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La Justicia investiga la actuación de 
un asesor financiero segoviano

El juzgado de primera instan
cia e intrucción número i de la 
capital investiga la actuación del 
asesor jurídico Pablo de la Vega 
a raíz del escrito de autoinculpa- 
ción que él mismo presentó en 
relación a algunas presuntas 
irregularidades cometidas por 
una empresa de su propiedad, 
DLV Inversiones.

Al parecer, un numeroso gru
po de empresarios y profesiona
les de esta provincia, entre los 

que se encuentran también mu
chos pequeños industriales agro
pecuarios, facilitó distintas can
tidades económicas a De la 
Vega, atraídos por los altos inte
reses que DLV les prometía y 
que, en algunos casos, supera
ban incluso el 20%.

Según alguna de esas perso
nas, el citado financiero no 
pudo hacer frente a los compro
misos adquiridos, pues la suma 
que le entregaron los empresa

rios —incluidos los intereses 
prometidos— podría superar los 
500 millones de pesetas

El titular del juzgado número 
uno, Esteban Vega, tomó ayer 
declaración a De la Vega en una 
comparecencia en la que estu
vieron el abogado de éste, Ma
nuel González Herrero; y el le
trado José Ignacio González 
Aguado, acusado particular de 
doce de los perjudicados.
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En la lista de 
jurados de 
Segovia figuran 
dos muertos

Un total de i 02 personas de 
las 250 designadas por la Au
diencia Provincial de Segovia 
para ser jurados han presentado 
excusas a este nombramiento.

La mayoría de las reclamacio
nes se refieren a motivos de 
edad, aunque se ha detectado la 
presencia en las listas de elegi
dos de dos personas que han fa
llecido, una de ellas hace varios 
años.

Por su parte los magistrados 
Joaquín Huelin y Adolfo Prego 
lndicaron anoche en una cena 
coloquio en la capital que que 
hay riesgos de que fracase el mo
delo de jurado que se va a aplicar 
en España, porque la ley tiene 
grandes deficiencias técnicas.

(Pág. 5)

AL DIA
4 Duratón acusa 
a| Ayuntamiento 
de degradar la 
ciudad con sus 
planes 
urbanísticos.

Los populares Vázquez y Martín Sancho no han publicado sus declaraciones

Jesús Merino es el procurador segoviano 
que más bienes patrimoniales declara

El procurador por Sego
via y vicepresidente de la 
Junta de Castilla y León, Je
sús Merino, es el parlamen
tario regional segoviano que 
ha declarado más bienes pa
trimoniales, en cumplimien
to del Reglamento de las 
Cortes Regionales de Casti
lla y León.

Merino posee, según su pro
pia declaración, dos viviendas 
en Madrid, una en la localidad 
segoviana de Hontalbilla y un 
apartamento en Palma de Ma
llorca. Además, tiene un auto
móvil, varios paquetes de ac
ciones, participación en un 
despacho profesional y un es
tudio y un saldo de más de un 
millón y medio de pesetas en 
sus cuentas corrientes.

Además del vicepresiden
te, hicieron públicos sus bie
nes el procurador del PP José 
Carlos Monsalve, así como 
los socialistas Félix Montes 
Jort y Angel Fernando García 
Cantaiejo.

Los 27 procuradores del 
PSOE en Cortes han declarado

PEÑALOSA

Félix Montes y Jesús Merino son dos de los procuradores que han hecho pública la lista de sus bienes.

públicamente sus bienes, 
mientras solamente 13 de los 
50 representantes populares se

han acogido a la propuesta so
cialista. Los cinco parlamenta
rios regionales pertenecientes

a IU también desvelaron sus 
patrimonios personales.

(Pág- 12)

1 v El Ejecutivo 
declara enfermos 
crónicos a los 
afectados por 
sida.

El grupo socialista en la 
Diputación propone un debate 
sobre el estado de la provincia

15 El FIS está 
dispuesto al 
diálogo con el 
Gobierno de 
Argel tras la 
^ctoria de Zerual

El portavoz del grupo socialista 
en la Diputación, Jesús Olmos, pe
dirá en la próxima sesión de pleno 
de la institución que se desarrolle 
un debate del estado de la provincia 
antes de que finalice el año.

Los socialistas remarcan la 
importancia de la fecha de desa
rrollo del análisis para establecer 
una distancia temporal suficien
te y evitar que la pugna política 
de la campaña de las próximas 
elecciones generales influya. Je
sús Olmos asegura que en los 
planes generales de la institu
ción y en el Programa Operativo

Local (POL) diseñados para 
1996 ya se han dectectados sig
nos electoralistas, como la re
ducción de dos puntos de la car
ga aplicada sobre el Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE). 
“Esta medida es un golpe de 
imagen política, que no benefi
cia a los cemerciantes y perjudi
ca a la Diputación”, afirma el 
portavoz del PSOE.

La realización del debate del 
estado de la provincial depende 
de los votos de los diputados po
pulares.

(Pág. 9)
JUAN MARTIN

Olmos quiere desmarcar el debate provincial de la pugna política.
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CALENDARIO

PARA HOY:
Van 322 días, faltan 43.
Sol: De 8,02 a 17,55.
Luna: De 01,09 a 14,17.
Luna nueva el 22 en Escor

pión.

SANTORAL

Hoy: Odón, Cosme, Romano, 
Domingo.

FARMACIA DE GUARDIA

HOY: López Duque. Cronista 
Lecea, 6 (Junto Plaza Mayor).

REGISTRO CIVIL

13 de noviembre:
Nacimientos: Javier González 

Sancho, Alba Terrero Rodero, 
Alicia Cantalejo Rivas, Alvaro 
Marín Molinera, Darío Matarranz 
Hernando.

Defunciones: María del Pinar 
Pascual Calvo, Benigno Rueda 
Grande.

14 de noviembre:
Defunciones: Fernando Galle

go Echenagosia, Nicanor Gó
mez Martín, Angel Raimundo de 
Mercado Cristóbal.

15 de noviembre:
Defunciones: Ramón Iglesias 

Siguero, Juana Aguado Sacris
tán.

16 de noviembre:
Nacimientos: María del Real 

Monedero, Rodrigo Cáceres 
García.

Defunciones: Petra Berzal 
Sanz, Alfonso Herrero García, 
Segundo Plaza Sánchez.

17 de noviembre:
Nacimientos: Desiré Arribas 

Casado, Guillermo Mallo Cas- 
callana, Claudia Martín Ruiz, 
Jesús Casal Martínez, Ignacio 
de Luis Cortijo, Javier Garrido 
García.

Defunciones: Emiliano So
bas Otero, Carlos Mendoza Ló
pez.

■ ADEMAS ■
Título de Formación 

Profesional
El plazo de inscripción 

para poder presentarse a las 
pruebas de evaluación de 
enseñanzas no escolariza- 
das para la obtención del 
título de Formación Profe
sional de primer grado ha 
sido abierto el pasado día 
13 y durará 10 días hábiles. 
El IES “Ezequiel Gonzá
lez” acogerá los exámenes 
de técnico auxiliar de far
macia, clínica, delineante, 
peluquería y madera. En el 
“Angel del Alcázar” se de
sarrollarán las correspon
dientes a construcciones 
metálicas, mecánica, mecá
nica del automóvil, electri
cidad del automóvil, cocina 
y servicios; y en el “María 
Moliner", electricidad, 
electrónica y administrati
vo y secretario.

Teñí inut-Tnn TERMOMETRO

PROVINCIAS TEM. MAX. TEM. MIN. PL/M2

Avila....................... ..... 14,8 6,6 1,0
Burgos.................... .....  13,2 8,0
León ....................... .....  12,4 6,0
Falencia.................. .....  12,5 7,1
Salamanca............. ..... 16,0 11,0 0,9
Segovia.................. ..... 14,6 9,1 3,0
Soria....................... ..... 13,6 9,0
Valladolid............. ..... 15,7 10,0
Zamora .................. ..... 16,6 10,6

TEMPERATURAS ESTACIONARIAS

Para hoy, muy nuboso con precipitaciones persistentes, 
débiles a moderadas, que empezarán durante la mañana. 
Nieblas en zonas de montaña.

Temperaturas estacionarias.
Vientos del SO, flojos.
Temperaturas previstas para hoy en la capital: Mínima, 

9 grados. Máxima, 14.

■■■■■i ag enda so c ial  y c u l t u r al  ■■■■■
■ EXPOSICIONES

SEGOVIA

Torreón de Lozoya (Obra 
Cultural Caja Segovia)

— Pintura (Paisajes). Núñez de 
Celis. Hasta el 8 de diciembre.

— Miguel A. Gil Fernández. 
Hasta el 26 de noviembre.

Sammer Gallery 
(Juan Bravo, 25)

— “El realismo, hoy". Aldo 
Bahamonde, Goyo Domínguez, 
Soledad Fernández, Antonio 
Miguel González, Eduardo La- 
borda, Juan Carlos Lara, Felipe 
Santamans.

Teatro Juan Bravo
— “Retales traslúcidos". Fu

sión técnica entre el grabado y 
la pintura. Carlos Matarranz 
López. Hoy, último día. Hora
rio: 18,00 a 20,00 horas.

Galería Coscoja 
(Marqués del Arco, 26)

— Pintura y escultura de Pa
blo Siebel y fotografía de Sandra 
Barril aro.

Parador de Turismo
— Oleos. Jitka Bartosova. 

Durante todo noviembre.

La Albóndiga
— Certamen autonómico de 

artes plásticas, 95. Hasta el 30 de 
noviembre. Horario exposición: 
De 18,30 a 21,00 horas.

Santana
—Muestra fotográfica “Ilu

siones”, de Francisco Javier 
Sanz. Hasta el 30 de noviembre.

Centro Social 
“Caja Segovia”

— Fotografías del claustro de 
San Bernardo de Sacramenia. 
Hasta el 30 de noviembre. Hora
rio: De 11,00 a 13,00 y de 16,00 
a 20,00 horas.

SAN ILDEFONSO

Real Fábrica de Cristales 
(Fundación CNV)

— Exposiciones pennanentes:

“Cristal de La Granja”, siglo 
XVIII y XIX. “Vidrio europeo”, 
siglo XVI-XIX. “Tecnología del 
vidrio”. “Vidrio artístico con
temporáneo”. “Teatro catóptri- 
co esférico".

Horario de visitas: De 11,00 a 
20,00 horas ininterrumpidamen
te. Los lunes y los martes, las 
salas permanecerán cerradas. 
Lunes y martes, así como los 
demás días, podrán acoger a gru
pos de más de 15 personas siem
pre que se solicite cita previa
mente.

Galería Zaca
— Oleos. Virginia Buzón. 

Hoy, último día.

TORRECABALLEROS

La Galería del Rancho
— Pintura. Patricia H. Azcá- 

rate. Hasta el 30 de noviembre.

SANTANDER

Mesón Segoviano
— Tallas de madera. Esteban 

Santiuste Viniegra. Hasta el 30 
de noviembre.

■ CONVOCATORIAS
Té benéfico

Té benéfico con sorteo de re
galos para recaudar fondos en 
ayuda de la Asociación Españo
la contra el Cáncer. El día 21, a 
las 18,00 horas en el palacio de 
La Floresta. Los interesados 
pueden retirar las tarjetas (1.000 
pts.) en Avda. Fernández Ladre- 
da, de 10,00 a 14,00 y 17,00 a 
20,00 horas.

Teatro Juan Bravo.
La Comedia del Arte presenta 

“Mirandolina” con Gabino Die
go y María León. Sábado y do
mingo a las 20, 30 horas.

Conciertos
— Camerata de Segovia: Ma

ñana, día 19, a las 19,30 horas, 
en el auditorio del Parador Na
cional. El programa incluye la 
Suite Orquestal n° I de Bach, el 
Concierto para dos violines y el 
Concieto en fa menor del mismo 
autor y unas piezas breves de

Béla Bartok. Las invitaciones 
pueden retirarse en la Oficina de 
Turismo del Azoguejo y en el 
Parador.

— Defcon Dos: El vienes día 
24, a las 23,00 horas, en la sala 
Babalú. Venta de entradas en 
Santana, Araña, y Tótem-Vérti
go.

— Phillip Dyson: La acade
mia Kent Música entregará al 
pianista británico Phillip Dyson 
un diploma. Dyson interpretará 
algunas de sus obras. El día 22 
de noviembre (Día de Santa Ce
cilia, patrona de la música), a las 
20,00 horas, en la calle Pascual 
Marín, 30.

— Concieto de canto y piano: 
A cargo del ruso Vladimir Karimi 
y el pianista y compositor español 
Emilio López de Saa. Con obras 
de Rimsky-Korsakov, Glinka, 
Verdi, populares rusas, y cancio
nes líricas de López de Saa, sobre 
rimas de Bécquer. Hoy, día 18 de 
noviembre, a las 20,00 horas, en el 
monasterio de Las Bernardas, en 
Burgos.

Lunes poético
La Asociación de Artistas y 

Escritores Segovianos organiza 
un recital de poético a cargo del 
segoviano Eliseo de Pablos Vie
jo. El lunes, día 20, a las 20,00 
horas, en la Academia de Histo
ria y Arte de San Quirce.

Tertulia de los Martes
Este martes, día 21, la Tertulia 

de los Martes contará con la pre
sencia del escritor Rafael Flores, 
con el tango como protagonista 
de su intervención. A las 20,00 
horas, en la sala de conferencias 
de Caja Segovia calle del Car
men, 2)

Jornadas del Paisaje
A partir del día 21, y hasta el 

24 de noviembre, se celebrará la 
VIII edición de las Jornadas del 
Paisaje, esta vez bajo el lema 
“La conservación del paisaje ru
ral". Las sesiones se desarrolla
rán en el Colegio Universitario 
de Segovia, en horario de maña
na y tarde; la presentación de 
comunicaciones y los talleres en 
el CENEAM, en Valsaín.

M.C.D. 2022
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MADE IN SPAIN

De la condición real y de 
los amigúeles

Día de la Iglesia 
diocesana

LUIS GUTIERREZ MARTIN.
Obispo de Segovia

N 1980 visité como enviado especial Ryad 
fjla gran capital visionaria de Arabia Saudi

ta para cubrir informativamente el viaje 
del entonces presidente del Gobierno, Adolfo 
Suárez.

Allí me contaron un sucedido real que decía 
de esta guisa. Cuando el rey Juan Carlos fue 
recibido con gran boato y hospitalidad por el 
rey Fhad en su palacio le acompañaba como 
sombra visible al que faltaba el brazo izquier
do. El monarca Saudita dirigiéndose a su “cole
ga" hispano le espetó: “hermano español, ¿éste 
—señalando al manco— ya te ha robado una 
vez? Esa sombra fáctica respondía por el nom
bre de Manuel Prado y Colón de Carvajal. 
Sabido es que la ley musulmana pena el robo 
con el corte expeditivo de apén
dices. A miembro por robo. Don 
Juan Carlos respondió con una 
sonora y estridente carcajada.

Quince años después no creo 
que haya sido precisamente eso 
lo que el Monarca rubio y alto 
soltase hace unos días en el pa
lacio de la Zarzuela cuando es
talló el escándalo Prado-De la 
Rosa. Pese a los múltiples y en 
ocasiones absurdos y mentiro
sos botafumeiros que sueltan 
sus inciensos en el altar real lo 
cierto es que la figura del jefe 
del Estado está sufriendo un em
bate de muchísimo cuidado. Desde mi respeto 
a don Juan Carlos pero también desde mi rabio
sa independencia yo me atrevo a decir que no 
podrá aguantar otro directo como el que le han 
Propinado el tándem Prado-De la Rosa. Decir 
Que la institución no se ha visto afectada por la 
trifulca" es una soberana majadería más gran

de que los prados que embellecen Somontes.
Nicolás de Maquiavelo ya alertaba sobre las 

amistades de los príncipes. Un rey no puede 
Permitirse el lujo de tener amigos y es un hecho 
cierto que durante muchos años han pululado 
Por las faldas de este monarca, moderno y 
^mpático que la providencia o quien sea nos 
-go en aras de la convivencia, mucho arribista 

V ladrón.
^ero e* tiro no puede errarse a la hora del 
a|isis. La “trifulca” entre particulares ¡y un 
aJo!) ha venido mejor que el agua que beben

ln memoriam Alfonso Herrero, comerciante 
y amigo

Ta A^fla ocas'ón de conocer 

c ^onso, hace ya años, 
se daban los prime- 

nizacjx S^ara constituir la Orga- 
COMCai £'°n a * Comercio, 
^°VCnMr^se 11 amó entonces, 
le de ser h RC0’ yluve la suer" 
y cama h?nradocon su amistad 
^Hibre dder,a' Era A,f°s0 un 
zón gen c alma grande y cora- 
5 ^scar^^’S'emPre dispuesto 
Conf]¡ci a fórmula, que en el 
^rdn ’ PCmitiera llegar al 
S'lUaciónSln ^b^go cuando la 
^estaf.. recluería que la res- 
le- ahíe^ratirmeycontunden- 
íon su e aba también Alfonso, 
nerosa na PUje su eutrega ge" 

segnvra defender al comer- 
^Onaf lano Y al comercio re- 

Unhombr^UCn c°merciante era 
riUeva.s j^,’Hquieto, atento a las 

as Y corrientes que se

nuestros campos al auténtico responsable del 
clima irrespirable, corrupto e intolerable que 
desde hace muchos meses estamos soportando. 
Felipe González. Este presidente ventajista, 
sinvergenza y taimado es la auténtica ubre en 
la que se han amamantado durante lustros la 
legión de malhechores que el gran público está 
descubriendo ahora. Otros hace tiempo que 
conocemos su pelaje. Pues bien, González pre
tende ahora envolver sus miserias como gober
nante en los pliegues de no sé qué absurda 
conspiración para salvarse él mismo. Y en ese 
empeño no duda en utilizar la Corona y todo lo 
que se le ponga por delante.

Hace tiempo que no conozco otra conspira
ción que la de su propia incompetencia. Ignoro 

si finalmente volverá a ser can
didato a la presidencia del Go
bierno (los guiños dan a entender 
que no), pero si no tuviera más 
remedio ya verán ustedes con 
qué cantinelas nos sale: conspi
ración antidemocrática, conspi
ración judeomasónica y unas 
cuantas patrañas más.

Si conseguimos entre todos li
brar al país de una ley de “punto 
y final” tendrá que dar con sus 
huesos en un tribunal. Sería la 
conclusión más fácil en buena 
lógica democrática. Pero...

Escribo esta columna sin co
nocer los resultados de las elecciones en Cata
luña. Hace tiempo que perdí cualquier esperan
za de rebelión civil porque lo impide el com
plejo militar—informativo y la espesa nube de 
intereses de todo pelaje que envuelve la vida 
nacional. Además, el grito del pueblo no llega 
hasta el búnker donde está amartillado el máxi
mo responsable. Allí dormita “el problema”.

La Monarquía está para servir a sus gentes 
y no viceversa. En las escasas ocasiones en 
¡as que he tenido oportunidad de intercam
biar palabra con don Juan Carlos siempre 
encontré en él, sobre cualquier otra condi
ción, un especial sentido para estar pegado al 
terreno y otear el sentido del viento. Hoy 
debe estar ciertamente preocupado. Muy 
preocupado.

Majestad: no se puede despreciar a nadie, un 
átomo hace sombra.

Monarquía 
está para 
servir a 

sus gentes 
y wo 

viceversa” 

respiraban en el comercio siem
pre que teníamos ocasión inter
cambiábamos experiencias pro
fesionales que nos pudieran ayu
dar a ambos a ser más competi
tivos, a ser mejores profesiona
les, en definitiva, a buscar la ca
lidad en el servicio y la mejor 
atención para los clientes.

Hace unos tres años, Alfonso 
me contaba que se encontraba 
cansado, ya llevaba muchos 
años al frente de la Federación 
de Comercio de Segovia, .que ha
bía que dar paso a gente nueva, 
con ilusión, algo que a él ni en 
los momentos en que sufría los 
embates de la enfermedad le fal
taba, que era hora de dedicarse a 
la familia y que los negocios 
cada vez exigían más tiempo y 
dedicación.

Al poco tiempo me enteré de 
la enfermedad que le aquejaba, 

GRACIANO PALOMO 

MANUEL SOLER MARTINEZ. Comerciante Q

de la pelea que ha mantenido, 
incluso hace unos meses me 
contaba que ya estaba bien, Al
fonso volvía al tajo, sin embar
go, como siempre, la parca trai
dora, vuelve a llevarse en plena 
madurez, cuando todavía tenía 
mucho que dar y sobre todo mu
cho que enseñar, a quien podía 
hacerlo.

En cualquier caso, querido 
Alfonso, ahora en el infinito, sé 
que de nuevo abrirás tu tienda, 
para atender, con la bonhomía 
que te caracterizaba, ya sin preo
cuparte por las rebajas, el tiem
po, los domingos, las grandes 
superficies..., hasta siempre Al
fonso, comerciante y amigo.

(*) Presidente de la Confede
ración Vallisoletana de Empre
sarios. Ex presidente de CON- 
FERCO.

TL JfUY queridos hermanos 
en el Señor: El día de la
Iglesia diocesana, que 

este año se celebrará mañana 
día 19, fue establecido con dos 
fines muy concretos: reavivar 
en los fieles el sentido de per
tenencia a la diócesis, y acen
tuar, por ello, su deber de cola
borar incluso económicamen
te, al cumplimiento de su mi
sión. Vamos a explicar breve
mente estos aspectos.

I. La Iglesia diocesana

La Iglesia se realiza en el 
lugar en que se celebra la Eu
caristía y se proclama la Pala
bra de Dios. Es ahí en donde 
Dios llama y en donde se co
mulga con Cristo y con los her
manos y, consiguientemente, 
en donde existe comunidad, 
asamblea. Pero no basta esto 
para que exista la Iglesia. Es 
preciso un principio de integra
ción de todas las comunidades 
y un espacio en el quepan todos 
¡os sacramentos, toda la acción 
salvífica de Cristo, todos los 
carismas y gracias, la comu
nión y la misión como dones 
que Cristo por su Espíritu en
trega a su Iglesia. La Iglesia es 
comunión con todo el Cuerpo 
de Cristo. El que comulga con 
el Cuerpo de Cristo comulga 
con todos los miembros de ese 
cuerpo único Esto nos lleva a la 
realidad de la Iglesia Católica 
y al ministerio de unidad de 
Pedro, en la persona del Papa.

Pero la Iglesia una, santa, ca
tólica y apostólica se manifies
ta y subsiste en cada una de las 
iglesias particulares denomina
das diócesis. En la diócesis está 
presente el misterio íntegro de 
¡a Iglesia ya que en cada cir
cunscripción diocesana el Pue
blo de Dios se congrega en el 
Espíritu Santo por medio del 
Evangelio y de la Eucaristía 
ofrecidos por el ministerio del 
obispo con sus presbíteros. La 
pertenencia eclesial está vincu- 
¡ada a la comunión con el obis
po que tiene la doble función 
de servir a la unidad de todas 
sus comunidades y de ser vín
culo de comunión con las de
más iglesias diocesanas para 
formar la Iglesia universal.

II. Necesidad de vocaciones
El Día de la Iglesia diocesa

na nos obliga a reflexionar con 
interés en las vocaciones sacer
dotales y religiosas. En aqué
llas, porque no existe Iglesia 
diocesana sin Presbiterio pro
pio; en éstas porque el religioso 
es por vocación para la Iglesia 
universal a través de su misión 
en una Iglesia local y porque a 
partir de una cclesiología de 
comunión sus carismas quedan 
vinculados a la iglesias particu
lares y proyectan a éstas, a su 
vez, a la universalidad de la 
Iglesia cuando la obediencia 
les ofece la dedicación a otras 
diócesis.

III. Colaboración económica
Esta jornada se dirige tam

bién a fomentar la responsabi
lidad comunitaria y de cada 
uno acerca de la obligación de 
sostener a la Iglesia particular 
en sus necesidades económicas 
para que pueda cumplir su mi
sión. La evangelización, la ce
lebración de la fe en la Litur
gia, la acción social, los agen
tes de pastoral, los templos, 
etc. son ejemplos de la necesi
dad que la diócesis tiene de re
cursos económicos que han de 
salir de la aportación de todos. 
La fe, los dones y carismas de 
cada comunidad cristiana han 
de ir acompañados de una efec
tiva comunicación de bienes 
materiales. Por otra parte, 
nuestra diócesis de Segovia po
see un gran patrimonio consis
tente en grandes edificios, 
obras de arte, orfebrería. Pero 
ello, lejos de ser fuente de be
neficios, es pesada carga que 
no puede soportarse sin la ayu
da de instituciones públicas y 
privadas (cuando existen) y de 
los fieles, ya que la diócesis 
carece hoy de rentas y benefi
cios de que disfrutó en tiempos 
ya lejanos.

De los datos económicos que 
se dan a conocer en el tríptico 
publicado con motivo de esta 
jornada pueden deducirse va
rias conclusiones. Permítase
me apuntar sólo a ésta: nuestra 
diócesis se autofinancia sola
mente en un 38,26% de sus gas
tos (y estos no llegan a cubrir 
todas las necesidades). El resto 
tiene que recibirlo de la Confe
rencia Episcopal Española que 
lo recibe, a su vez, del Ministe
rio de Hacienda con arreglo al 
resultado total de la voluntad 
de los contribuyentes de que el 
0,52% de sus impuestos sea 
destinado a la Iglesia Católica 
(por cierto, sólo el 52,56% de 
los contribuyentes segovianos 
manifestan esa voluntad). 
¿Está nuestra diócesis prepara
da para el momento en que cese 
—y está acordado que ha de 
extinguirse— el siste de la asi
gnación tributaria a la Iglesia?

La colecta que se hace en 
esta jornada tiene como desti- 
nataria a la propia diócesis. 
Pero es preciso mantener la 
ayuda continuamente a través 
de medios que habrán de poten
ciarse.

Estas son, hermanos, algu
nas de las reflexiones que he 
querido poner a vuestra consi
deración con motivo del Día de 
la Iglesia diocesana. Estimulo 
a todos a vivir responsable
mente su pertenencia a la dió
cesis, cualquier que sea el lugar 
o modo de celebrar su fe: pe
queña comunidad, grupo, aso
ciación, movimiento, centro 
educativo, comunidad religio
sa, parroquia, ministerio o ser
vicio.
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El concejal de Obras asegura que el Consistorio está luchando por el desarrollo sostenible

Duratón acusa al Ayuntamiento de degradar 
la ciudad con sus planes urbanísticos

La asociación ecologista Du
ratón criticó ayer al Ayunta
miento de la capital de degradar 
la ciudad con sus planes especia
les de urbanismo, especialmente 
el de San Lorenzo y el del casco 
antiguo. Por el contrario, el con
cejal de Obras, Juan Carlos 
Martín Fernández, mantuvo 
que su equipo de gobierno ha 
progresado mucho en el cuida
do del medio ambiente.

_______________________ F. DESCALZO
En la clausura de las Jornadas 

sobre Medio Ambiente y Desa
rrollo Sostenible que se han de
sarrollado esta semana en el Co
legio Universitario se puso de 
manifiesto la muchas tareas que 
aún quedan por aplicarse en esta 
materia.

Así lo reconoció el concejal 
de Obras y Servicios del Ayun
tamiento de Segovia, Juan Car
los Martín, quien, sin embargo 
consideró: “Son muchos los 
avances que hemos puesto en 
marcha en nuestra ciudad, y es
tamos en los comienzos de ese 
desarrollo sostenible’’.

En cualquier caso, y tras agre
gar que también los ciudadanos 
deben concienciarse de que se 
debe gastar sólo lo que realmen
te hace falta y que es necesario 
cuidar el entorno, apuntó algu
nos aspectos que el Ayunta
miento ha puesto en marcha.

En este sentido indicó que se 
ha procurado cambiar el riego 
automático por sistemas de go
teo, o sustituir zonas de césped 
por plantaciones de especies au
tóctonas que necesitan menos 
agua. También precisó que se 
están aplicando sistemas de de
puración en los ríos, recuperan-

Los participantes en el debate sobre medio ambiente, al inicio de sus intervenciones. Fer n an d o  peñ al o s a

do zonas verdes y que próxima
mente, a finales de año posible
mente, se pondrá en marcha la 
depuradora de la capital.

En cambio debió escuchar las 
críticas de Ana Teresa López 
Pastor, de la asociación ecolo
gista Duratón y profesora del 
Colegio Universitario de Sego
via.

Castigos
Entre otras cosas, aseguró que 

todas las administraciones “pre
dican una cosa y luego hacen 
otra”. “Se crean consejerías y 
departamentos para hacer suyo 
el problema medioambiental, 

pero cuando surge un problema 
y una población civil que actúa 
por un desarrollo sostenible, se 
la castiga”, aseguró, e insistió en 
que “existen nombres y apelli
dos” de casos de este tipo.

Asimismo, afirmó que los pla
nes de urbanismo son expansi
vos en lugar de restrictivos y ten
dentes a preservar espacios.

En el caso de la ciudad recha
zó los planes especiales de San 
Lorenzo y del casco antiguo, 
“que contradicen el Plan Gene
ral y permiten urbanizar las 
huertas próximas a la Alameda y 
el Parral”. Y en casco histórico, 
se está deteriorando calles histó

ricas, y citó el caso de la calle de 
La Parra y otros pequeños edifi
cios “ocupándose únicamente 
del Acueducto o la Catedral”.

Además de los ponentes ante
riores, también tomaron parte en 
la mesa redonda Emilio García 
Gómez, alcalde de Cabañas de 
Polendos y representante de la 
Mancomunidad de Municipios 
del Eresma; Francisco Sánchez 
Aguado, de la Comisión 0,7% y 
responsable de educación am
biental de la Delegación de la 
Junta. Y por parte de la Federa
ción de la Mujer Rural participó 
su secretaria general, Hortensia 
García Garrido.

“La agresión 
al Acueducto 

se ha 
incrementado”

________
La representante de la 

asociación ecologista Du
ratón, Ana Teresa López, 
hizo hincapié en un ejem
plo en el que a su juicio se 
ha conseguido el efecto 
contrario al pretendido. Se
gún explicó, el corte del trá
fico bajo el Acueducto ha 
provocado enormes atascos 
de vehículos en sus inme
diaciones que ocasionan 
más humos que si circula
ran bajo sus arcos.

Siguiendo con el trans
porte indicó que se están 
deteriorando las comunica
ciones por ferrocarril —el 
medio menos contaminan
te—, mientras se facilita y 
fomenta el uso del coche. Y 
consideró que existe un ex
cesivo transporte mediante 
camiones.

Añadió que no se están 
aplicando medidas para 
atajar el problema de los re
siduos ganaderos, manifes
tando que es un error que 
estén en marcha explota
ciones porcinas de 400 ó 
500 madres en las que pre
domina el capital exógeno. 
Apostó, en cambio, por las 
granjas más reducidas y en 
las que participe el dinero 
de los segovianos.

Pero también se refirió al 
complejo turístico de La 
Losa denominado “Panorá
mico de Segovia”, del que 
señaló que el Ayuntamiento 
había cedido terrenos próxi
mos al centro urbano y, en 
cambio, se ha construido en 
zona no urbanizable.

XI Ciclo Taurino-Cultural de la peña “El Espontáneo”

Fernando Claramunt cerró el ciclo hablando 
de colores y pintores en la corrida

_____________________ PABLO PASTOR
El médico y escritor Fernando 

Claramunt clausuró anoche el 
undécimo Ciclo Taurino-Cultu
ral de la peña “El Espontáneo”. 
Encuentro que tuvo lugar en la 
sala de conferencias del colegio 
universitario “Domingo deSo
to”. El tema elegido, “colores y 
pintores de la corrida”.

Pedro Velasco en su condi
ción de presidente de la veterana 
peña taurina, hizo alusión al re
levante evento que se suscita 
desde hace once años y, propicia 
la continuidad del mismo para 
años venideros. El presentador- 
moderador hizo directa alusión a 
la categoría de los conferencian
tes que han conformado el pre
sente ciclo, y en especial a quién 
cierra con broche de oro el elen
co de ilustres personalidades que 
han dado lustre y esplendor a las 
cinco convocatorias.

Una espléndida colección de 
veinte diapositivas, ilustraron 
las palabras de Fernando Clara
munt, con hermosos trabajos 

pictóricos de artistas del calibre 
y dimensión del catalán Ramón 
Casas, Mariano Fortuny, el di
bujante Daniel Perea, Gutiérrez 
Solana, Carlos Ruano Llopis, 
Pablo Picasso, el mexicano “El 
Calesero” y Pancho Flores 
igualmente del país azteca.

Fue desgranando matices re
feridos a los colores básicos con 
sus diferentes tonalidades, que 
son el rojo, el amarillo y el ne
gro. Gustos y preferencias en las 
pinturas y también en los vesti
dos de torear.

“El rojo en las plazas norteñas 
de la España verde y lluviosa es 
un rojo muy fuerte, muy intenso. 
El rojo con sus sensaciones que 
lo acompañan: calor, provoca
ción, fuego y pasión. El rojo es 
el color de la orgía, si se oscure
ce y se pone morado, es el color 
del vino. El rojo sangre sobre la 
arena es más rojo que nunca”.

“La arena es amarilla y brilla 
como el oro en la Maestranza de 
Sevilla. Gerardo diego la saluda 
por seguidillas inspiradas en las

coplas de Lope de Vega: Arenas 
amarillas/palcos de oro/quien 
viera a las muidlas/ llevarse al 
toro. Relumbrar de faroles por 
mi encendidos y un estallido de 
oles en los tendidos/. Sultana de 
mis penas y mi esperanza/ plaza 
de las arenas de la Mestranza. El 
amarillo es el color de la prima
vera. Procede de una mezcla de 
luz roja y luz verde"

“Un día se abrió un agujero 
en el suelo. Un agujero que ve
nía de lo hondo de la tierra; 
salió el color negro, hizo una 
reverencia al hombre y dijo: 
Yo también puedo ser hermo
so. Los griegos hicieron ánfo
ras pintadas en negro para los 
dioses del Olimpo. Gracias a 
Goya, y a veces a Mariano For
tuny, una mancha negra en el 
fondo del cuadro puede ser el 
público. El toro se convierte en 
metáfora de la pena, de destino 
trágico, de la muerte”

Habló del blanco, de sus con
trastes en tierras sureñas de la 
geografía española. Antonio

Fuentes se quejó por escrito a un 
revistero valenciano porque 
contó que había toreado vestido 
de blanco y oro. Antonio Fuen
tes precisó: “Yo salí al ruedo de 
jazmín y oro. Los mexicamos 
Carlos Arruza y Fermín Rivera 
gustaban de los blancos marfile
ños, de color hueso. Manzanares 
y Paquilo García Cervantes ex
treman su blancura de jazmín en 
sus temos blanco y plata, como 

antes lo hiciera Palom0 ^'n

El coloquio tuvo unas L‘on^r. 
taciones muy interesantes} 
dialísimas, estableciéndose 
nexo entre el Iluido lcnguaJ 
orador y el respetable, f n 
berbia conferencia, 01 H^'^posi' 
da con la proyección de ^‘nan- 
tivas. y en loor al doctor I'1- 
do Claramunt, “nos ha rece 
la medicina adecuada ■
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JUSTICIA POPULAR

Dos personas ya fallecidas, una natural de 
Segovia y la otra de Juarros de Voltoya, 
habían sido elegidas para formar parte de 
los jurados en el sorteo celebrado en sep

tiembre en la Audiencia Provincial. Mien
tras continúan los debates en torno a la ope- 
ratividad o no de la nueva institución judi
cial y al acierto en cuanto al modelo escogido

para este país; un total de 103 de los 250 
segovianos incluidos en las listas provisiona
les elaboradas por el INE para integrar los 
jurados han recurrido su designación.

Se han presentado más de un centenar de reclamaciones a las listas provisionales

Dos personas fallecidas figuran entre las 
elegidas para formar parte de los jurados

__________ JESUS MARTINEZ CALLE 
Dos muertos figuran en el lis

tado provisional de miembros 
del jurado que fue elaborado el 
pasado 27 de septiembre en la 
Audiencia Provincial tras el co
rrespondiente sorteo realizado 
con la colaboración de funciona
rios del Instituto Nacional de Es
tadística (INE).

La inclusión de una de esas 
dos personas en el listado fue 
calificada como “algo normal” 
por el secretario del Juzgado de 
lo Penal de Segovia, Rufino Fai
no, dada “la cercanía de su falle
cimiento —se registró en la pro
pia capital el pasado mes de 
agosto— a la fecha de elección 
de los jurados”.

En cuanto al otro muerto, que 
era natural de Juarros de Volto
ya, había perecido hace algunos 
años en Toledo por lo que su acta 
de defunción no constaba en los 
archivos del Ayuntamiento de la 
citada localidad.

Aunque cabe la posibilidad de 
9ue aún se reciban dos o tres 
recursos más, hasta el momento 
"^1 plazo se cerró el pasado 
miércoles— un total de 103 se
govianos de los 250 incluidos en 

listas provisionales han re- 
c|amado su designación.

La mayoría de esas instancias, 
^corresponden al partidojudi- 

c*al de Segovia, mientras que en 
de Sepúlveda se han presenta- 

ao2LeneldeCuéllar 18 y en el

La lista provisional de los jurados se va a ver muy disminuida una vez que se resuelvan los recursos.

de Santa María la Real de Nie
va 11.

Resolución
Los distintos juzgados tienen 

ahora hasta el 15 de noviembre 
para resolver todas esas recla
maciones, aunque algunos como 
el Juzgado de lo Penal de Sego
via y el de instrucción de Cuéllar 

tienen previsto empezar a notifi
car la resolución de esos recur
sos el próximo lunes.

Contra el dictamen de los ci
tados tribunales no cabe interpo
ner ninguna nueva reclamación 
sin perjuicio de que en el mo
mento que resulten elegidos ya 
para formar parte de un jurado 
concreto puedan presentar una 

nueva objeción por cualquiera 
de los motivos contemplados en 
la ley.

Los juzgados remitirán tam
bién al Instituto de Estadística 
sus diferentes resoluciones para 
que reordene las listas provisio
nales del jurado y que a su vez se 
las comunique a la Audiencia 
Provincial.

En la mayoría 
de recursos 

se alegan 
motivos de 

edad
_________________________J.M.C.

La gran mayoría de las 
reclamaciones presentadas 
en Segovia contra la inclu
sión en las listas provisio
nales del jurado se refieren 
a motivos de edad.

Sin tener en cuenta los 
recursos tramitados por el 
Juzgado de Sepúlveda, que 
aseguró a esta Redacción 
que hasta la próxima sema
na no podrá facilitar los 
motivos aducidos, 53 de las 
objeciones se refieren a 
personas mayores de 65 
años —varios de los elegi
dos superaban incluso los 
noventa años—.

Diez de las reclamacio
nes hacen referencia a razo
nes de incapacidad, cuatro 
a cargas familiares, cuatro a 
que ya no viven en Segovia, 
dos se excusan por su cargo 
(uno es militar y el otro 
guardia civil), uno por en
fermedad, uno por estudios 
y otras seis motivos no in- 
cluibles en los anteriores.

La lista resultante tendrá 
sólo una vigencia de un 
año, pues en septiembre de 
1996 se celebrará un nuevo 
sorteo para renovar los ju
rados, aunque las nuevas 
relaciones estarán en vigor 
dos años.

Los profesionales advierten 
que esta institución corre 

el riesgo de fracasar
__________AURELIO MARTIN 

u.. pS magistrados Joaquín 
di?6 m Adolfo Prego coinci- 
tran00 anoc^e en señalar, en el 
oraSCUrSo de una cena coloquio 
nión4Zada por el club de 
\nst,*°nso de Ledesma, que la 
está T'00 del jurado’ mi y como 
a P‘anteado el modelo que se va 
(je .ner en marcha, corre riesgos 
irán?03531’ Porque la ley tiene 

es deficiencias técnicas. 
sernt?-1*11’ que actualmente de- 
ase< Caa su lrabajo como letrado 
nal °rde! tribunal Constitucio- 
ción d°nSÍderó 9ue la modifica- 
“Su e *a actual Ley del Jurado 
de| frOndr|a el reconocimiento 
PulsaaC^° de quienes la han im- 
yase ° ’ m*entras advirtió que 
fiCac están introduciendo modi- 
Pub|¿Olles’ c°mo las recientes 
de| p adas 20 el Boletín Oficial 
catá|()Stad() relacionadas con el 
^tido0 de del*tos Que seran s°-

^1 hS h Una V*sta con jurad0- 
e< bode que hayan presen

tado excusas más del 40 por 
ciento de las personas que, por 
sorteo, han sido elegidas para 
formar parte de los jurados, fue 
entendido por Huelin como “un 
riesgo de que fracase por falta de 
aceptación social”.

El asesor del Constitucional 
dejó claro durante una conferen
cia de prensa que el jurado “no 
es una condición de legitimiza- 
ción democrática de la justicia 
española, ya que ésta viene dada 
por el sometimiendo del juez al 
imperio de la ley emanada del 
Parlamento donde se encuentran 
los representantes de la sobera
nía popular”. •

Tras hacer hincapié en que el 
hecho de que los magistrados 
respeten la Ley del Jurado y 
cumplan con el mandato legisla
tivo, no supone que no puedan 
criticarla, el presidente de la Au
diencia Provincial de Segovia, 
Adolfo Prego, se mostró con
vencido de que lo ideal es que

JUAN MARTIN

Joaquín Huelin, a la izquierda en la foto, y Adolfo Prego, pesimistas acerca de la eficacia del jurado puro.

“sea sustituida por otra que plan
tee menos problemas económi
cos y funcionales”.

Para Adolfo Prego, cuanto 
más se estudia por los expertos 
el modelo de jurado que se va a 
aplicar en España, mayores difi
cultades técnicas se observan, 
incluso los responsables de la

Asociación Pro-Jurado recono
cen que las deficiencias son im
portantes y se trata de una ley 
que habrá que ir reformando 
poco a poco.

“La desconfianza está bastan
te fundada porque las deficien
cias técnicas son muy grandes", 
matizó.

Prego dudó de la eficacia del 
modelo de jurado previsto, te
niendo en cuenta que parece 
que no hay la suficiente de
manda, a la vista de las peticio
nes de excusas, y de que no 
tiene razón de ser desde el pun
to de vista de agilización de la 
Justicia.
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Concierto del Dúo Clac de clarinete y piano

Un tratado de teoría
estética a través de

lo musical
El Dúo Clac de clarinete y piano presentó un programa con

formado por cinco obras de otros tantos autores con las que 
hicieron un recorrido histórico por la teoría de la estética. Supe
rando técnica y expresivamente las nada fáciles composiciones 
contemporáneas, el dúo puso la auditorio felizmente al día acerca 
de la música atual. El concierto formaba parte del ciclo Jóvenes 
en Concierto promocionado por la Junta de Castilla y León.

____________________MANUEL S. SANZ
Rafael Albert con el clarinete 

y Francisco José Segovia Cata
lán con el piano forman el Dúo 
Clac. Su conjunción es doble
mente meritoria.

Independientemente de que 
su hacer resulta formidable y 
grato, ellos han realizado un ma
ridaje poco frecuente en los cir
cuitos de conciertos, el del má
gico y misterioso clarinete con el 
versátil piano. Y por otra parte, 
han presentado un programa va
riado y audaz.

Precisamente fue el progra
ma, si no lo más atractivo sobre 
el papel sí lo más gratificante en 
la práctica. Y es que hacer un 
recorrido por la estética desde el 
romanticismo hasta el surrealis
mo pasando por paisajes impre
sionistas y realistas para recalar 
en la abstracción resulta entrete
nido e instructivo a la vez.

Programa
De todo el programa, posible

mente la obra mejor conseguida 
y más definitoria en cuanto a 
técnica y expresividad musical 
fue la Sonata de Leonard 
Bemstein.

En cuanto a la técnica, esta 
obra podría ser la síntesis del

programa. Mientras que el piano 
describe el ambiente, enmarca el 
objeto o sirve de base para des
cribir el movimiento como cons
tate temática, el clarinete dibuja 
tanto el sentimiento como el pai
saje y el color.

La abstracción de esta obra 
con el movimiento dentro del es
pacio en el substrato temático, le 
lleva al autor a trazar el punto y 
la línea como centro de atención.

Así, el primer tiempo, grazioso, 
describe esa línea que juega a ser 
recta, quebrada, nunca ondulada, 
gruesa, delgada y que termina per
diéndose en la indefinición. El 
piano sonó orquestal y el clarinete 
fue la línea solista. De igual ma
nera sucedió en el andantino. Si el 
piano representa al plano, el punto 
toma vida en el clarinete. El rit

Han realizado un maridaje poco frecuente en 
los circuitos de conciertos, el del mágico y 
misterioso clarinete con el versátil piano.

Y por otra parte, han presentado un 
programa variado y audaz

mo del piano marcando el movi
miento del punto y las síncopas 
del clarinete movieron a la sala.

En el recorrido estético del

JUAN MARTIN

El concierto del Dúo Clac forma parte del ciclo de dedicado a jóvenes artistas organizado por la Junta.

programa, el Dúo Clac interpre
tó Piezas de Fantasía Op. 73 de 
R. Schumann. La delicadeza y la 
expresividad románticas fueron 
las notas más sugestivas en la 
interpretación de esta deliciosa 
obra cargada de emoción.

La Rapsodia de C. Debussy 
puso la pincelada impresionista 

al programa. Esta pieza, más que 
un poema o una canción, descri
be un paisaje lleno de colores y 
de luz.

Las Dances-Preludes de W. 
Lutoslawsky alternan formal
mente los tiempos rápidos con los 
lentos evocando desde el fósforo 
llameante y fugaz en el allegro con 
brío a un broncho de agua que 
termina en goteo en el allegro gio- 
coso. El andantino evoca un fino 
hilo de fluido con un pianísmo en 
los agudos del clarinete que Ra
fael Albert lo bordó. En el andan
te, mientras que el piano marca el 
tiempo, el clarinete difumina el 
suspense terminando en una inte
rrogación.

La Sonatina de M. Arnold sir
vió para cerrar la actuación del 
Dúo Clac con una cinematográ
fica y surrealista atmósfera entre 
fiesta popular, procesión, danza 
colectiva, misterio, luz, movi
miento y velocidad.

En resumen, el concierto de 
clarinete y piano fue placente
ro. Porque, a la formidable in
terpretación que hizo evocar y 
sentir a la sala, se unió la dicha 
de poder escuchar obras que no 
entran en los repertorios habi
tuales. En este sentido, se pue
de decir que fue un concierto 
singular.

------- FICHA ARTISTICA —-

Dúo Clac
Componentes: Rafael Albert (clari

nete) y Francisco José Segovia (piano)
Obras de Schumann, Debussy, Lu

toslawsky, Bemstein y Amold
Ciclo de Jóvenes en Concierto.

Junta de Castilla y León
Teatro Juan Bravo de Segovia, día 

16 de noviembre

Buscar las 
raíces y crear 

el futuro
______________ EL ADELANTADO

La lección inaugural.del 
curso 95-96 fue impartida 
por Joaquín González, dis
cípulo de Agapito Mara- 
zuela, experto en folklore y 
antiguo director de la es
cuela, aunque actualmente 
su cargo de fiscal del Tribu
nal Superior de Justicia de 
Madrid absorbe la mayor 
parte de su tiempo, como él 
mismo confiesa.

En su intervención, el 
folklorista hizo un recorri
do por el pasado, presennte 
y futuro de la escuela de la 
Diputación y defendió la 
implicación de la sociedad 
y las instituciones en el 
mantenimiento de la cultu
ra popular.

“Tenemos que abundar 
en la búsqueda de las raíces 
que nos singularizan por
que son imprescindibles 
para construir el futuro”, 
explicó.

“La cultura popular no es 
lo mas importante, pero si 
una parte irreductible del 
ser humano”, finalizó.

El Ayuntamiento podría participar en la financiación 
de la Escuela de Dulzainas de la Diputación

____________________ EL ADELANTADO
La Escuela de Dulzainas 

promovida por la Asociación 
para la Promoción de la Cultu
ra y la Música Tradicional, que 
depende económicamente de la 
Diputación Provincial, ha soli
citado una ayuda del Ayunta
miento de Segovia para el cur
so 95-96.

El secretario de la asociación, 
Carlos de Miguel, confirmó du
rante la apertura oficial del cur
so, celebrada anoche en la Dipu
tación, que han presentado una 
memoria referente al pasado año 
y un proyecto en la Concejalía 
de Cultura, solicitando la inclu
sión de una partida para la escue
la en los presupuestos municipa
les de 1996.

En estos momentos, depend
en exclusivamente de una sub
vención de la Diputación Pro
vincial, que asciende a un millón 
de pesetas.

En el ámbito docente, los res
ponsables de la escuela se han 
planteado para este nuevo curso 
el objetivo de dinamizar su acti
vidad, mediante proyectos edu
cativos y culturales.

En primer lugar, está prevista 
la celebración de un ciclo de

El presidente de la Diputación, Atilano Soto y Joaquín González, durante el acto de apertura del curso.

conferencias y recitales, con la 
presencia de expertos en todos 
los ámbitos del folklore. La fre
cuencia de esta actividad será 
mensual.

Por otro lado, existe la inten
ción de editar un cancionero que 
recopile el repertorio de Maria

no San Romualdo “Silverio" 
y Luis Barreno, los dos maes
tros de mayor prestigio que 
han pasado por las aulas de la 
escuela.

El objetivo de esta obra es la 
publicación de un material abun
dante, que se ha venido utilizan

do en éste y otros centros eí^u. 
tivos, por medio de fotocop^' 
“Sería un trabajo sencillo 
valioso y un reconocimiento 
labor que ha realizado la escUeX, 
durante sus catorce años de 
istencia", explicó Carlos de 
guel. - '
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Ungrupo de empresarios desconoce el destino de las sumas que le entregaron

Un asesor financiero declaró ayer en los 
juzgados acerca de cantidades recibidas
El asesor financiero Pablo de la Vega declaró ayer ante el 

titular del juzgado de primera instancia e instrucción número 
uno de la capital acerca de determinadas irregularidades 
cometidas por la empresa de su propiedad DLV Inversiones 
con diversas sumas económicas que le habían entregado para 
su inversión un importante número de empresarios y profe
sionales de Segovia y provincia.

_________JESUS MARTINEZ CALLE
Las diligencias que dieron 

lugar ayer a la toma de decla
ración de De la Vega por parte 
del titular del juzgado número 
uno, Esteban Vega Cuevas, 
tienen su origen en el escrito de 
autoinculpación presentado 
por aquel el pasado mes de oc
tubre ante el tribunal número 
tres —que estaba esa semana 
de guardia— y que por el turno 
de reparto correspondieron fi
nalmente al uno.

Al parecer, en ese documen
to que entregó a la justicia, el 
citado asesor se refiere a una 
serie de irregularidades produ
cidas en el manejo por DLV de 
diversas sumas económicas 
que recibió de empresarios y 
profesionales segovianos para 
su inversión, entre los que des
taca un gran número de inte
grantes de la pequeña indus
tria agropecuaria, atraídos to
dos ellos por los altos intere
ses —superiores en algunos 
casos al 20%— que la entidad 
íes prometía.

En su declaración de ayer 
ante el juez, De la Vega puso 
en sus manos una relación de 
los industriales que en su día le 
entregaron dinero y las canti
dades que cada uno de ellos le 
depositó. Alguno de los afec
tados aseguró a esta Redacción 
que el número de segovianos 

que podrían haberse visto per
judicados por este caso ascen
dería a cerca de un centenar y 
se habla de que el dinero en 
juego —incluidos los intereses 
a los que DLV debía haber he
cho frente— superaría los 500 
millones de pesetas.

La comparecencia del ase
sor ante el magistrado debía 
haberse producido hace algu
nos días, pero se debió aplazar 
hasta ayer por “causas justifi
cadas”, según explicó a esta 
Redacción el propio juez, 
quien no descartó que a medi
da que avancen las investiga
ciones tenga que volver a citar 
de nuevo a De la Vega.

En la declaración del asesor 
estuvieron presentes también 
su defensor, Manuel González 
Herrero; un representante de la 
Fiscalía; y el abogado José Ig
nacio González Aguado, quien 
ejerce la acusación particular 
en esta causa en repre
sentación de una docena de los 
perjudicados.

Proceso complicado
La instrucción del caso no 

resultará nada sencilla, según 
aseguró González Aguado, 
quien apuntó que sería necesa
rio “revisar todo el movimien
to contable para ver hasta dón
de falta dinero”.

Además, es más que posible

JUAN MARTIN

En este edificio tenía su sede la empresa DLV Inversiones.

que el citado abogado lleve la 
representación de otros afecta
dos, mientras que se espera la 
personación en las diligencias 
de algún letrado más en repre
sentación de otros perjudica
dos.

Poco después de que De la

Vega presentara su escrito de 
autoinculpación ante el juzga
do número uno, esta Redac
ción se dirigió tanto al citado 
asesor como a su defensor, 
quienes declinaron hacer nin
gún tipo de manifestación en 
relación a este caso.

Las reservas 
de agua del 
Pontón Alto 
han aumentado 
un 10 por ciento
____________________ ,__________ J.M.C.

Las reservas de agua del pan
tano del Pontón Alto han aumen
tado un 10% a causa de las pre
cipitaciones caídas en Segovia 
durante las dos últimas semanas.

Hace sólo 15 días el volumen 
de líquido embalsado en la cita
da presa ascendía a 3,8 hectóme- 
tros cúbicos, mientras que ayer 
se elevaba ya a 4,2 hectómetros 
cúbicos, es decir, 400.000 me
tros cúbicos más, según los datos 
facilitados a esta Redacción por 
la Confederación Hidrográfica 
del Duero.

A pesar de ese incremento de 
las reservas, a razón de una subi
da de nivel de tres centímetros 
cada día, el pantano se encuentra 
todavía muy lejos de estar reple
to, pues su capacidad total es de 
7,4 hectómetros cúbicos.

No obstante, el agua embalsa
da en El Pontón garantiza por sí 
sola el abastecimiento regular de 
Segovia capital durante los pró
ximos cuatro meses, pues la ca
pital y sus alrededores consu
men en esta época del año 250 
litros por segundo, de los cuales 
en la actualidad 200 proceden 
del citado pantano y 50 del acuí- 
fero de Madrona.

De ahí que el Ayuntamiento 
no se haya planteado por el mo
mento establecer restricciones 
en el suministro de agua tal y 
como han hecho ya algunas otras 
capitales españolas.

El otro pantano que contro
la la Confederación Hidrográ
fica del Duero, el de Linares, 
no ha registado, sin embargo, 
aumento alguno en las reser
vas acumuladas y mantiene el 
mismo volumen de agua em
balsada: 13,5 hectómetros cú
bicos.

GRAN SUBASTA 
DE ARTE

Cám¿ira Oficial de Comercio 
c Industria de Segovia

CURSO
ORGANIZA: EXPOVILL, S.A. 

h o t el  ac u ed u c t o  
AVDA. PADRE CLARET, 10 (SEGOVIA)

DE GESTIOH Y RENDIMIENTO
DE CARNICERIAS

DIAS MES

Ma n s in O
VENDE PISO

EN

NUEVA SEGOVIA
3 Diirm lio ríos

7.700.000Pts.

" a subasta importantes obras de Dalí, Segrelles, José
■ q íP' Agarra, Chías, J. Soler, Albert Boti, Mariano Benlliure, 

hastian Miranda, A. Carrier, Bonilla Villalba, Emite Lemau, 
Í ejudo Nogales, Roser Vmardell, Manuel Machi, J.R. Cebrián, 

^^Ite, Ruiz de ja Casa y Jesús Villar, entre otros.

MARFILES, BRONCES, RELOJES, PORCELANAS 
Y OBJETOS DE ARTE Y DECORACION

vi ^°SICION DIAS: 15 al 20 de Noviembre'95 
¿ORAS DE VISITA: De 11 a14yde17a22

8,9, 10 y 11 DICIEMBRE

INSCRIPCION

HOY SUBASTA
SABADO 18, A LAS 19,00 HORAS

^u Bas t a  2- SESION: Domingo, 19 de Noviembre, a las 19 h. 
pOST-VENTA: Lunes, 20 de Noviembre, 

de 9,30 a 14 h. y de 17 a 22 h.

CAMARA OFICIAL DE COMERCIO E INDUSTRIA
Fernán García, 1 (Junto Acueducto) 

Telf.- 43 23 00 - 43 23 11
9 Fax.- 43 05 63

DERECHOS INSCRIPCION

UNA INVERSION EN ARTE 
ES UNA RENTA SEGURA

10.000.-Pesetas

APUESTAS DEPORTIVAS

BonoXLoto
Af^ar

Jueves Y\Sábados

Cambia tu vida 
para toda la vida

-
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Ayer finalizó el tercer ciclo de conferencias sobre enfermedad mental

El Area de Salud Mental de Segovia
atiende a 600 enfermos graves

El tercer ciclo de conferencias sobre enfermedad mental que se 
han celebrado en Segovia, organizadas por la asociación “Ama
necer” durante esta semana, finalizó ayer con la conferencia 
impartida por el psiquiatra Amando Pascual, coordinador de 
Salud Mental del área de Segovia. Pascual declaró que en 
Segovia se atienden unos seiscientos casos de enfermedades 
mentales de carácter grave.

_______________ FERNANDO SANJOSE
Amando Pascual, médico psi

quiatra coordinador de Salud 
Mental del área de Segovia de la 
Junta de Castilla y León, fue el 
encargado de cerrar el III ciclo 
de conferencias sobre enferme
dad mental, que durante tres días 
se ha celebrado en Segovia, con 
la organización de la Asociación 
Segoviana de Enfermos Menta
les, Familiares y Amigos, (Ama
necer).

El psiquiatra calificó el ciclo 
como muy importante, “por la 
trascendencia de los temas trata
dos y por la gran afluencia de 
público que se ha registrado du
rante las tres jornadas".

Pascual añadió que este ciclo 
ha demostrado que ¡a sociedad se 
está sensibilizando cada vez más 
con los problemas derivados de la 
enfermedad mental, además de 
mostrarse seguro de que gracias a 
ellas, a partir de ahora, “algunas 
demandas que se producen, ten
drán respuesta o por lo menos sus
citarán un debate, que ayudará a 
sensibilizar a la Administración, 
de forma que otorgue más recur
sos, como respuesta a esas peticio
nes”.

Amando Pascual afirmó que a 
través de los servicios de Salud 
Mental, en Segovia se están tra
tando alrededor de 600 enfermos 
graves, cifra que calificó como 
“muy importante”.

Además, los tratamientos de 
este tipo de sujetos son contest
adas en ocasiones con quejas de 
los familiares, argumentando Pas

cual que “de momento no exis
ten otras posibilidades de trata
miento”.

El responsable del área de Se
govia impartió una conferencia 
titulada “Enfermo mental, trata
miento y trato”, en la que habló 
de los que para él son los tres 
tipos de enfermos más comunes 
en los centros de salud mental; el 
sujeto que sufre y demanda la 
ayuda de un profesional de la 
salud, al que se aplica el trata
miento con relativa facilidad, 
pues colabora con los profesio
nales.

El segundo tipo de enfermo, 
es aquel “que se queja mas que 
demandar ayuda, un sujeto que 
pulula cada vez más en todos los 
servicios de salud, que subjetivi- 
za poco y que quiere ser feliz, 
pero no lo consigue se angustia 
y se siente frustrado". Este en
fermo es para el psiquiatra “un 
producto típico de la sociedad 
actual”.

Pascual habló también de 
aquel enfermo que niega serlo, el 
psicótico, “que se aparta de la 
sociedad y tiene su propio deli
rio", señalando que este tipo de 
enfermo “es el más complicado, 
tanto en su tratamiento como en 
su trato”.

Tolerancia y comprensión
Pascual aseguró que los pro

fesionales conocen el tratamien
to para todos esos casos, al igual 
que el trato que han de recibir 
estos enfermos, “aunque, —se
ñaló—, quizá la sociedad en ge

El psiquiatra Amando Pascual Lázaro. FERNANDO PEÑALOSA

neral debería aprender como debe 
ser esa relación que requiere, so
bre todo con el enfermo grave un 
trato muy especial basado en la 
tolerancia y en la aceptación de su 
manera de ser".

La persona que debe tratar 
cada día con un enfermo mental 
ha de estar al cuidado de las ex
tralimitaciones que se producen 
en ocasiones por parte de estos 
sujetos, que algunas veces de
sembocan en conductas peligro
sas, por lo que se requiere su 

internamiento en un hospital psi
quiátrico o en una unidad de es- 
pecialización, donde recibirá el 
trato de los profesionales que es
tán preparados para ello.

El medio rural es según el 
coordinador de Salud Mental 
“mucho más favorable para la 
recuperación, al menos de forma 
parcial, de estos enfermos que el 
urbano, siempre a partir de trata
mientos farmacológicos, la aten
ción del médico y los cuidados 
de los familiares.

Se abre la 
puerta a los 

MIR
____________ ____________ ES.

La Comisión Nacional de 
Especialidades Médicas ha 
reconocido recientemente al 
Servicio de Salud-Mental de 
Segovia como centro capaci
tado para que realizar en él la 
docencia destinada a los Mé
dicos Internos Residentes 
(MIR) en la especialidad de 
psiquiatría, compuesta de 
dos cursos de especializa- 
ción que realizan ios licen
ciados en medicina.

Esta actividad, que co
menzará el próximo año, 
permitirá que en Segovia 
realicen su especialización 
médica, un número aún no 
determinado de médicos, 
aunque se espera que en el 
primer año participe un 
sólo médico, número que 
aumentará cada año.

Además, el coordinador 
de Salud Mental en Sego
via, Amando Pascual Láza
ro asegura que “el recono
cimiento que se ha hecho 
del trabajo del Sservicio en 
Segovia es “de gran impor
tancia, pues reconoce la la
bor que realizamos los pro
fesionales que actuamos en 
Segovia".

Pascual Lázaro desveló 
también la elección que se ha 
realizado por el que la ciudad 
de Segovia, será la sede del 
próximo Ssimposio, como 
ciudad satélite, del Congreso 
Mundial de Psiquiatría, un 
congreso iberoamericano, 
que llevará por título la “Ins- 
titucionalización y creación 
de redes".

El coordinador asegura 
que este es otro triunfo de la 
ciudad ya que Segovia “ha 
sido elegida como foro de 
discusión mundial sobre la 
psiquiatría”.

Los empleados de comercio siguen sin lograr 
un acuerdo con la patronal sobre su convenio

_______________________ F. DESCALZO
Los trabajadores de comercio 

de la provincia de Segovia con
tinúan sin poder conseguir un 
acuerdo sobre su convenio labo
ral después de que el pasado jue
ves por la noche rechazaran la 
propuesta de la patronal.

El desacuerdo se centra en 
tres aspectos: el trabajo durante 
los domingos y festivos, los 
complementos de antigüedad, y 
el descanso semanal centrado en 
la tarde de los sábados.

Por este motivo los emplea
dos del sector se reunieron el 
jueves en asamblea donde recha
zaron los planteamientos de la 
patronal.

La propuesta que no acepta
ron contempla que se trabaje, o 
se esté dispuesto a trabajar, los 
festivos autorizados por la Junta 
de Castilla y León. La patronal 
añade que se ha de regular su 
retribución o compensación. 
Pero los empleados decidieron 
por unanimidad que no estaban 
dispuestos a trabajar esos días, 

según ha informado Juan Reque
ro, secretario de acción sindical 
de UGT.

En cuanto a la antigüedad, los 
trabajadores adujeron que no 
aceptan la negociación de los de
rechos que han adquirido en los 
últimos años. “Desde el sindica
to —agregó Requero— nunca 
vamos a negar que se pueda ne
gociar la antigüedad, pero va
mos a exigir que el ahorro que 
produzcan los trabajadores debe 
repercutir en los propios em
pleados".

En este aspecto, la patronal 
propone la “previsión de susti
tuir los abonos por antigüedad 
con cualquier otra fórmula com
pensatoria que pudiera estable
cerse, respetando los derechos 
adquiridos o los que se encuen
tren en trance de adquisición en 
el próximo año".

Y el último aspecto conflicti
vo se refiere al descanso sema
nal de los sábados por la tarde. 
Los empresarios quieren que las 
jornadas de descanso semanales

(un día y medio) puedan variarse 
previo acuerdo individual entre 
empleado y contratante.

La postura de ios trabajadores 
resulta más flexible en este as
pecto. “Hay más predisposición, 
aunque con muchas voces en 
contra, para trabajar los sábados 
por la tarde, pero dejando muy 
claro que debe ser voluntario, sin 
que se pueda obligar a los que 
quieran seguir disfrutando de la 
tarde sabática, es decir, que sea 
opcional y que haya una com
pensación económica", añade 
Requero.

Tres convenios sin firmar
De esta forma, el convenio la

boral de comercio es uno de los 
tres que aún quedan por rubri
carse. Los dos restantes son los 
de pastelería y hostelería.

El caso de comercio es el que 
afecta a un mayor número de 
trabajadores de la provincia, con 
1.950 empleados.

Algunos de los subsectores 
englobados son contrapuestos, a

Juan Requero y Luis Yuguero, sindicalistas de UGT y CC.OO.

juicio de Requero, pues se en
cuentran desde almacenes o tex
til hasta los de explotaciones ga
naderas. Los representantes sin

dicales volverán a reunirs^^ 
nuevo la semana que viene 
los empresarios para inten 
que lograr el convenio.

M.C.D. 2022
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Falange 
conmemorará 
la muerte de 
José Antonio 
Primo de Rivera
_______________ EL ADELANTADO

Falange Española de las 
J.O.N.S., ha convocado a una 
marcha desde el Paseo de Camo
nes en Madrid hasta el Valle de 
los Caídos, para conmemorar el 
aniversario de la muerte de José 
Antonio Primo de Rivera, funda
dor del partido mañana día 19.

Falange, afirma a través de un 
comunicado que nunca fue com
prendida, pues “mientras para la 
izquierda hemos representado el 
fascismo, para la derecha sólo 
éramos ‘unos rojos raros”.

Los representantes de Falange 
aseguran que entre sus principios 
está la creencia en el ser humano, 
sin distinciones de raza o sexo; la 
justicia social, la democracia y el 
sentimiento español, recono
ciendo la diversidad cultural de 
cada una de las regiuones,ade
más de rechazar los comporta
mientos fascistas y xenófobos.

Izquierda Unida 
iniciará mañana 
su “Campaña de 
movilización 
ciudadana”
—-______________ EL ADELANTADO

La campaña que la coalición 
pierda Unida (IU) inició hace 

a|gunos días en Madrid con el 
repario de trípticos explicativos

Problemas sectoriales y de 
ln‘ormación sobre la actividad 
Pigmentaria entre los ciudada
nos> tendrá su comienzo oficial 

Segovia mañana domingo en 
la plaza Mayor.

2 instalará también en la 
lsma zona una mesa divulgati- 
Para informar a todas las per- 

teni^ *° deseen sobre los 
COsas A116 se tratan en los trípti- 

l^a camPaña pretende, según 

dad hF Un debate en la socie- 
masd rC 1°S Pr’nciPa*es proble- 
recu de* País como el Paro’ los 
la rsos hidráulicos, la sanidad, 
rencXlent^a 0 *a cubura, y refe- 

las a diferentes colectivos.

“El análisis debe celebrarse antes de que termine el año”, según el portavoz socialista

El PSOE en la Diputación pide un 
debate del estado de la provincia

El grupo socialista en la 
Diputación solicitará en el 
próximo pleno de la institu
ción, el desarrollo de un de
bate del estado de la provin
cia en el que se aborden to
dos los aspectos, negativos y 
positivos, de la vida en los 
núcleos segovianos y las pro
puestas que el equipo de 
Atilano Soto formula.

_________________________ P. BRAVO
La solicitud socialista debe 

contar con el apoyo de la cor
poración provincial para que 
sea una realidad, es decir “está 
en manos del equipo de go
bierno popular”, tal y como in
dica Jesús Olmos, portavoz del 
grupo en la oposición.

Los diputados socialistas 
abogan por una actitud cons
tructiva mediante la que se 
pueda llegar a analizar proble
mas de agricultura, turismo ru
ral, vías de comunicación, la 
implantación de polígonos in
dustriales, resultados y futuro 
de las inversiones realizadas 
en complejos deportivos como 
la estación de La Pinilla, la 
necesidad de una universidad 
o el proceso de despoblamien
to que sufren los pueblos sego
vianos.

Con el debate de todos estos 
aspectos “no pretendemos 
aplicar una política de acoso y 
derribo —dice Jesús Olmos— 
sino que nos mueve la inten
ción positiva de buscar solu
ciones reales a problemas rea
les".

Los diputados justifican la 
necesidad del debate por el 
tiempo de gobierno provincial 
del Partido Popular y su forma 
de actuar. “Los populares han 
cumplido ya cuatro años y cien 
días largos al frente de la Di
putación y su política ha sido 
siempre de ‘parcheo’”, consi
dera el portavoz de los diputa
dos socialistas.

También da relevancia a la 
fecha de la celebración de la 
sesión que persigue. Así, su 
propuesta establece que se lle-

JUAN MARTIN

Los diputados socialistas ha detectado signos electoralistas en los planes diseñados para 1996.

ve a cabo antes de que termine 
el año o al menos distanciado 
temporalmente de la campaña 
correspondiente a las próxi
mas elecciones generales, para 
evitar la influencia de la pugna 
política.

Sin embargo, el grupo de la 
oposición ha detectado en la 
planificación elaborada por el

Hospital de Viejos y obras en ermitas
_______________________________________________ P^B.

Las obras que se llevan a cabo en el Hospital 
de Viejos cuentan con el apoyo de los socia
listas, pero no las vías de financiación utiliza
das. El PSOE aceptan que estas obras sean el 
destino de 15 millones, correspondientes a 
remanentes del Plan Operativo Local (POL), 
pero se oponen a nuevas inversiones para este 
fin a través de un plan con el que se debe 
atender el estado de las carreteras y de las 
redes de abastecimiento.

“Esta obra debe ser financiada por la Jun
ta”, estiman los socialistas, que a la par consi
deran insuficiente la dotación otorgada, diez 
millones, al convenioj)ara arreglar las ermitas

e iglesias. Finalmente el PSOE votará a favor 
de este acuerdo entre Diputación, Junta y 
Obispado, pero piden que se incremente las 
aportaciones. Los alcaides de Bernuy de Po
rreros y Carbonero indican que ante el deterio- 
rio de los templos o de las piezas que albergan, 
la única opción que tintín,es recurrir a la 
Administración central. El Ministerio de Cul
tura abordará la restauración del retablo de la 
iglesia de San Juan Bautista en Carbonero.

Por otra parte, Olmos insiste en que el trazado 
de la autovía de Avila a la A-6 a su paso por El 
Espinar, en cuyo Consistorio él es concejal, evite 
al máximo el impacto ambiental y se consulte la 
ubicación de las vías de acceso.

PP para el próximo año en los 
planes generales y el Plan 
Operativo Local signos electo
ralistas.

En este sentido, Olmos se re
fiere a la reducción de dos puen
tes (del 40 a 38%) en el recargo 
que cobra la Diputación del Im
puesto de Actividades Econó
micas (IAE). “Esta medida es

una maniobra de imagen polí
tica, porque a los empresarios no 
les beneficia y por el contrario, 
supone mucho dinero menos 
para la Diputación que no tiene 
una situación muy boyante”, dice 
Olmos y recuerda que este año el 
préstamo que establecerá la insti
tución será de 500 millones de 
pesetas.

S' alguien dice que le ofrece más que Campsa, échese a temblar.

su distnbuioor Campsa. una papeleta oor caca 500 litros de Gasóleo Calefacción y
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limo. Ayuntamiento de Cuéllar (Seg o v ia)
SECRETARIA

ANUNCIODE INFORMACION PUBLICA RELATIVO A LA APROBACION 
INICIAL DEL PROYECTO DE URBANIZACION DEL PLAN PARCIAL 
“CAMINO DE LAS MARAVILLAS" (PROMOTORES: D. BASILIO DEL 
RIO MARTIN Y D. PABLO QUEVEDO SENOVILLA).

El Pleno del Ayuntamiento, en sesión de fecha 9 de Noviembre de 
1995, acordó:

PRIMERO — Aprobar inicialmente el Proyecto de Urbanización del 
“Plan Parcial Camino de las Maravillas*, promovido por D. Basilio del Río 
Martín y D. Pablo Quevedo Senovilla y redactado por D. Juan José García 
Martín (Arquitecto).

SEGUNDO.—Someter a información pública el expediente, mediante 
la inserción de anuncios en el B.O.C.-L, Tablón de Edictos y un diario de los 
de mayorcirculación de la provincia, por plazo de quince días a contar desde 
el siguiente al de la publicación en el B.O.C.-L. de este anuncio, para que 
durante el referido plazo puedan formularse alegaciones frente al mismo, en 
la Secretaría de este Ayuntamiento, y durante el horario de funcionamiento 
de las oficinas municipales.

TERCERO — Condicionar esta aprobación, a la aprobación definitiva 
del proyecto de compensación y Plan Parcial correspondiente.
Cuéllar,a15de Noviembre de 1995.-ELALCALDE.Fdo.:OctavioCantalejoOlmos.

M.C.D. 2022
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El club ciclista 
“San Miguel” 
podría 
suspender su 
actividad
____ _______________________ S.G.

El club ciclista cuellarano 
“San Miguel”, que viene desa
rrollando de manera ininterrum
pida su actividad desde hace 40 
años y organiza entre 12 y 14 
carreras por temporada en todas 
las categorías excepto la profe
sional, atraviesa una profunda 
crisis y podría cesar en su activi
dad si no consigue formar una 
junta directiva.

Desde hace varios años el 
club está dirigido por un grupo 
de buenos aficionados que ya 
manifestaron en varias asam
bleas anuales su deseo de dejar 
los cargos directivos y que otros 
socios asumieran esa responsa
bilidad, pero nadie se ofreció a 
ello y han continuado su labor 
para mantener la actividad del 
club.

Sin embargo ai finalizar la ac
tual temporada la directiva ha 
decidido presentar la dimisión 
de forma irrevocable y en el caso 
de que en la próxima asamblea 
general no sea elegida una nueva 
junta directiva quedarán parali
zadas todas las actividades del 
club.

La documentación del mismo 
sería entregada a la Concejalía 
de Cultura y Deportes del Ayun
tamiento.

Este asunto será el principal 
problema a resolver por la junta 
general del club ciclista, que se 
celebrará el próximo viernes, día 
24 de noviembre, en el centro 
cultural Cachena a partir de las 
21,00 horas.

Balance de la 
temporada pasada

Además de la dimisión de la 
actual junta y la elección de la 
nueva, en la asamblea general 
será presentado y analizado el 
balance de la temporada 1995, el 
estado de cuentas y el calendario 
de las pruebas previstas para la 
próxima temporada, en caso de 
que el club mantenga su activi
dad.

La actual junta directiva ha 
hecho un llamamiento a los más 
de cien socios del club para que 
asistan a la asamblea y colabo
ren en la resolución de uno de los 
mayores problemas creados en 
los 40 años de existencia que ya 
atesrora el club ciclista “San Mi
guel”.

Por otra parte ha sido anuncia
do que el periodo de pago de las 
cuotas y la entrega de lotería a 
los socios ha sido establecido 
desde el 25 de noviembre al 20 
de diciembre en el bar “Las Bo
las". Cada socio recibirá un lla
vero del club al pagar su cuota 
anual.

Cuéllar posee varios monumentos declarados Bien de Interés Cultural y un rico patrimonio artístico. s g u ij ar r o

Los socialistas solicitan una partida de 50 millones en los Presupuestos regionales

El PSOE pide a la Junta que destine más 
dinero para la restauración de monumentos

El partido socialista considera que el 
dinero que la Junta de Castilla y León 
destina para la restauración de monu
mentos en Cuéllar es insignificante y pide 
que estas cantidades sean incrementadas

considerablemente. El grupo parlamenta
rio socialista en las Cortes ha presentado 
una enmienda a los Presupuestos de la 
Junta del año 1996 para que se abra una 
partida de 50 millones destinada a las res

tauraciones en la villa. El procurador sego- 
viano Fernando García Cantalejo conside
ra que la Junta no presta la atención nece
saria ni habilita unos recursos adecuados a 
la categoría monumental de Cuéllar.

________________________ S. GUIJARRO
García Cantalejo considera 

que la rehabilitación de este rico 
patrimonio “es una necesidad 
evidente para todo el mundo me
nos para la Junta de Castilla y 
León”.

El procurador segoviano ha 
señalado que la situación en la 
que se encuentra este patrimonio 
hace necesaria una fuerte y deci
dida intervención económica de 
la Junta, “pero lejos de invertir la 
Junta se muestra esquiva, año 
tras año, a contribuir y a rehabi

Inversiones previstas
___ ______________________

García Cantalejo afirma que 
la Junta de Castilla y León debe
ría tener ya previstas cuáles van 
a ser sus inversiones en los pró
ximos años, con cantidades y 
plazos de actuación concretos".

Las preguntas presentadas en 
la Mesa de las Cortes por el pro
curador segoviano, para que 
sean contestadas por escrito por 
el órgano competente de la Jun
ta, pretender conocer si existen 
planes de futuro en la Adminis
tración autonómica relaciona
dos con las restauraciones en 
Cuéllar.

García Cantalejo ha pregunta
do si la Junta de Castilla y León 
tiene una planificación de las ac
tuaciones que va a realizar en la 
villa para rehabilitar su patrimo

litar los edificios de esa villa se- 
goviana”.

Según el procurador socialista 
en los Presupuestos que ha pre
sentado la Junta de Castilla y 
León para el año 1996 “volve
mos a observar con decepción 
que se ha presupuestado una 
cantidad ridicula para Cuéllar, 
sólo prevé gastar nueve millones 
en rehabilitar el convento de las 
clarisas”.

García Cantalejo mánifiesta 
“que tamaño despropósito debe 
ser corregido y para ello el grupo 

nio y, en caso afirmativo, que 
indique las cantidades, fechas y 
edificios en los que piensa inter
venir en los próximos años.

El procurado segoviano mani
fiesta: “esperamos entre todos 
conseguir remover la dormida 
conciencia de la Junta de Castilla 
y León y especialmente del con
sejero de Fomento, Jesús Meri
no, que siempre alardea de su 
segovianismo, pero que a la 
hora de la verdad sólo destina 
nueve millones a la restauración 
del patrimonio histórico-artísti- 
co de Cuéllar.

García Cantalejo concluye 
afirmando: “La verdad es que si 
no fuera por la seriedad de este 
asunto la actitud de la Junta so
naría a tomadura de "pelo a los 
vecinos de Cuéllar".

parlamentario socialista ha 
presentado una enmienda a los 
presupuestos para abrir una 
partida dotada inicialmente 
con 50 millones de pesetas más 
para rehabilitaciones en Cué
llar".

El procurador segoviano ma
nifiesta que su grupo es cons
ciente que esta cantidad debe ser 
incrementada en años sucesivos. 
Por eso ha presentado ante la 
Mesa de las Cortes autonómicas 
varias preguntas relacionadas 
con el tema.

limo. Ayuntamiento de Cuéllar (seg ovia) 
SECRETARIA

ANUNCIO DE INFORMACION PUBLICA RELATIVO A LA REVISION 
DE LAS NORMAS SUBSIDIARIAS DE PLANEAMIENTO MUNICIPAL 
APROBACION INICIAL

El Pleno del Ayuntamiento, en sesión de fecha 9 de Noviembre de 
1995, acordó:

PRIMERO.— Aprobar inicialmente el Proyecto de Revisión de las 
Normas Subsidiarias de Planeamiento Municipal, redactado por el Arquitec
to Municipal. .

SEGUNDO.—Someter a información pública el expediente, mediante 
la inserción de anuncios en el B.O.C.-L. y B.O.P., así como en uno de los 
diarios de mayor difusión de la provincia, por plazo de un mes, a contar desde 
el siguiente al día de la publicación en el último"Boletín’ en que aparezca 
este anuncio, para que durante el referido plazo puedan formularse alega
ciones frente al mismo, en la Secretaria de este Ayuntamiento y durante e 
horario de funcionamiento de las oficinas municipales. ,

TERCERO.— Fijar como áreas afectadas por la suspensión automá
tica de licencias del suelo clasificado como no urbanizadle común.

No obstante podrán concederse licencias basadas en el régimen vigente 
siempre que se respeten las determinaciones del nuevo planeamiento. 
Cuéllar, a 17 de Noviembre de 1995. EL ALCALDE, Fdo.: Octavio Cantalejo Olm^.

“Con ello se pretende que Ia 
Junta adquiera compromisos 
económicos y de fechas en cuan
to a las inversiones en restaura
ciones en la villa”, afirma García 
Cantalejo. .

Sobre este tema del patrimo
nio histórico-artístico cuellara
no el procurador segoviano es
tima que su actual situación re
quiere una planificación Plu' 
rianual de inversiones, “Pa^ 
evitar el desmoronamiento 
muchas de sus iglesias, con 
ventos y palacios".

M.C.D. 2022
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Revisión de 
las normas de 
planeamiento 
urbanístico 
de Segovia y 
Gomezserracín
__________________ EL ADELANTADO

La Comisión Provincial de 
Urbanismo, presidida por el 
delegado territorial, Luis Pérez 
de Cossío, ha celebrado sesión 
ordinaria 1 en la que, entre otros 
asuntos ha estudiado la peti
ción de revisión de normas sub
sidiarias de planeamiento mu
nicipal promovidas por el 
Ayuntamiento de Segovia y las 
que promueve el de Gomezse
rracín.

La modificación puntual de 
las de Riaza en cuanto a la par
cela “Las Margaritas”, recibió la 
aprobación de la comisión, que 
sin embargo, dejó pendiente de 
mayor información el plan par
cial “Los Palomarejos”, del tér
mino de La Lastrilla.

La comisión evacuó igual
mente informe sobre viabilidad 
de autorizaciones de emplaza
miento de viviendas en varios 
pueblos de la provincia.

. Por su parte, recibió el visto 
büeno un emplazamiento de 
matadero de cochinillos en 
Valseca y la instalación de vi
vienda y anexos agrícolas en la 
finca “Monte de Acedos", en 
Muñopedro y la instalación de 
dos depósitos de gasóleo en la 
carretera comarcal Marugán-es- 
tación de Otero.

En cambio fueron informados 
desfavorablemente dos consult
as sobre viabilidad de autoriza- 
C|ón de emplazamiento de cen
tro rural de turismo en Torre Val 
de San Pedro por no ajustarse a 
a dormativa, así como dos peti

ciones de autorización de empla
zamiento de viviendas en suelo 
do urbanizable en Valverde del 
Majano y Las Lastrilla.

ILA GRANJA DE ■ 
SAN ILDEFONSOS

un sevillano
9ana el concurso 
nacional de
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■^7—--------------------EL ADELANTADO
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■■■■I SANTA MARIA LA REAL DE NIEVA ■■■■■

EL ADELANTADO

Los semáforos pretenden evitar los atascos que ahora se producen en las calles de la localidad.

El tráfico ha aumentado en un 40 por ciento

La comarcal 605 “estrena” 
señalización vertical y semáforos
La carretera comarcal 605, de Arévalo a esta villa, inau

gurará dentro de pocos días la señalización vertical y de 
semáforos a su paso por Santa María. En esta vía de comu
nicación se realizaron obras de mejora del firme y amplia
ción del ancho (acondicionamiento de la plataforma), fina
lizadas en junio del año pasado.

______________________MEDIA LUNA
Las obras han hecho que el 

tráfico de vehículos aumente 
en más de un 40%, lo que oca
sionaba con frecuencia algu
nos problemas de circulación 
y atascos a su paso por la villa 
de Santa María la Real de Nie
va, concretamente en el tramo 
de la calle Coronel Ortega 
(conocida también por la calle 
de Segovia).

Para evitar estos problemas 
se han realizado unas obras

■■■■■■■i SEPULVEDA ■■■■■■■■ 

El centro residencia de ancianos 
conmemoró su quinto aniversario

_________________________________ ¿E.
El centro residencia de ancia

nos de Sepúlveda ha celebrado 
recientemente su V aniversario, 
que coincidió con los diez años 
de funcionamiento de la asisten
cia domiciliaria.

Con esta asistencia domicilia
ria, se inició la labor de atención 
a los ancianos, pioneros en la 
provincia, y, quedándose peque
ño este servicio, hubo de cons
truirse el Centro Residencia de 
Cáritas Parroquial.

La conmemoración tuvo lugar 
en la discoteca “La Violeta”, ac
tuando en primer lugar la ronda
lla sepulvedana “Ecos del Dura- 
tón”, quienes demostraron una 
vez más su línea ascendente des
de su formación.

A continuación, la junta direc
tiva de la residencia informó al 
numerosos publico asistente de 
la gestión económica del último 
año. En primer lugar, Eustaquio 
Muñoz, presidente de la junta y 

consistentes en poner la seña
lización vertical y semáforos 
con el fin de mejorar el tránsi
to por este tramo. Además se 
han incluido este tipo de seña
les indicadas a la entrada y 
salida de la villa, así como al
gunos de los cruces con otras 
vías de comunicación.

Esto ha conllevado el le
vantamiento previo de algu
nas aceras y pisos que ya han 
sido restaurados. Las obras 
han sido financiadas por la 

cura párroco de la villa, tuvo un 
emotivo recuerdo para sor Con
cepción, que formó parte de la 
primera comunidad de religiosas 
que llegaron a Sepúlveda y ha 
permanecido entre los sepulve- 
danos hasta ahora, mientras las 
demás han ido cambiando.

Según manifestó el pánoco, 
había intención de rendirle un 
homenaje, pero una interven
ción quirúrgica que ha sufrido la 
religiosa y por la que se encuen
tra hospitalizada lo han impedi
do. No obstante, los sepulveda- 
nos le dedicaron un fuerte aplau
so, deseándole una pronta recu
peración.

Malas interpretaciones
Eustaquio Muñoz aprovechó 

su intervención para salir al paso 
de posibles malas interpretacio
nes de alguna persona en lo refe
rente a la asistencia domiciliaria, 
explicando el convenio con el 
INSERSO para efectuar esta la

Consejería de Fomento de la 
Junta de Castilla y León, con 
un presupuesto cercano a los 
24 millones de pesetas, ha
biendo colaborado la Direc
ción General de Tráfico.

También habría que indicar 
que hace unos años se instala
ron en varios puntos indica
dores de organismos, institu
ciones y centros administra
tivos que ayudan a su locali
zación no sólo en la villa, 
sino la dirección para otras 
localidades, destacando los 
monumentos más significa
tivos. En Paradinas, se han 
señalizado el templo herre- 
riano y los mosaicos roma
nos y en Vilioslada, la ermita 
y el templo románicos. 

bor y como la asistenta social es 
la que selecciona a las personas 
más necesitadas, asignándoles el 
número de horas que considere 
oportuno.

Explicó también cuál es el cri
terio por el que se rige la junta a 
la hora de considerar las peticio
nes de nuevos residentes, y que 
se realiza siguiendo el orden de 
la lista de solicitudes, evitando 
de esta manera posibles favori
tismos.

Seguidamente el tesorero, 
Félix Llórente, informó de la 
gestión económica. Conside
rando que durante este año se 
ha construido una importante 
cámara frigorífica, la situación 
económica experimenta un pe
queño déficit de unas 200.000 
pesetas, una vez que se reciban 
las subvenciones pendientes de 
cobro.

Para finalizar el acto, se ofre
ció un vino español a todas las 
personas asistentes.

■ FUENTEPELAYO ■

Un vecino que 
recogió y curó a 
un búho es 
sancionado por 
Medio Ambiente

_____________________JESUS OLMOS
Conforme es público ya y así 

han sucedido los hechos, un veci
no de esta población, A.C.M., via
jaba con su coche a eso de las diez 
de la noche en compañía de otro 
vecino, J.P.B., en uno de los pri
meros días de agosto con destino 
a Torrecilla del Pinar y en el tra
yecto entre Fuentepelayo y Agui- 
lafuente, en la mitad más o menos, 
vieron un bulto en la carretera, un 
poco al lado izquierdo de su direc
ción y, suponiendo que podía ser 
una liebre, pararon y vieron que 
era un búho que tenía un ala rota 
por lo cual no se movía. Cogieron 
el animalito y lo metieron en el 
coche y siguieron su camino, pero 
al llegar al puente del río Cega ya 
cerca de Lastras de Cuéllar se les 
averió el coche y sin poder hacer 
nada para remediarlo tuvieron que 
dejarlo allí y el búho dentro. Vol
vieron el camino recorrido, ahora 
a pie hasta Aguilafuente y desde 
este pueblo a Fuentepelayo en el 
coche de un amigo.

Al día siguiente fueron a por el 
coche averiado con un tractor y 
allí seguía el búho, el cual una vez 
en casa de A.C.M. y por el hijo de 
éste, que tiene unagran afición por 
los animales y aparatos adecuados 
para curarlos, le curó la herida y 
quizás hasta le entablilló el ala 
rota, como asimismo diéronle de 
comer y beber.

Pasado un día la Guardia Civil, 
que parece había visto al búho en 
el coche cuando éste estaba ave
riado, vino a por el ave en cues
tión y se lo llevaron.

Hasta aquí la descripción de los 
hechos, pero cual no sería la sor
presa del protagonista de esta cró
nica cuando recibió del Servicio 
Territorial de Medio Ambiente y 
Ordenación del Territorio una no
tificación de multa por 60.000 pe
setas y otras tantas de indemniza
ción por el hecho de haber tenido 
un búho y autillo.

A.C.M. ha cursado el corres
pondiente pliego de descargos y 
entre las razones que expone para 
no ser sancionado aparte de decir 
cómo han sucedido los hechos, 
indica que si no recogen el búho 
cualquier coche que hubiera pasa
do en dirección contraria por la 
carretera le hubiera pillado y ma
tado y además hace hincapié en la 
cura del ave por su hijo, buen trato 
y alimento del ave, que dice que 
comía carne como un descosido. 
Al final en su pliego de descargo 
pide que su acto no es no sólo 
merecedor de castigo sino de 
premio y en este caso para su 
hijo de 15 años de edad, L.C.R.

SAIMTÚ TEGES^
Materiales de construcción

LA LASTRILLA Telf. 43 77 00
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Jesús Merino Delgado. José Carlos Monsalve. Félix Montes Jort. Angel F. García Cantalejo.

Jesús Merino es el político segoviano que más bienes inmuebles ha declarado

Cuatro de los seis procuradores segovianos 
hacen públicos sus bienes patrimoniales

Los procuradores segovianos del Parti
do Popular Jesús Merino y José Carlos 
Monsalve, y los socialistas Félix Montes 
Jort y Angel Fernando García Cantalejo 
hicieron pública su declaración de bienes

a los medios de comunicación. Actualmen
te el Reglamento de las Cortes obliga a los 
procuradores a hacer una declaración de 
bienes ante notario, pero su difusión pú
blica es de carácter voluntario. El pleno de

la Cámara acordó ayer por asentimiento 
iniciar los trámites para modificar el Re
glamento y crear un registro de bienes de 
carácter público para algunos de sus con
tenidos.

_______________ EL ADELANTADO/ICAL
Los otros dos parlamentarios 

populares, Francisco Vázquez y 
José Martín Sancho, no han de
clarado sus bienes de forma pú
blica.

• Jesús Merino Delgado 
(PP).— El vicepresidente y con
sejero de Fomento posee, como 
bienes inmuebles, dos viviendas 
en la ciudad de Madrid, adquiri
das en 1983 y 1993 respectiva
mente. Además cuenta con una 
vivienda en su localidad natal, 
Hontalbilla, que adquirió en 
1983. Y un apartamento en Pal
ma de Mallorca que compró en 
1991.

Cuenta además con el 37,5 
por ciento de un despacho profe
sional sito en Madrid y adquiri
do en 1987. Y la mitad de un 
estudio madrileño comprado en 
1989.

Merino sólo dispone con un 
vehículo automóvil, marca 
Volkswagen Golf. Su participa
ción en sociedades se distribuye

Francisco Vázquez y José 
Martín Sancho no declaran

_______________ EL ADELANTADO/ICAL
Los dos procuradores sego

vianos restantes del PP, José 
Martín Sancho, ganadero y pre
sidente de la Comisión de Agri
cultura y Ganadería, y Francisco 
Vázquez, funcionario de la Junta 
de Castilla y León y secretario 
provincial del PP, no hicieron 
pública su declaración de bie
nes, aunque sí ante el notario, 
como se estableció por Ley.

En este sentido, el pleno de las 
Cortes de Castilla y León aprobó 
por asentimiento iniciar los trá
mites para modificar el artículo 
15 del Reglamento de la Cámara 
sobre la declaración de bienes de 
los procuradores, una propuesta 
del Grupo Socialista que fue ma
tizada por el resto de los grupos 

en 218 acciones de Argentaría, 
375 de Banesto y 300 de Puento 
Seguido S.A. (Grupo Nuevo Lu
nes). Además dispone de dere
chos consolidados como emplea
do del Banco Exterior de España, 
de 5.358.204 pesetas en concepto 
de fondos de pensiones.

Sus ingresos personales se 
componen de las retribuciones 
establecidas en la Ley de Presu
puestos para su cargo de conse
jero, las de su esposa como letra
da y funcionaría de la Adminis
tración del Estado, y las rentas 
obtenidas por el arrendamiento 
de los inmuebles descritos en 
Madrid y Palma de Mallorca.

Sus cuentas corrientes arrojan 
un saldo de 1.520.727 pesetas.

• José Carlos Monsalve 
(PP).— Sus declaraciones se re
fieren a las retribuciones perci
bidas en concepto de especialis
ta en Obstetricia y Ginecología 
en el Hospital de la Seguridad 
Social y su consulta privada.

Su cuenta corriente tiene un 

políticos. Una vez pasado este 
trámite comenzará el debate en 
la comisión correspondiente.

El PSOE plantea que la decla
ración sea publicada en el Bole
tín Oficial de las Cortes y que se 
realice tanto al adquirir la condi
ción de procurador como ai 
abandonarla.

El portavoz popular, Juan Vi
cente Herrera, que criticó al 
PSOE por no haberles comuni
cado su propuesta antes de ele
varla al pleno, dijo que el plan
teamiento del Grupo Socialista 
“presenta dudas desde el punto 
de vista jurídico, porque la pu
blicación de bienes puede vulne
rar el derecho a la intimidad, y 
desde el punto de vista técnico es 
incompleta, mala y chapucera”. 

saldo de 250.000 pesetas y tiene, 
como bienes inmuebles, un piso 
con hipoteca en la calle Gober
nador Fernández Jiménez, en 
Segovia.

Un turismo Mercedes 420 SE 
de segunda mano y un Ford Ma- 
verich integran sus vehículos.

• Félix Montes Jort 
(PSOE).— Dispone de una vi
vienda de planta baja en la calle 
Calandria de San Ildefonso-La 
Granja adquirida en 1991.

Sus bienes muebles están in
tegrados por depósitos bancarios 
que suman 2.461.250 pesetas y 
un vehículo Ford Escort 1.1.

Sus actividades declaradas 
son: funcionario del MEC en ex
cedencia, alcalde del Ayunta
miento de San Ildefonso (por lo 
que percibe una nómina de 
239.039 pesetas) y es miembro 
de la asamblea de la Caja de 
Ahorros de Segovia.

• Angel Fernando García 
Cantalejo (PSOE).— Su decla
ración se limita a los bienes mue

José Martín Sancho. Francisco Váquez Requero.

bles integrados por un vehículo 
Ford Mondeo adquirido en 1993 
y 100.000 pesetas de saldo me
dio en depósito bancario.

Por su parte, los 27 procura
dores socialistas dieron a cono
cer sus bienes “para dar un pasó 
a favor de la transparencia en el 
ejercicio de las funciones públi
cas”, según manifestó el porta
voz, Jesús Quijano.

En total, 13 procuradores del 
PP, entre ellos el portavoz del 
Grupo parlamentario, hicieron 
pública ayer su declaración de 
bienes. El portavoz popular, 
Juan Vicente Herrera, manifestó 
que no se trata de una respuesta 
a la iniciativa del PSOE “sino 
que es el resultado de una pos
tura coherente del PP, no sólo 
del Grupo Parlamentario sino 
de la propia Junta de Castilla y 
León. En todo momento hemos 
tenido la iniciativa en esta línea 
de transparencia".

Los cinco de IU también mos
traron ayer sus propiedades.

Los políticos 
creen que el 
presunto 
chantaje al Rey 
no desestabiliza 
la democracia

Valladolid (leal).— Los pre
suntos intentos de chantaje al 
Rey Juan Carlos por parte de 
los financieros Mario Conde y 
Javier de la Rosa, revelados 
después de una ardua investi
gación realizada por dos perio
distas de Diario 16, no desesta
bilizarán el sistema democráti
co en España.

En declaraciones a la agencia 
leal, los líderes políticos de Cas
tilla y León, que coincidieron así 
en lo fundamental a la hora de 
analizar la situación de crisis que 
vive el país, también convinie
ron que la actitud que se des
prenda de Castilla y León ante 
esta situación tiene que repre
sentar un modelo de seriedad, 
serenidad, valor y responsabili
dad.

Las presuntas maniobras de 
Conde y De la Rosa amenazando 
con provocar la abdicación del 
Rey si éste no ordenaba el archi
vo de los sumarios abiertos con
tra ellos, han sido calificadas por 
el presidente de la Junta de Cas
tilla y León, Juan José Lucas, así 
como por los responsables re
gionales del PSOE, Jesús Quija
no; de IU, Antonio Herreros, y 
Unión del Pueblo Leonés, Con
cepción Farto, como una clara 
trifulca entre empresarios, aun
que también destacaron las posi
bles consecuencias políticas del 
asunto.

Lucas respaldó la tesis de 
que se trata de una polémica 
“fomentada por los que pueden 
ser los grandes beneficiarios, 
confundiendo las cosas y tra
tando de colocarse a remolque 
de este acontecimiento para 
salvar sus propias responsabili
dades".

Merino asume nuevas com
petencias.— El pleno de Ia 
Cortes regionales aprobó aye 
con los votos de los procurado
res del PP la Ley de Modific3 
ción del Decreto Legislativo por 
el que se aprueba el texto reiu 
dido de la Ley de Gobierno y 
la Administración de Castil a ) 
León. La reforma concede alv 
cepresidente de la Junta, JeS 
Merino, la competencia Pa 
presidir la Comisión de ^ecre 
ríos Generales del Gobierno r^ 
gional, en detrimento del coris 
jero de Presidencia, Isaías Lop^ 
Andueza, que hasta ahora as 
mía esa responsabilidad.

Dinero para las carr® s 
ras.— El Consejo de Min|S 
autorizó en su reunión de ay 
las obras para la construcd 
del tramo Cañizal-Salamanca 
la autovía de Castilla, N- 
(Burgos-Portugal), con un P 
supuesto de 7.830 mdlones,^ 
pesetas y un plazo de ejecut 
de 25 meses. Se construirá 
tramo de 35 kilómetros’ 4^ 
transcurre por las provincias 
Zamora y Salamanca.

M.C.D. 2022
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La medida supone un avance en la calidad de vida de los afectados, según Amador

El Gobierno aprobó un Real Decreto sobre 
prestaciones farmacéuticas a enfermos de sida
El Consejo de Ministros 

aprobó ayer un Real De
creto sobre prestaciones 
farmacéuticas a enfermos 
de sida y otro que pretende 
apoyar y proteger a los de
portistas de alto nivel.

Madrid (Efe).— El decreto 
sobre los enfermos de sida tie
ne como objetivo facilitar la 
prestación farmacéutica que 
proporcionad Sistema Nacio
nal de Salud, mediante receta 
oficia], para los medicamentos 
de dispensación extra hospita
laria. Para ello —señala la re
ferencia oficial de) Consejo— 
la aportación económica se li
mita al 10 por 100 del precio 
de venta al público, de cada 
medicamento, con el límite 
para este año fijado en 439 
pesetas. Este decreto benefi
ciará a unos 16.000 enfermos 
diagnosticados de sida.

La ministra de Sanidad, An
geles Amador, dijo ayer que la 
declaración de los enfermos de 
sida como crónicos, aprobada 
por el Gobierno, supone un 
avance en la mejora de la cali
dad de vida de los afectados 
por esta enfermedad, la segun
da más temida por los españo
les, tras el cáncer.

El Real Decreto sobre pres
taciones farmacéuticas a en
fermos de sida, que entrará en 
vigor el próximo mes de di
ciembre, es una medida “efi
caz”, que permite “seguir 
avanzando en la política de 
mejorar la calidad de vida de 
los enfermos y de garantizarles 
unas condiciones sanitarias fa
vorables”, dijo Amador en rue
da de prensa.

Los afectados podrán adqui-

TELEFOTO EFE

La ministra de Sanidad y el secretario de Estado del plan contra el sida, durante la rueda de prensa.

rir medicamentos de forma casi 
gratuita, resaltó Amador, quien 
subrayó que hasta ahora los me
dicamentos antiretrovirales han 
sido gratuitos y de distribución 
única en hospitales.

En cuanto a los deportistas 
de alto nivel, el Ejecutivo reco
noce su enorme relevancia, al 
tiempo que les considera “ele
mento de estímulo para la 
práctica deportiva de los ciu
dadanos”, cuyos éxitos consti
tuyen “un importante factor de 
identificación y satisfacción 
para la sociedad española”.

El Gabinete dio luz verde a 
siete Reales decretos sobre 
traspasos de funciones y servi
cios a la comunidad de Extre

madura en materia de INSER- 
SO y Agricultura. El coste de 
estos traspasos asciende a 
7.053.236.700 pesetas.

Rubalcaba
El ministro de la Presidencia, 

Alfredo Pérez Rubalcaba, sub
rayó ayer que la proposición no 
de ley presentada por Coalición 
Canaria (CC) en el Congreso 
para que el Legislativo inste al 
Gobierno a que convoque inme
diatamente elecciones “es in
constitucional en el espíritu”.

En rueda de prensa tras el 
Consejo de Ministros, Rubal
caba dijo sobre esta propuesta, 
que se votará el próximo mar
tes en la Cámara Baja, que es

“una moción de censura des
tructiva, y no constructiva”.

En un tono duro que el por
tavoz del Gobierno no acos
tumbra a utilizar, Rubalcaba 
pidió a los grupos que voten 
responsablemente esta pro
puesta —que no tiene carácter 
vinculante—, e insistió en que 
su aprobación “rompería el es
píritu de la Constitución".

A este respecto, recordó que 
en España se construyó un es
quema para evitar que una ma
yoría pudiera convocar eleccio
nes sin la decisión del Ppesiden- 
te del Gobierno y que se decidió 
que fuera a través de una moción 
de censura constructiva la for
ma de cambiar al Ejecutivo.

Garzón decreta 
prisión con 
fianza para la 
hija de Manuel 
Charlín

Madrid (Efe).— El juez Bal
tasar Garzón ordeno ayer el in
greso en prisión, eludible bajo el 
pago de una fianza de 3 millones 
de pesetas, de María Teresa 
Charlín Pomares, hija del pa
triarca del clan gallego del nar
cotráfico Manuel Charlín Gama, 
y dejó en libertad a su nuera Ma
nuela Nine, según fuentes de la 
Audiencia Nacional.

El magistrado adoptó esta de
cisión tras tomar declaración a 
ambas, detenidas el pasado 
miércoles junto con otros tres 
miembros del “clan de los Char- 
lines” acusados de montar un en
tramado financiero para blan
quear dinero procedente del nar
cotráfico.

Garzón, que ordenó las deten
ciones a instancias de la Fiscalía 
Especial Antidroga, ha conclui
do con estas dos comparecencias 
la toma de la declaración a los 
cinco detenidos, de los cuales 
sólo uno, Oscar Felipe Charlín 
Pomares, hijo del “capo” de la 
organización, ha quedado en si
tuación de prisión incondicio
nal.

Para su madre, Josefa Poma
res, el juez ordenó el ingreso en 
prisión eludible bajo fianza de 
cinco millones de pesetas mien
tras que el ex yerno del patriarca, 
Antonio Acuña Real, quedó en 
libertad tras declarar, aunque 
matiene su condición de imputa
do.

En las declaraciones efec
tuadas ante el juez Josefa Po
mares y su hijo Oscar Felipe 
Charlín explicaron que el ori
gen del patrimonio de la fami
lia, que comprende viviendas, 
empresas y fincas, es un pre
mio de lotería de 250 millones 
de pesetas que ganaron hace 
tres años.

La campaña catalana finalizó con la incógnita 
de si CiU revalidará la mayoría absoluta

Barcelona (Efe).— La cam
Pana de las elecciones catalanas 

na*>zó ayer con las incógnitas 
e si CiU será capaz de revalidar 

ei p ay°ria absoluta que tiene en 
lo»? ament0 aut°nómico desde

Y si ERC podrá mantenerse 
nlam0Jercera fuerza ° sera des
plazada por el PP o incluso por 

caí ! resu'tado de los socialistas 
Cu a anes’a los que todas las en- 
sen^ valicinan una pérdida 
los f C de diPutados, es otro de 
m¡ Ocos de atención de los co- ।l0s de mañana, domingo.

Pujol, que 
nUj P°ne en cuestión, será la 
I nia desde que en 1980 ganó 
mic¿ peras lecciones autonó- 
en Pero sólo se le reconocerá 
■os d‘mensión si consigue 
vori? d,Putados que dan la ma- 

absoluta.
Poco ha tenido un tono 
Puioi^K ém*co Por la decisión de 
de Su. C .no rcsponder las críticas 
legia del VerSarios y por la estra- 

uel socialista Joaquim Na

dal de no enfrentarse directa
mente al actual presidente de la 
Generalitat al que los catalanes 
siguen valorando por encima de 
sus adversarios, según todas las 
encuestas.

El tono del debate ha crecido 
en la última semana tras cono
cerse el presunto chantaje de Ja
vier de la Rosa a la Corona.

“Tregua”
En la recta final de la campa

ña, estalló la mayor polémica 
por unas declaraciones de Pu
jol en las que reclamó una “tre
gua” tras las elecciones legisla
tivas para acabar con el “cani
balismo” en la política españo
la, lo que fue interpretado por 
algunos políticos como una 
propuesta de olvidar los casos 
de corrupción.

Al margen de estas polémicas, 
Pujol ha basado su mensaje elec
toral en la presentación de un 
balance muy optimista de sus 15 
años al frente del gobierno cata
lán, lo que, según afirma, le otor

ga mayor credibilidad para se
guir “haciendo país".

El líder de CiU ha apelado en la 
segunda parte de la campaña al 
“voto útil de todos los sectores”.

El candidato del PSC, Joa
quim Nadal, ha atacado a Pujol 
con el argumento de que repre
senta “un proyecto acabado” que 
ha sumido a Cataluña durante 15 
años “en la asfixia” por un exce
sivo intervencionismo, pero ha 
evitado la confrontación en te
mas más delicados

El presidenciable de ERC, 
Angel Colom, ha dirigido sus 
mensajes a los jóvenes y a los 
electores de CiU con los argu
mentos de que el voto útil es el 
republicano y de que a la coali
ción de Pujol le “sobran los vo
tos”.

El PP es la formación que más 
directamente ha apostado por 
dar una dimensión “española” a 
las elecciones autonómicas, con 
la masiva participación de sus 
dirigentes en la campaña que 
ayer cerró en Barcelona Aznar.

t
EL SEÑOR

D. José Peinador García
Falleció en Segovia el día 17 de noviembre de 1995

A los 71 años de edad
Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad 

D.E. P.'
Su desconsolada esposa, Carmen Fernández Santamaría; 

hijos, Genaro y María del Carmen Peinador Fernández; hijos 
políticos, María Angeles Rodríguez y Pedro Alonso; hermanos, 
Rosa, Beatriz, Gerardo, Milagros y Luis Peinador García; nietos, 
José-lgnacio, Adrián, Gonzalo y Alvaro; hermanos políticos, 
sobrinos y demás familia,

Participan a sus amistades tan sensible pérdida y agradecerán la asistencia 
al funeral que, por el eterno descanso de su alma, se oficiará hoy día 18, a las 11 
de la mañana, en la iglesia parroquial de La Granja de San Ildefonso, despidién
dose el duelo. Acto seguido, el cadáver recibirá cristiana sepultura en el cemen
terio de dicha localidad. La misa de privilegio se oficiará el día 18. a las 10 de la 
mañana, en la iglesia de Los Dolores, en La Granja.

EL MELMITMO DE SEGOVIA
M.C.D. 2022
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El presidente del CGPJ se refirió a la instrucción del caso GAL

Pascual Sala afirma que la investigación 
parlamentaria no favorece a la judicial

El presidente del Consejo 
General del Poder Judicial 
(CGPJ) y del Tribunal Supre
mo, Pascual Sala, afirmó ayer 
que la existencia de una inves
tigación parlamentaria para
lela a una instrucción judicial 
no favorece a los jueces y se 
mostró crítico con el hecho de 
que ambas puedan ser compa
tibles.

Madrid (Efe).— Sala, que 
ayer entregó al presidente del 
Congreso, Félix Pons, la memo
ria del CGPJ de 1995, respondió 
así en rueda de prensa a una pre
gunta sobre posibles perjuicios a 
la instrucción del caso GAL en 
el Supremo por haberse consti
tuido una comisión de investiga
ción sobre este asunto en el Se
nado.

Ambas investigaciones, 
la judicial y la parlamenta
ria, son legítimas y compa
tibles, reconoció Sala, aun
que explicó que eso no ocu
rre así en países como Fran
cia, Alemania, Reino Uni
do, Holanda, Bélgica o Lu- 
xemburgo y añadió que en 
España este asunto “está 
mal resuelto”.

Pascual Sala, que matizó que 
no se refería a ningún caso con
creto, afirmó que la existencia de

TELEFOTO EFE

Sala durante la rueda de prensa en el Congreso de los Diputados, tras su reunión con Félix Pons.

dos investigaciones abiertas, 
“exige toda la finura, no sola
mente política sino también jurí
dica, de los señores repre
sentantes de la soberanía popu
lar para no interferir y no perju
dicar una investigación judi
cial".

En opinión del presidente del 
Consejo del Poder Judicial, a los 
jueces instructores no les favore
ce la existencia de una investiga
ción paralela “aunque ésta tenga 
una finalidad política” y consi
deró que “podría perfeccionarse 
el sistema de compatibilidades” 

entre los dos sistemas.
“El peligro de solapamiento, 

de disfunciones, que se produz
can declaraciones en distinto 
sentido, con matices diferentes, 
es muy probable”, aseguró Pas
cual Sala a los periodistas en el 
Congreso.

Atienza: “Las 
desalinizadoras 
no solucionan 
el problema de 
la sequía”

Mazarrón (Efe),— El minis
tro de Agricultura, Luis Atienza, 
y el presidente de la comunidad 
autónoma de Murcia, Ramón 
Luis Valcárcel, señalaron ayer 
en la inauguración de la desali- 
nizadora construida por la Co
munidad de Regantes de Maza
rrón (Murcia) que este tipo de 
plantas solucionan asuntos pun
tuales, pero no el problema es
tructural de la sequía.

Atienza dijo durante el acto 
que la planta dispone de tecnolo
gía puntera, ha tenido un coste 
de construcción muy razonable 
y el agua que generará tendrá un 
precio competitivo para la agri
cultura de exportación, como es 
la de Mazarrón.

A la inauguración asistieron 
unas mil personas, entre ellas, 
las máximas autoridades regio
nales y diputados nacionales y 
senadores, así como altos cargos 
del anterior gobierno murciano, 
además de agricultores de Maza
rrón, Aguilas y Lorca.

El ministro reiteró que el prin
cipal problema del sector horto- 
frutícola español es el agua, por 
lo que hay que modernizar los 
regadíos, haciéndolos más efi
cientes en el uso del agua desa- 
linizar agua y repartir solidaria
mente el agua de que dispone
mos en España.

Un pequeño 
movimiento 
sísmico sacude 
la sierra 
madrileña

Madrid (Efe).— Un pequeño 
movimiento sísmico, de 3,3 gra
dos en la escala de Ritcher, se 
produjo ayer por la tarde en una 
zona de la sierra madrileña loca
lizada en tomo a la población de 
Villalba, informaron a Efe fuen
tes de la Red Sísmica Nacional.

El fenómeno, que fue detecta
do por vecinos de algunos pue
blos próximos a Villalba, ocu
rrió a las 16:11 horas y al parecer 
no ocasionó víctimas ni daños 
materiales de importancia.

No obstante, fuentes de la 
Guardia Civil explicaron a Efe 
que estaban haciendo las com
probaciones correspondientes 
antes de descartar completamen
te que el pequeño seísmo había 
pasado sin consecuencias para la 
población.

El área afectada por el movi
miento comprende varias pobla
ciones cercanas a Villalba, si 
bien las fuentes de la Red Sísmi
ca Nacional no pudieron preci
sar en qué termino está localiza
do el epicentro.

Según los sismólogos, la zona 
de la sierra madrileña está consi
derada como “muy estable”, 
aunque siempre existe la posibi
lidad de que se produzca algún 
terremoto, como ya ocurrió hace 
cinco años en la localidad de 
Guadalix de la Sierra.

Asunción: “Mi declaración 
parte de la campaña de 
intoxicación de Roldán”

Madrid (Efe).— El ex minis
tro del Interior Antoni Asunción, 
que declaró ayer ante la juez Ma
ría Tardón por el caso de los 
papeles de Laos, aseguró que su 
comparecencia ante la titular del 
juzgado número 11 forma parte 
de la campaña de intoxicación 
del ex jefe de la Guardia Civil, 
Luis Roldán.

El diputado socialista Antoni 
Asunción declaró, en su despa
cho de diputado del Congreso, 
ante la juez Tardón y varios de 
los abogados personados en el 
caso de los papeles de Laos —que 
permitieron la captura de Luis 
Roldán—, entre ellos Marcos 
García Montes, representante de 
la acusación particupar y que fue 
el que reclamó el testimonio del 
ex ministro.

En rueda de prensa posterior, 
el que fuera ministro del Interior 
cuando se fugó Roldán subrayó 
que solo había sido interrogado 
por la juez y por García Montes 
y ninguna de las preguntas se 
refirió a los papeles de Laos.

Asunción negó que en la con
versación que mantuvo con Rol
dán antes de conocerse su fuga 
le prometiera tendría un trato de 
favor y que si era encarcelado se 
le impondría una fianza baja: 
“Es falso, otra cosa es la campa
ña de intoxicación del ex direc
tor de la Guardia Civil y que la 
acusación particular quiera sacar 
su particular beneficio”, precisó 
el diputado del PSOE.

Asunción añadió que tras las 
preguntas que le ha formulado 
García Montes “he constatado 
que no tenía interés en aclarar 
nada que no estuviera ya decla
rado en el juzgado número 16 y 
otros”.

En declaraciones a los perio
distas al término de la declara
ción de Asunción, el letrado 
García Montes dijo que “los pa
peles de Laos se inician cuando 
desaparece Luis Roldán”, por
que, en su opinión, es preciso 
saber cómo se fugó, dónde estu
vo, qué medios utilizó y cómo 
fue detenido.

Trato de favor
García Montes recordó que 

Roldán ha declarado ante el 
juez que Asunción le dijo que 
había hablado con Eligió Her
nández, entonces fiscal general 
del Estado, para darle un trato 
de favor.

El letrado de la acusación par
ticular se lamentó de que la juez 
haya considerado improcedente 
preguntar a Asunción por las 
cartas que la mujer de Roldán, 
Blanca Rodríguez Porto, le en
tregó, una de las cuales era para 
él y otra para el presidente del 
Gobierno.

En la rueda de prensa, Asun
ción dijo que una de las cartas 
era personal y que la destinada a 
Felipe González, la destruyó y 
dijo que “era deshilachada y no 
contenía lo que Roldán dice”.

Juegue a la Lotería 
con Televisión Segovia
Televisión Segovia juega a la Lotería de Navidad 

¡ Jugamos el 64.108 COMPLETO !

Si quiere jugar con nosotros, lo puede hacer adquiriendo su 
décimo de TRES MIL PESETAS en nuestras oficinas ó 
recibiéndolo cómodamente contra reembolso y SIN RECARGO
a través de MENSAJEROS.

N° 

64.108
■ S10150»117>06410*S791 ■

22 de Diciembre 
de 1.995

SI LE GUSTA EL 64.108 
?JUEGUE CON NOSOTROS!

La suerte está echada. Llame al 44 15 19 ó al 44 00 55-
E1 64.108 le está esperando.

TELEVISION SEGOVIA TENDRA UNA 
FELIZ NAVIDAD CON TODOS LOS TELEVIDENTES

El 64.108 el día 22 de Diciembre 
puede cambiar nuestra vida.

Televisión Segovíí.
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El FIS anuncia su disposición a dialogar con el Gobierno de Argel para pacificar el país

Los argelinos festejan en la calle la 
abrumadora victoria de Zerual

La población de Argel se echó ayer literalmente a la calle 
para festejar la victoria de Liamín Zerual en la presidenciales 
pluralistas, formando cortejos de automóviles engalanados 
con fotos del presidente electo y banderas nacionales, mien
tras resonaban los disparos al aire en señal de regocijo.

Argel (Efe).— El griterío de 
los automovilistas se acompa
ñaba por palmas y vivas de los 
transeúntes, y los prolongados 
“yu-yues” guturales de las mu
jeres, muchas de ellas vestidas 
a la usanza islámica.

Por las portezuelas entrea
biertas de los coches se dispa
raba al aire en ráfagas o tiro a 
tiro, mientras en la acerca al
gunos niños se diverían reco
giendo casquillos de balas.

Los policías unifonnados, 
que vitorean también a las ca
ravanas, alzaban de vez en 
cuando sus subfusiles y dispa
raban ráfagas sordas.

La gente se agolpaba en los 
balcones para no perderse los 
detalles de la fiesta y también 
gritaba de vez en cuando un 
“viva Zerual” echando confe
tis sobre los automovilistas.

El presidente electo Liamín 
Zerual, que aparecía por pri
mera vez desde que fue decla
rado ganador de la elecciones 
dijo ayer en la sede de su co
mité de campaña, que será “el 
presidente de todos los argeli
nos y argelinas”.

Triunfo del pueblo
Liamín Zerual rindió prime

ro homenaje al “pueblo argeli
no, que acaba de vivir un acon
tecimiento histórico”, al acu
dir a la urnas para votar a un 
presidente entre cuatro candi
datos “por primera vez en su 
historia”. “Es un gran éxito” 
dijo el nuevo presidente y aña
dió que es “el triunfo de la 
voluntad del pueblo y de la 
democracia en este país. Trata
ré de estar a la altura de la 
confianza que me ha otorgado 
la mayoría de los argelinos".

También saludó a sus com
petidores, los tres candidatos, 
Mahfud Nahnah, Said Said y 
Nordín Bukruh que según dijo 
contribuyeron a implantar la 

Moscú incumple por razones “militares estratégicas” el 
Tratado de Reducción de Armas Convencionales

iió^|0SCÚ (Efe)-— Rusia admi
ne .. lncumplimiento, por razo- 
■p militares estratégicas", del 
q 0 a(l0 de Reducción de Armas 
(CFFVencionales en EuroPa 
Su ]? a* vencer ayer el plazo de 
par P lcac*dn, al tiempo que pre- 
pía3 SU resPuesta negativa a los 
^Tan arnPl¡ación de la 

rondenteS m***lares informa- 
0c ae 9ue Moscú anunciará a 
redu -enle que *la cumPl*do las 
vist-CC‘Ones de armamento pre- 
térmS P°r el CFE 5010 en los 
les Dln°s cuantitativos globa- 
Pais ara la Parle europea del

’ PCro no las limitaciones 

democracia en nuestro país”.
Los resultados oficiales de

finitivos comunicados por el 
ministro del Interior indican 
que el número de votantes as
cendió a 11.965.280 lo que 
representó el 74,92 por ciento 
del cuerpo electoral de cerca 
de dieciséis millones de perso
nas. Zerual obtuvo 7.028.118 
votos (61,34 por ciento), 
Mahfud Nahnah, 2.907.857 
(25,38), Said Sadi, 1.064.532 
(9,29) y Nurredín Bukruh, 
433.257 (3,78).

Mientras, el presidente de la 
instancia ejecutiva del disuelto 
Frente Islámico de Salvación 
(FIS) argelino, Rabah Kébir, 
anunció ayer la disposición de 
su partido a dialogar con las 
autoridades de Argel, tras la 
victoria electoral del presiden
te Liamín Zerual.

En una entrevista con la 
cadena de televisión francesa 
“TF1”, Kebir, representante 
del FIS en el extranjero, dijo 
que su partido está “dispuesto 
a dialogar con ese poder para 
contribuir al retorno de la paz 

Una vía para el cese de la violencia
El Gobierno español expresó ayer su con

fianza en que las elecciones presidenciales 
celebradas en Argelia “sean seguidas de pro
gresos en la democratización del país”, según 
un comunicado difundido por la Oficina de 
Información Diplomática.

En la nota se precisa que esa democratiza
ción debe realizarse “por la vía del diálogo con 
las principales fuerzas políticas, que den paso 
al cese de la violencia, a unas elecciones legis
lativas y locales libres e incontestables, y a la 
instauración de un modelo estable de convi
vencia política y de desarrollo económico y 
social en Argelia”.

El Gobierno adelanta que, tras “tomar nota" 
del desarrollo de las elecciones en un clima de 
tranquilidad, “desea continuar" su política de 
desarrollo de las relaciones económicas bila
terales y sus “acciones de cooperación enca

minadas a apoyar el proceso de reformas y de 
desarrollo económico y social en Argelia”.

Por su parte, Francia desea que las eleccio
nes presidenciales en Argelia “abran la vía a 
un diálogo político”, según el portavoz del 
Ministerio francés de Asuntos Exteriores, Jac- 
ques Rummelhardt.

París desea también que el escrutinio sea 
“un punto de partida para un proceso demo
crático que lleve a elecciones legislativas" en 
el país magrebí, añadió el portavoz.

“Así Argelia podrá recuperar la paz civil y 
dedicarse a la recuperación económica y so
cial”, dijo Rummelhardt.

• Según explicó, Francia “está dispuesta a 
proseguir con Argelia relaciones basadas en la 
amistad y la cooperación" y desea que Zerual 
tenga “éxito en la misión que le ha sido enco
mendada".

que impone para las llamadas 
zonas “de flanco”, que exige 
sean revisadas.

Los planes de expansión de la 
Alianza Atlántica hacia las fron
teras de Rusia en Europa del Este 
y la guerra civil rusa en Cheche- 
nia, una región caucásica de im
portancia estratégica, han moti
vado el rechazo de Moscú a los 
niveles máximos de armas queel 
CFE impone para la región de 
Leningrado y para el Cáucaso 
ruso.

“Las cuotas que el Tratado es
tablece para Rusia en las zonas 
de flancos —en las regiones mi
litares de Leningrado y del Cáu

TELEFOTO EFE

El presidente Zerual aparece en público tras su victoria electoral.

en Argelia”. “Podemos espe
rar que una solución pacífica 

caso Norte— no tienen en cuen
ta los intereses de la seguridad de 
nuestro Estado”, declaró el coro
nel general Dmitri Jarchenko, 
jefe del Departamento de Coo
peración Internacional del Esta
do Mayor General de Ejército 
ruso.

Topes
El tratado CFE, firmado el 19 

de noviembre de 1990 por 16 
países de la OTAN y seis del 
antiguo Pacto de Varsovia, afec
ta ahora —tras la desintegración 
de la URSS y de Checoslova
quia— a 30 Estados europeos, y 
cubre el territorio desde la costa

se alcance si el poder adopta 
una política de diálogo”.

atlántica hasta los montes Urales 
de Rusia.

El documento estableció los to
pes de carros de combate, blinda
dos, artillería, aviones y helicóp
teros de combate que puede tener 
cada país en su territorio, y subni
veles en las llamadas zonas de 
centro, retaguardia y de flanco. 
Sin embargo, Moscú —que tras el 
derrumbe de la URSS quedó sin 
aliados estratégicos, y no consi
gue contrarrestar el inminente 
avance de la OTAN hacia sus 
fronteras— exige revisar el CFE 
debido a que la situación europea 
y mundial es ahora diferente de 
cuando se firmó el acuerdo.

Cuatro muertos 
en el motín de 
la cárcel griega 
de Koridalos

Atenas (Efe).— Cuatro pre
sos resultaron muertos durante 
el motín en la cárcel griega de 
Koridalos, cerca de Atenas, que 
comenzó el martes con la toma 
de ocho funcionarios como rehe
nes, según la Policía.

Un preso extranjero fue ahor
cado y quemado por sus compa
ñeros, mientras que otros tres pe
recieron por la ingestión de bar- 
bitúricos sustraídos de la farma
cia de la cárcel durante el motín

Desde el martes la prisión se 
encuentra en manos de los 1.500 
presos, que tras liberar a sus úl
timos seis rehenes lograron que 
el Ministerio de Justicia les diera 
de plazo hasta ayer para entregar 
el recinto a los funcionarios pe
nitenciarios.

Unos 300 hombres de las fuer
zas especiales de la Policía inter
vinieron para sofocar un intento 
de fuga desde dos frentes, según 
declaró el secretario general del 
Ministerio de Justicia, Georgos 
Pavléas.

Las autoridades han traslada
do a unos 50 menores de 
Korydalos a otra cárcel para pro
tegerlos de los demás reclusos, 
mientras otros 30 reos reciben 
asistencia médica en otro centro 
debido a que se encuentran dro
gados.

Los internos, que se amotina
ron para pedir mejores condicio
nes de vida, han destruido casi 
completamente el interior de la 
prisión, el mobiliario, la farma
cia y la despensa. El hacina
miento es el principal problema 
de la cárcel, que tiene una capa
cidad para 500 presos y alberga 
actualmente a 1.500. Las autori
dades del Ministerio prometie
ron adoptar medidas para aliviar 
las cárceles e imponer otras sen
tencias a los drogadictos y con
denados por delitos menores.

Puestos en 
libertad más de 
80 presos en el 
Ulster

Belfast (Efe).— Más de 
ochenta prisioneros por delitos 
de terrorismo en el Ulster queda
ron en libertad ayer en cumpli
miento de la Ley de Remisión de 
Penas aprobada por el Gobierno 
británico.

Los primeros seis reclusos 
fueron puestos en libertad esta 
en las cárceles de Maze, Magha- 
berry y Magilligan, en London- 
derry, y el resto, hasta 83, a lo 
largo del día. Tres mujeres se 
encuentran entre los presos que 
son excarcelados después de que 
el Gobierno aprobara el pasado 
día 10 el programa de remisio
nes del 50 por ciento de las pe
nas.

A la salida de la prisión, los ex 
reclusos fueron recibidos por los 
familiares y amigos que les es
peraban, mientras en el exterior 
de Maze simpatizantes naciona
listas y protestantes organizaban 
dos concentraciones en contra 
de la Ley de Remisión.

M.C.D. 2022
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Las tropas españolas seguirán en Mostar y se integrarán en la división francesa

EEUU, envía a sus “pesos pesados” a Dayton 
ante un inminente acuerdo para Bosnia

Estados Unidos está con
vencido de que es posible lle
gar a un acuerdo de paz en 
Bosnia y envió ayer a dos de 
sus “pesos pesados” a Da
yton para asegurar que con
cluyan con éxito las negocia
ciones en los próximos dos o 
tres días.

Washington (Efe).— Los 
secretarios de Estado, Warren 
Christopher, y de Defensa, 
William Perry, así como el co
mandante de las fuerzas de la 
OTAN en Europa, general 
George Joulwan, coincidirán 
con los representantes de Ser
bia, Croacia y Bosnia en la 
base aérea de Wright-Patter- 
son.

Perry y el general Joulwan 
llegaron a primera hora de la 
mañana para tener informa
ción de primera mano sobre la 
evolución de las negociacio
nes y sus implicaciones sobre 
la fuerza de paz de la OTAN 
que se desplegaría para super
visar el cumplimiento del 
acuerdo.

El general Joulwan será el 
responsable militar máximo de 
la fuerza de la OTAN en Bos
nia que estará compuesta por 
unos 60.000 soldados, entre 
ellos cerca de 20.000 nortea
mericanos más tropas de Gran 
Bretaña, Francia, España, Ru
sia y otros países.

El objetivo principal de Perry 
es recabar la mayor información 
posible sobre el acuerdo para 
“poder realizar las mejores re
comendaciones al presidente 
Bill Clinton y al Congreso de 
EE.UU”, informó Ken Bacon, 
portavoz del Pentágono.

Un casco azul español repara un blindado de Naciones Unidas en la ciudad de Mostar. t el ef o t o  ef e

El Congreso, de mayoría re
publicana, se opone al envío de 
las tropas estadoundiense y la 
Cámara de Representantes tie
ne previsto discutir una pro
puesta de ley que prohibiría su 
despliegue, sin una autoriza
ción parlamentaria previa, di
fícil de obtener ahora.

Clinton ha afirmado públi
camente que si hay acuerdo de 
paz en Bosnia enviará las tro
pas con o sin aprobación del 
Congerso, mensaje que Perry 
trasladó a las delegaciones ser
bia, bosnia y croata que nego
cian intensamente en Dayton. 
La planificación militar reali
zada por el Pentágono y la

OTAN contempla el despla
zamiento de una avanzadilla 
a Bosnia horas después de la 
firma de un acuerdo de paz, 
pero antes de ello podría au
torizarse un preposiciona- 
miento de material militar en 
la zona.

Soldados españoles
Mientras, las tropas españo

las permanecerán en la zona de 
Mostar, sur de Bosnia-Herze- 
govina, y se integrarán en la 
división francesa que forme 
parte de las fuerzas de paz de 
la OTAN que podrían desple
garse en los primeros meses 
del año en la antigua Yugosla

via para hacer cumplir el 
acuerdo de paz.

Fuentes del Ministerio de 
Defensa informaron a Efe que 
las tropas españolas, integra
das por más de un millar de 
efectivos, trabajarían conjun
tamente con las fuerzas france
sas que tienen previsto desple
gar unos 12.000 efectivos en el 
sur de Bosnia-Herzegovina.

El batallón español, como 
parte de las Fuerzas de Protec
ción de Naciones Unidas 
(UNPROFOR), es el respon
sable del área de Mostar desde 
noviembre de 1992 y en estos 
tres años ha fomentado la pa
cificación de la zona.

Los Quince 
despejan las 
diferencias 
sobre el 
Presupuesto

Bruselas (Efe).-^ Los respon
sables de Presupuesto de la 
Unión Europea despejaron ayer 
las diferencias que mantenían 
con el Parlamento Europeo so
bre el presupuesto comunitario 
para 1996, que será adoptado el 
próximo mes de diciembre y que 
asciende a más de 14 billones de 
pesetas.

Los Quince, presididos por el 
ministro español de Economía, 
Pedro Solbes, dieron el visto 
bueno a un presupuesto comuni
tario que contiene un aumento 
global del 8 por ciento, en un 
momento en que los gobiernos 
nacionales están elaborando pre
supuestos restrictivos y que ape
nas contienen incrementos supe
riores al 1,5 por ciento. El Presu
puesto comunitario para 1996 
ascenderá a 86.228 millones de 
ecus como créditos de compro
miso o dinero máximo que se 
puede gastar y 81.592 millones 
de ecus como créditos de pago o 
dinero que será efectivamente 
desembolsado a lo largo del ejer
cicio.

Algunos socios comunitarios 
se quejaron precisamente de ese 
aumento considerado excesivo 
en época de rigor económico 
para luchar contra el déficit pú
blico, pero el comisario europeo 
de Presupuesto, Liikanen, lo jus
tificó señalando que los incre
mentos máximos corresponden 
a los capítulos agrícolas y de po
lítica estructural. “Es cierto que 
los presupuestos para 1996 cre
cen por encima de los naciona
les, pero eso corresponde a deci
siones ya adoptadas para esos 
dos capítulos, y si se prescinde 
de ellos hay un crecimiento de* 
2 por ciento que no es excepcio
nal”, dijo Pedro Solbes.

TRENES AUTOBUSES

SE(;OVIA
Atocha Chamartín Llegada

MADRID

6,02(1) 6,16 8,13
8,02 (2)(5) 8,16 10,05

10,02(2) 10,16 12,10
12,02 (2) 12,16 14,06
14,02 (2) 14,16 16,06
15,02(1) 15,16 17,15
16,02 (2) 16,16 18,01
18,02 (2)(6) 18,16 20,14
20,02 (2) 20,16 22,04

(1) De lunes a viernes. • (2) 
Tablada sábados y domingos.
Tablada. •
(9,29) y Gudillos (9,35).

Salida Chamartín Atocha
MADRID

5,55(1) 7,38 7,51
6,55(1) 8,38 8,51
8,55 (2) 10,38 10,52

10,55 (2) 12,38 12,52
12,55 (2)(3) 14,38 14,51
14,55 (2)(4) 16,38 16,51
16,55 (2) 18,38 18,52
18,55 (2) 20,38 20,52
20,55 (2) 22,38 22,52

Diario. • (3) Efectúa parada en 
• (4) Efectúa parada en Gudillos y 

(5) Efectúa parada sábados y domingos en Tablada 
• (6) Efectúa parada en Gudillos (19,35).

SEGOVIA - MADRID
Lunes a viernes 

Laborables
Sábados 

Laborales
Domingos 
y festivos

6,00 ** 7,45 ** 8,30 •
6,45 ** 8,30 • 9,30 **
7,45 ** 9,30 ** 11,30 **
8,30 • 10,30 13,30 **
9,30 “ 11,30 ** 15,15**

10,30 12,30 ** 16,15
11,30 ** 13,30 ** 18,00 **
12,30 ** 15,15** 19,00 **
13,30 ** 16,15 20,00
14,30 • 18,00 ** 22,00 **
15,15** 19,00 **
16,15 20,00
18,00 **
19,00 **
20,00

** Expediciones directas.
• Expediciones semidirectas con para
das en San Rafael, Otero y Revenga.

MADRID-SEtiOVlA
Lunes a viernes 

Laborables
Sábados 

Laborales
Domingos 
y festivos

6,30 ** 8,30 8,30
7,30 ** 10,00 ** 10,00 **
8,30 11,00 11,00

10,00 ** 12,00 *• 12,00 **
11,00 . 13,00 ** 15,00
12,00 ** 14,00 ** 17,00 •
13,00 ** 15,00 18,00 **
14,00 ** 17,00 • 20,00 **
15,00 18,00 ** 21,00 **
16,00 ** 19,30 22,15 •
17,00 • 21,00 **
18,00 ** 22,15 •
19,30
21,00 **
22,15 •

** Expediciones directas.
• Expediciones semidirectas con para
das en San Rafael, Otero y Revenga.

De lunes a viernes: 13,00 y 
18,00. Diario: 13,00.

Lunes a viernes: 7,00.
Diario: 17,30.

Al TO-RES (Tcl. 4430Hh

SKGOVIA - CUELLAR - VALLADOLID HOYUELOS - SAMiARCIA - SEGOVIA

SEtiOVIA - ARANDA

ARANDA-SEtiOVIA

Salidas de SEGOVIA: Laborables: 8,00, 11,00, 13,30, 15,00, 17,00, 
18,30 (19,30 sólo hasta CUELLAR).

Domingos y festivos: 11,00 y 19,00.

Lunes a viernes: 6,45 y 16,45. Sábados: 7,45.

SEGOVIA - AVILA AVILA - SEGOVIA

SEGOVIA - SALAMANCA (Aba- 
des-Arévalo). Lunes a viernes. 
9, 14, 18. Viernes: 20,30. Sába
do: 9,14. SALAMANCA-SEGO- 
VIA. Lunes a viernes: 8,3V, 
13,30, 17,30. Sábados: 8,30.
Venta de billetes: Zamora, Bena- 
vente, Valencia, Castellón (Pla
yas), Cáceres, Badajoz.

VALLADOLID - CUELLAR - SEGOVIA
Salidas de VALLADOLID: Laborables: 8,00,11,00,13,30,15,00,17,00, 
18,30 (7,50 sólo desde CUELLAR).

Domingos y festivos: 9,00 y 17,00.

Lunes a viernes: 8,00, 14,00, 15,30 y 19,30. Sábados: 14,00.
Domingos: 19,45

Lunes a viernes: 6,45, 9,00,13,30 y 18,30. Sábados: 9,00.
Domingos: 18,45.

TAXIS. Paradas

SEGOVIA - SANGARCIA - HOYUELOS
SEGOVIA - BARCELONA BARCELONA - SEGOVLX

Lunes a viernes: 8,30, 14,00 y 18,35. Sábados: 14,00.
Diario: 13,00. Viernes (combinado). :-: Diario: 9,00.

Plaza Mayor: Telf. 46 00 33.
Plaza Oriental: 42 02 58.
Avenida Fernández 

Ladreda: 43 66 81.
Radio Taxi: 44 50 00.
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■■■■■■■■■■ TAEKWONDO ■■■■■■

El equipo segoviano bien representado.

Buen comienzo de temporada para los competidores segovianos

Carlos Juan Vela, gimnasio Kumgang, 
campeón regional júnior en el peso mosca

Jornada deportiva delfín 
de semana

La primera de las competiciones importantes que celebra 
la Federación Regional de Taekwondo se llevó a efecto en el 
polideportivo Anduva de Miranda de Ebro, y el éxito de los 
competidores segovianos demuestra que su puesta a punto 
se mantiene a gran nivel.

_________________JOSE M' MARTIN
Los competidores de 

Taekwondo que en Segovia 
prepara Oscar Blanco Sán
chez consiguieron notables 
éxitos en los campeonatos re
gionales de categoría júnior 
celebrados en Miranda de 
Ebro, tanto en posiciones indi
viduales como por equipos, 
donde Segovia concluyó en 
tercera posición, medalla de 
bronce, entre las nueve pro
vincias que compitieron.

Siete fueron las categorías 
(pesos) que tomaron parte en 
•a competición, que contó con 
una participación superior al 
centenar de luchadores siendo 
el nivel en todas ellas muy 
a*to, lo que no deja de sorpren
der pues la temporada no hizo

más que comenzar.
En referencia expresa a los 

competidores segovianos es
tos fueron los puestos obteni
dos:

Peso mosca: Carlos Juan
Vela medalla de oro; Diego 
López Zamarrón medalla de 
bronce.

Peso gallo: Jonathan Sán
chez medalla de bronce.

Peso pluma: Noel Mar
qués medalla de bronce

Peso ligero: Javier García 
Gil medalla de bronce

Peso super ligero: Miguel 
Angel Brañas medalla de 
bronce.

Satisfecho del éxito logra
do se sentía el entrenador del 
equipo Oscar Blanco, si bien 
considera que la suerte no 

acompañó a sus competidores 
por cuanto hubo combates tan 
igualados que pudieron deci
dirse también en su favor.

Otras actividades
Doce competidores de los 

gimnasios Chang y Mora- 
GyM de Segovia tomaron par
te en el Open Nacional de la 
WAVMA que tuvo lugar en el 
polideportivo de Móstoles en 
las modalidades de katas y ku- 
mite. En el cómputo global los 
segovianos lograron cinco 
medallas de oro, dos de plata 
y una de bronce. En la compe
tición tomaron parte más de 
300 luchadores.

El oro lo consiguieron en 
categoría benjamín Natalia 
Rodríguez; en júnior Javier 
Delgado, Luis Díaz y Raúl 
Maroto; medalla de plata En
rique Pascual y Luis Poderoso 
y el bronce Cristina González. 
Hubo un cuarto puesto para 
Jorge Bernardos. •

ACTIVIDADES PARA HOY 
SABADO

Fútbol sala
División de honor 

13a jornada

Maspalomas-Caja Segovia 
17,30 horas Las Palmas. Arbi
tros: Olivares y León (Cuenca)

División de plata 8a Jornada

Electricidad Eufón-La Tere- 
sina, 18,30 Santa Clara. Arbi
tros: Portilla y Arias, Madrid.

Primera división nacional A 
7a jornada

La Granja-Tierra Aranda, 19 
horas Polideportivo de San Ilde
fonso

Voleibol
Segunda división 5a jornada

Alcázar Caja Segovia-Uni- 
versidad Zorrilla, 19 horas “En
rique Serichol”.

Balonmano
2a división 7a jornada

Universidad Salamanca- 
Nava Caja Segovia, 19 horas.

Tenis de mesa
Segunda división 4a jornada

ATM Caja Segovia-Estoril 
II, 18 horas “Andrés Laguna".

Fútbol
Primera regional preferente 

juvenil

Unami-Deportiva 4 tarde pis
tas “Antonio Prieto”. Arbitro: 
García Marugán.

Calasanz-Claretianos 15,45 
horas Soria. Arbitro: Iglesias 
Hernández, SO.

Liga provincial

Nava Molduras-Virgen Casti
llo 4 tarde Nava de la Asunción.

♦ ♦ *

ACTIVIDADES PARA 
MAÑANA DOMINGO

Baloncesto
1a nacional femenina B

Cantimpalos Unami-Kaixo, 
i 2 horas Emperador Teodosio.

Fútbol
3a división 14a jornada

At. Bembibre-G. Segoviana,

16 horas “Los Juncos”, árbitro: 
López Clausín, León.

Juveniles, primera división 
nacional

Quintanar-Paíencia, 12 ho
ras La Al huera. Arbitro: Moreno 
Iglesias

Primera regional preferente

Cuéllar-Herrera, 16 horas
Santa Clara. Arbitro: Llórente 
Carcedo BU.

Nava Molduras-Becerril, 16 
horas polideportivo Nava de la 
Asunción. Arbitro: Martín 
Mahol SA.

La Granja-San Esteban, 16 
horas El Hospital.

Regional juvenil 
preferente

Vadillos-Quintanar B, 16
horas Burgos. Arbitro: Sainz Lo
mas BU. .

Liga provincial- 
1a ordinaria

Abades-Monteresma 4
Espinar Arlequín-San Rafael 

4,30
Puntales Otero-Muñopedro 4 
Villacastín-El Espinar 4 
Coca-Unami, aplazado 
Carbonero-Valseca 4,15 
Cantimpalos-Mozoncillo 4 
Puentecanto-Turégano 4 
G. Ayllonesa-Navas de Oro 4 
Riazano-Sepúlveda, aplaza

do
Descansa: Cantalejo

Pelota
Campeonato de España 

de clubes 
División de honor 

herramienta

Validado Caja Segovia- 
Quijote, 12 horas frontón Valle- 
lado.

Primera división

Tenis Promesas-Bamar Val
idado, 11 horas Pamplona

Campeonato de clubes de 
Castilla y León

Paredes de Nava-C.P. Valle- 
lado, 12 horas Falencia

Fase de ascenso a 1a 
división

C.P. Segovia- Ensenada Fa
lencia, 12 horas frontón de Na
vas de Oro.

Este domingo*
LOS DOMINGOS, a las 4 de la tarde:

GIM. SEGOVIANA FUTBOL EN ONDA CERO
ATOO. BEMBIBRE

ONDA CERO 
SEGOVIA

98.3 FM

Disfruta con DAVID JIMENEZ y DAVID MATARRANZ, 
del mejor sonido de la radio deportiva.

Transmisión del partido que dispute la GIM. SEGOVIANA.

Goles de Primera y Segunda División.

Información, resultados, clasificaciones, entrevistas.

M.C.D. 2022
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El Ayuntamiento abonó nueve millones a la empresa

Se construirán nuevas pistas de tenis 
y se demolerán las conflictivas

Tema controvertido y polé
mico el de la decisión del 
Ayuntamiento de demoler las 
tres pistas de tenis de La Al- 
buera y construir otras en lu
gar diferente, aunque dentro 
del recinto deportivo. Los in
formes técnicos invitan a no 
seguir adelante con su termi
nación, pues sería más econó
mico construir otras nuevas.

____________________JOSE M* MARTIN
La falta de un seguimiento 

técnico de la obra desde sus ini
cios por parte del Ayuntamiento, 
ha sido la principal causa que ha 
llevado a la actual situación de 
las tres pistas de tenis que se 
construyen en la ciudad deporti
va de La Albuera.

Las obras, polémicas desde 
sus raíces, comenzaron hace tres 
años. Estuvieron paralizadas en 
diferentes ocasiones. La primera 
durante nueve meses hasta tanto 
el Ayuntamiento conseguía reu
nir los 2.800.000 pesetas que 
eran necesarios para dotar de 
una iluminación acorde con lo 
que las pistas necesitaban, dado 
que el proyecto inicial era tan 
pobre “que a lo sumo se habrían 
podido instalar bombillas”, en 
frase recogida de uno de los téc
nicos.

Desde el mismo comienzo de 
la obra voces se levantaron en 
contra de lo que se estaba ha
ciendo. Una de ellas la del dele
gado provincial de tenis, Loren
zo González, “en dos ocasiones

■■■■i CAZA ■■■■■■

Se disputa hoy en Avila 
el campeonato regional 

con 18 participantes
____________________ JOSE M* MARTIN

Se celebra hoy en Avila, loca
lidad de Mengamuñoz, el cam
peonato regional de caza menor 
con perro en el que toman parte 
los dieciocho cazadores mejor 
clasificados en las competicio
nes habidas en cada una de las 
provincias.

Tras haber concluido las fa
ses provinciales de caza me
nor con perro, hoy se disputa 
en la localidad abulense de 
Mengamuñoz, en el coto so
cial Sierra de Avila, cedido 
para la ocasión por el Servicio 
Territorial de Medio Ambien
te, el VIII campeonato regio
nal de la modalidad, que orga
niza la Federación de Caza de 
Castilla y León que cuenta 
con el apoyo de la Consejería 
de Cultura y Turismo de la 
Junta.

Ayer se llevó a cabo la con
centración de los participantes, 
con recogida de documenta
ción, sorteo de dorsales y jue

El delegado de tenis lo anunció. el  ad el an t ad o

me personé en el Ayuntamien
to para comunicar que lo que 
se estaba haciendo allí no tenía 
sentido. No se llevó a cabo nin
gún tipo de vaciado, no se hizo 
cimentación, las pistas se cons
truían sin tener soporte algu
no, por lo que en cualquier mo
mento se podían venir abajo”.

De nada sirvieron las denun
cias sobre las anomalías que 
también se hicieron públicas a 
través de EL ADELANTADO 

ces. La prueba dará comienzo a 
las 9 horas de hoy sábado, ha
biéndose clasificado los si
guientes competidores: cam
peón del pasado año, José An
tonio Almeida, de Zamora; 
Francisco del Coso e Ignacio 
González (Avila); Jesús A. Ca
lloso y Alberto Sáez (Bur
gos); Francisco J. Carvajal y 
Miguel A. de Andrés (León); 
Jesús Ramos y Mario Pérez 
(Falencia); Francisco J. Gar
cía y Ricardo Vicente (Sala
manca); Pedro Briz Gómez y 
Julio Jiménez (Segovia); Eu
genio Mahedero y Jesús de 
Miguel (Soria); Julio Diez y 
José Angel Antolín (Vallado- 
lid); Manuel Sánchez y José 
Antonio Prada (Zamora).

Los nueve primeros clasifi
cados obtendrán un puesto 
para acudir a la semifinal del 
campeonato de. España, a dis
putar el día 2 de diciembre en 
el coto social Los Oteros, de 
León.

en diferentes ocasiones. Sólo la 
decidida actuación del técnico 
de la Delegación Territorial de la 
Junta, refrendada posteriormen
te por este organismo al cortar el 
“grifo” del dinero (se construían 
con medios económicos de la 
Junta), hizo que las obras no 
continuaran, si bien el daño ya 
estaba hecho pues la instalación 
estaba prácticamente concluida.

Ahora el Ayuntamiento ha to
mado la decisión (ver EL ADE

A Alfonso Herrero, 
deportista

__________________________ J.M.M.
Cierto que la muerte for

ma parte de la vida como lo 
es que los recuerdos perma
necen archivados en el orde
nador del cerebro, donde es
tán al servicio del ser huma
no. En esa contumaz pelea 
que sostienen vida y muer
te, hace tan sólo unas horas 
que esta última se llevó la 
figura entrañable de Alfon
so Herrero García deportis
ta y sobre todo amigo.

Alfonso, “Pañero”, 
como todos sus amigos le 
hemos conocido, fue un ex
traordinario jugador de 
balonmano. El mejor de 
cuantos he conocido ha
ciendo rectificados. Seguro 
que tal afirmación es co
rroborada por Tonino, Ri- 
ber, Chiqui, Ibañez, Masi
to, Delgado..., ¿recuerdas 
Alfonso la cantidad de fal
tas que sobre ti hacían los 
defensas porque era impo
sible parar tu juego?. Fue
ron años de vivencias de
portivas extraordinarias

LANTADO de 15/11/95), de de
moler lo realizado y construir 
otras pistas en el lugar donde se 
ubica el campo de fútbol de tie
rra. “ A mí, comenta Lorenzo 
González, me pidieron infor
mación sobre las ventajas de 
construir las pistas en ese lu
gar, aunque la decisión ya es
taba tomada con antelación, y 
les dije que lo interesante era 
que las pistas se construyeran, 
incidiendo además en que tie
nen mucha mejor ubicación en 
el campo de fútbol”.

La decisión municipal ha sido 
tomada tras la información facili
tada por el arquitecto de la Junta, 
donde se dice que la obra está tan 
mal realizada que en cualquier 
momento se podía caer. Al pare
cer, ya que no hemos podido con
trastar la información pese a inten
tarlo, el Ayuntamiento dispone de 
cuarenta millones de pesetas para 
llevar a cabo obras en la Ciudad 
Deportiva. La más importante se
ría la de las pistas de tenis. “Con
sidero que si la decisión está to
mada es más rápido el construir 
las nuevas que el demoler las 
que ya está hechas”.

El Ayuntamiento abonó a la 
empresa constructora, ahora en 
quiebra, la cantidad de 
9.000.000 pesetas, siendo el 
montante total de 18 millones. 
Lo que aún no se ha determinado 
es si los síndicos que llevan la 
quiebra plantearán al Ayunta
miento el pago total de la obra 
realizada.

que tenían como sede casi 
permanente la cancha del 
Serichol. No quisiste aban
donar el balonmano, tu de
porte de siempre, y desde la 
Federación, trabajando codo 
a codo con Tomé, Tomás, 
Cabrera... realizaste una 
buena labor. Tu responsabi
lidad llevada al mundo del 
trabajo, la familia y la em
presa, hizo que no pudieras 
dedicar más tiempo a colabo
rar con el deporte que debe 
sentirse agradecido con la 
aportación que le diste.

Los años han pasado y en 
el caminar de la vida en
contraste la mayor dificul
tad de todas. No estaba en 
tus manos superarla y con 
hondo pesar, con los re
cuerdos de ayer vivos como 
nunca, te decimos adiós. 
Quiera Dios, amigo Alfon
so, mirar la ficha de tu vida 
y a través de ella te abra de 
par en par la puerta de su 
morada. Y si El lo quiere 
seguro que algún día volve
remos a darnos un abrazo.

________________________ J.M.M

Han cruzado el 
charco

Para jugar en la tarde de 
hoy, 5,30 hora insular canaria, 
la plantilla del Caja Segovia 
salió ayer, 21 horas, del aero
puerto de Barajas. Viajan los 
mismos jugadores que gana
ron el pasado miércoles a Le- 
panto. En Maspalomas, lugar 
donde se juega el encuentro, 
encontrarán una cancha poco 
propicia para los equipos visi
tantes y un conjunto local que 
tiene sólo dos puntos más que 
el segoviano, así como dos ju
gadores extranjeros, Douglas 
y Júnior, que están dando un 
gran resultado al conjunto de 
Las Palmas.

Sumó nuevos 
puntos Toledart

En el último encuentro de la 
decimosegundo jornada de 
liga jugado el jueves en Va
lencia sirvió para que Tole
dart sumara dos puntos más 
en su clasificación particular, 
lo que le lleva a ocupar la 
quinta posición en detrimento 
de Academia Postal. Vijusa, 
que no suma nada, se mantie
ne en la decimocuarta posi
ción con once puntos. Exacta
mente veintiuno menos que el 
líder Playas de Castellón. A 
las filas del conjunto de Tole
do ha vuelto el brasileño Mar
cos, tras su aventura en el 
equipo de fútbol de la Ciudad 
Imperial.

Elias se marcha... 
como goleador

Con los que marcó el pa
sado miércoles, cuatro, Elias 
se ha despegado de forma 
definitiva en la clasificación 
de los goleadores de la liga- 
Son ya 26 los goles conse
guidos por el brasileño que 
va camino de revalidar el tí
tulo que ya consiguiera en su 
segunda temporada en Espa
ña. La segunda posición está 
compartida por Chito (As- 
torga) y Ferreira (Playas de 
Castellón) que suman veinti
dós. Uno menos tiene Serpa 
(Alcantarilla). Y en la clasi
ficación para el trofeo al 
equipo más deportivo, Caja 
Segovia figura en segunda 
posición con 19 puntos, tres 
más que Interviú, que es 
quien marcha en cabeza.

Sanciones en más y 
en menos

El Comité de Apelación a 
ratificado los tres encuentros 
de sanción impuesto a Paulo 
Roberto, por el contrario de
cidió rebajar a seis partidos la 
sanción de seis meses que se 
había impuesto al entrenador 
de Lepanto Luis Angel Co
rredera, si bien se inicia un 
expediente extraordinario en 
la Liga para depurar responsa
bilidades en las que pudo in- 
currirpor sus manifestaciones 
a los medios informativos so
bre el entrenador de El Pozo-
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España, cabeza 
de serie para la 
Europa de 
lnglaterra’96

Ginebra (Suiza) (Efe).— La 
selección española ha sido de
signada una de las cuatro cabe
zas de serie para la fase final de 
la Eurocopa de fútbol, que se 
disputará el próximo mes de ju
nio en Inglaterra, según comuni
có ayer la Unión Europea de 
Asociaciones de Fútbol 
(UEFA). Junto con España han 
sido nombradas cabezas de serie 
las selecciones de Dinamarca, 
campeón vigente, Inglaterra y 
Alemania.

Esta decisión fue tomada por 
la comisión organizadora de la 
Eurocopa de fútbol, que aceptó 
así la propuesta hecha el jueves 
por unanimidad por el grupo de 
trabajo de la comisión.

En cuanto al sistema de sor
teo, los doce equipos clasifica
dos no cabezas de serie entrarán 
primero en el bombo que decidi
rá su integración en cada uno de 
los cuatro grupos.

Posteriormente, se sortearán 
los cabezas de serie y finalmente 
los grupos, aunque Inglaterra, 
organizadora del campeonato, 
estará en el A.

Este grupo jugará en Londres 
y Birmingham, el grupo B lo 
hará en Newcastle y Leeds, el C 
en Manchester y Liverpool, y el 
D en Notingham y Sheffield.

Etapa Clemente
La selección española de fút- 

o°l. que ha logrado la clasifica
ción para la fase final de la Eu- 
r°copa’96, ha ganado 23 en
cuentros, empatado 12 y perdido 
L de los 38 que ha disputado 
desde que Javier Clemente es el 
aleccionador absoluto.

España ha marcado 76 goles y 
a recibido 24 en esta etapa, en 
que, a pesar del balance favo- 

^ole, no ha podido completar la 
rayectoria con un mejor resulta- 
0 en el pasado Mundial de Es- 
dos Unidos, el que fue elimina- 
a en cuartos de final por Italia.
España perdió su primer en
entro de la era Clemente el 31 
marzo de 1993 ante Dinamar- 

en C°r ' O' en disputado 
. Copenhague, correspondien- 

a la fase de clasificación del 
undial de Estados Unidos.

Foto oficial del Real Madrid, junto a su presidente, Ramón Mendoza.. t el ef o t o  ef e

Valdano deja fuera de la convocatoria a Amavisca y Soler

Antic intentará agravar la crisis 
del Real Madrid en el Bernabéu
Real Madrid y Atlético de Madrid protagonizarán hoy un 

derby opuesto al de temporadas precedentes, con el Atlético 
como líder y teórico favorito, y con el ingrediente añadido 
de la vuelta de Radomir Antic al estadio Santiago Bernabéu, 
esta vez como técnico visitante, con la intención de hurgar 
en la crisis deportiva y directiva del Real Madrid.

Madrid (Efe).— Jorge Val
dano, entrenador del Real Ma
drid, decidió dejar fuera de la 
convocatoria a Amavisca y 
Soler, titulares en el pasado 
partido de su equipo contra el 
Rácing, y alineará a Sandro en 
el equipo titular.

La inclusión de Chendo y el 
desplazamiento de Quique 
Sánchez al lateral izquierdo, 
la reaparición de Zamorano, 
como único punta, y retrasar a 
Raúl a la posición de Amavis
ca también son novedades en 
el Real Madrid.

El Atlético, si gana, aumen
taría la distancia que le separa 
del Real Madrid en la clasifi
cación a 15 puntos y reafirma
ría su liderato ante la amenaza 
del Barcelona, segundo a tres 
de los rojiblancos.

Radomir Antic recupera en 
la defensa a Santi y a Solozábal, 
bajas la pasada jomada por san
ción y lesión, respectivamente. 
Además,podrá alinear a Cami
nero, después de que el Comité 
de Apelación decidiese anular
le el partido de sanción. El búl
garo Penev, a quien Antic cali
ficó ayer como un hombre im
portante a pesar de la mala ra
cha por la que atraviesa, y Kiko, 
volverán a formar el ataque de 
su equipo.

Vuelta de Antic
Antic, que fue destituido 

por Ramón Mendoza en el 
Real Madrid a comienzos de 
la temporada 1991 -92 cuando 
el equipo era líder con tres 
puntos de ventaja sobre el se
gundo, dijo ayer que el Atléti

co está “en una buena situa
ción” para ofrecer un buen es
pectáculo.

El partido, que ha sido cali
ficado de alto riesgo, tendrá 
un amplio despliegue policial, 
con uno 750 policías naciona
les y guardias jurados.

Ramón Mendoza, que ha 
anunciado su dimisión como 
presidente del Real Madrid 
para el lunes, estará en el pal
co del Santiago Bernabéu 
acompañado, entre otros, por 
Angel María Villar, presiden
te de la Federación Española 
de Fútbol (FEF).

Alineaciones probables:
Real Madrid: Buyo; Chen

do, Alkorta, Sanchís, Quique; 
Luis Enrique, Redondo, Raúl, 
Sandro; Laudrup y Zamorano.

Atlético de Madrid: Molina; 
Geli, Santi, Solozábal, Toni; 
Vizcaíno o Roberto, Simeone, 
Pantic, Caminero; Kiko y Penev. 
Arbitro: Manuel Díaz Vega (Co
legio Asturiano). Estadio: San
tiago Bernabéu. Hora: 20.30 
(TV 2 y Autonómicas).

Voleibol
^abeiiég ” Enrique Serichor

División Macionnl Masculina

EN BREVE

¿ABADO 18 19.30 hs

C.D. UNIVERSIDAD 
zo r r il l a  vaiiadoiid

„ C.R ALCAZAR 
CAJA SEGOVIA"

VENTA 
MAGULLO

VELOXi

ESTRADA g r at u it a ASSIMIL

^■^udona il Patronato Daportiio Muidpal c^jatósegovia
Formo equipo contigo

BALONCESTO: El presiden
te de la Asociación de Clubes de 
Baloncesto (ACB), Eduardo Pór
tela, presentó ayer al ex-jugador 
internacional de F.C. Barcelona 
Juan Antonio San Epifanio “Epi” 
como asesor de imagen y relacio
nes públicas de la ACB. Epi expli
có que sus funciones serán las de 
relaciones con los patrocinadores 
y medios de comunicación, orga
nización de acontecimientos de la 
ACB y promoción de los jugado
res más jóvenes.

AUTOMOVILISMO: La 
firma japonesa Toyota negó 
ayer, viernes, en Tokio, que haya 
decidido retirarse de los rallys y 
afirmó que está todavía discu
tiendo el futuro de su relación

con Toyota Team Europe (TTE), 
así como con Carlos Sainz. El 
piloto español actualmente se 
prepara para el Rally del RAC, 
en el que, a partir de mañana 
domingo, disputará el título 
mundial con el británico Colin 
McRae, también de Subaru.

TENIS: El alemán Boris Be- 
cker y el estadounidense Mi- 
chael Chang accedieron ayer, 
viernes, a las semifinales del 
Campeonato del Mundo del 
ATP Tour, en las que se enfren
tarán con Thomas Enqvist y Pete 
Sampras, respectivamente. Be- 
cker se aseguró el segundo pues
to en el Grupo Blanco, por detrás 
de Sampras y en detrimento del 
sudafricano Wayne Ferreira.

Cruyff se 
sentará hoy en 
el banquillo ante 
el Albacete

Barcelona (Efe/— Johan Cru
yff, entrenador del FC Barcelona, 
podrá volver a sentarse en el ban
quillo para dirigir a su equipo frente 
al Albacete hoy, después de que el 
Comité Español de Disciplina De
portiva (CEDD) acordase ayer 
conceder al técnico la suspensión 
cautelar hasta que se resuelva el 
recurso formulado por el club.

El Barcelona recibe al conjun
to de Benito Floro que tiene se
rios problemas para componer 
un equipo competitivo, debido a 
las sanciones y lesiones. Ante esta 
situación, el pronóstico es aún 
más favorable al conjunto barce- 
lonista, que la semana pasada des
perdició una inmejorable ocasión 
para haber recortado su difeencia 
en la clasificación respecto al líder 
Atlético de Madrid.

Cruyff, ha decidido convocar a 
los cinco extranjeros, mientras 
que no podrá contar con Iván de la 
Peña, que cumplirá un partido de 
sanción, con ocasión de la expul
sión de hace dos semanas con el 
Barcelona B en el Miniestadi. 
Busquéis vuelve a la convocatoria 
y Julen Lopetegui, con quien Cru
yff habló durante esta semana 
para aclarar conceptos, se queda 
en Barcelona, siendo Angoy, yer
no del técnico holandés, el que 
viajará de segundo portero.

Alineaciones probables:
Barcelona: Busquéis o An

goy; Ferrer, Nadal, Sergi, Guar- 
diola; Popescu, Bakero o Amor, 
Roger, Celades; Figo y Kodro.

Albacete: Marcos; Mario, So
ria, Coco, Sotero; Juli, Josico, 
Alberto, Alejandro; Bjelica y 
Escaich. Arbitro: Megía Dávila 
(Madrileño). Campo: Camp 
Nou. Hora: 21,00.

Zaragoza-Sevilla
La plantilla del Zaragoza 

opinan que el equipo ya ha cu
bierto el cupo de derrotas en La 
Romareda para esta tempora
da, por lo que piensan en derro
tar al Sevilla hoy para no em
peorar su posición en la tabla 
clasificatoria.

El once inicial más probable 
del Zaragoza será el formado 
Juanmi, Belsué, Aguado, Cáce- 
res, Solana, Nayim, Aragón, 
Berti, Poyet, Higuera y Morien
tes. El resto de convocados son 
Cedrún, Cuartero, Paqui, Oscar 
y Dani. El partido se jugará hoy 
en el estadio de La Romareda a 
partir de las 20.30 horas con arbi
traje del colegiado gallego Puen
tes Leira.

Betis-Real Sociedad
Lorenzo Serra Ferrer, entrena

dor del Real Betis ha convocado 
para el partido de hoy en el estadio 
Benito Villamarín ante la Real So
ciedad a los diecisiete jugadores 
profesionales de los que dispone 
en la plantilla, ya que el resto están 
lesionados y sancionados. Así el 
equipo inicial puede ser el si
guiente: Jaro, Jaime, Ureña, Olías, 
Josete, Cañas, Alexis, Stosic, Jar- 
ni. Arpón y Pier. El partido co
menzará a las 18,00 horas y será 
arbitrado pro Rodríguez Marte! 
(Las Palmas).
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En los autobuses. En la calle. En la mesa del desa
yuno. En la tumbona de la playa. En los despachos 
del poder. En los bancos de los parques. En los 
aviones de mil cielos. En millones de hogares. En 
esta mismísima página. Allí donde llega, la prensa

multiplica su efecto. Capta la atención. Informa. 
Despierta inquietudes. Invita a la reflexión. Llega a 
los sentimientos. Moviliza. Engancha. Funciona. 
Allí donde la prensa llega ¿no debería estar su pro
ducto? Utilice el poder de la prensa.

M.C.D. 2022
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tVBl
Antena 3 Televisión

07 20 - CRONICAS DE NARNIA 
08 20.- RING RING
10 30.- CLUB DISNEY 
12'00.- EL SEMAFORO (R)
13 50.- CARTELERA
1430.- CORAZON, CORAZON
15 00 -TELEDLARIO 1
15,25.- EL TIEMPO
15 30.- SESION DE TARDE 
17'35.- CINE DE BARRIO
20.00.- ESPECIAL
21.00.-TELEDIARIO 2
21.25. - EL TIEMPO
21,30.- INFORME SEMANAL
22,50.- LA NOCHE DE

LOS CASTILLOS
01.00.- ESTO ES ESPECTACULO 
02,35.- NOTICIAS
02,40.- CINE DE MADRUGADA:

"El condado de Macón" 
(1973). Dirección: Richard 
Compton. Intérpretes: Alan 
Vint, Cheryl Waters.
1954. Wayne y Chris, dos 
hermanos a punto de ingre
sar en el Ejército, agotan 
sus últimos dias en liber
tad. Viajan en un deteriora
do automóvil y recogen a 
una chica de veinte años 
que perdió su trabajo en un 
bar por ser menor de edad.

04.05.- NIDO VACIO
04.30.- DIME LUNA

tve2
06,00.- EURONEWS
08.00.- THATS ENGL1SH 
09.00.- JARA Y SEDAL (R) 
09,30.- LA NATURALEZA EN

MANOS DEL HOMBRE 
10.30.- ULTIMAS PREGUNTAS 
H.OO.- PARLAMENTO 
12,00.- DIAS DE CINE (R) 
13,00.- DEPORTES 
14,30.- EL LECTOR (R) 
15.30.- UN PAIS EN LA MOCHILA 
16.30.- BELLEZA SALVAJE 
17.00.- DOCUMENTOS TV (R) 
*8.00.- BAJO EL SOL
19.00.- QUERIDOS COMICOS 
20,00.- GRADA CERO
20,25.- CINE: "Cautivo del deseo" 

(1934). Dirección: John 
Cromwell. Intérpretes: Les- 
lie Howard, Bette Davis. 
Philip, estudiante de Medi
cina, conoce a Mildred, una 
camarera de la que se ena
mora perdidamente. Ella le 
hace creer que también le 
ama, ejerciendo sobre el jo
ven un poderoso influjo que 
le hace regresar una y otra 
vez pese a los desprecios y 

„ abandonos de la muchacha.
^.20.- ALUCINE: "Drácula 73"

(1987). Dirección: Alan 
Gibson. Intérpretes: Chris- 
topher Lee, Peter Cushing.
1972. Han pasado exacta
mente cien años desde que 
el vampiro Drácula y su mor
tal enemigo Van Helsing se 
enfrentaron en Londres. Un 
grupo de jóvenes, en busca 
de emociones, decide conju
rar a las fuerzas del mal en 
una ceremonia que celebra-

24 rvx rán en una vieja iglesia.
5**-v ibr ac io nes

■W - CINE CLUB. SESION
DE REPERTORIO (I): "Wall 
Street" (1987). Dirección: 
Oliver Stone. Intérpretes: 
Michael Douglas, Charlie 
Sheen.
Un joven broker está deci
dido a hacer todo lo posible 
Para llegar a la cumbre al 
Precio que sea. Para ello se 
Pone en contacto con un 
conocido financiero, famo- 
s° por sus negocios sucios

O3 rv. y tSu corrupción.
■U0- CINE CLUB. SESION

DE REPERTORIO (II): 
Breaking Point" (1976).

Dirección: Bob Clark. Intér
pretes: Bo Svenson. Robert 
Culp.
Un hombre se sabe situado 
en el punto de mira de una 
Organización criminal, des
pués de ver asesinado a su 
rnejor amigo. Para defender 
^u vida intenta que los ciu- 
adanos se organicen con

tra la banda.

07,00.- LA LLAMADA DEL OESTE
07.30.- CLUB MEGATRIX
11,00.- UN ROBOT EN CASA
11.30. - LA TRIBU DE LOS BRADY
12,30.- COLMILLO BLANCO
13,00.- BONANZA
14,00.- ALF
14,30.- EL PRINCIPE DE 

BEL AIR
15,00.- NOTICIAS
15,35.- CINE FIN DE SEMANA
17,30.- MINI-SER1E
19,30 - CINE
21,45.- NOTICIAS
22,00.- FARMACIA DE GUARDIA
22,30.- MENUDO SHOW
00,00.- CINE DE MADRUGADA
01,30.- EUROPEAN TOP 20 
02,00.- FUTBOL. LIGA ALEMANA
04,00.- TELEVENTA
05,30.- CINE DE MADRUGADA
06,15.- LA LLAMADA

DEL OESTE
06,45.- TELENOTICIAS

06,15.- ENTRE HOY Y MAÑANA
07,00.- SK1PPY
07,20.- LOS BITS
07,45.- RUBIK, EL CUBO MAGICO
08,10.- LA MAGIA DE EMI
08,30.- EL EMPERADOR DE

LA JUNGLA
08,55.- SUPERMAR1O BROSS
08.15.- EL GATO CON BOTAS
09,35.- LUPIN
10,00.- BOTS MASTER
10.25. - BATMAN
10,50.- SUPERBOY
11.15.-TARZAN
11,35.- ROBOCOP
12,40.- MATINAL DE CINE: 

"Secuestro en la torre" 
(1980). Dirección: Claudio 
Guzmán. Intérpretes: Peter 
Fonda, Billy Dee Williams. 
Smith. un conocido ladrón 
de joyas, planea un gran 
asalto, para lo que recluta
rá a un grupo de personas 
especialistas en diferentes 
temas.

14.30. - LAS NOTICIAS
15,05.- ¡QUE ME DICES!
15,35.- CINE FIESTA: "Remo, des

armado y peligroso" 
(1985). Dirección: Guy Ha- 
milton. Intérpretes: Fred 
Ward, Joel Grey.
Un rudo policía neoyorqui
no es reclutado por la CIA 
para hacer frente a una pe
ligrosa organización crimi
nal.

17,25. - GRAN PANTALLA TV:
"Los Tommy Konckers" 
(Ia parte)

1 9.10.- LA RULETA DE
LA FORTUNA

20,15.- LAS NOTICIAS
(Informativo)

20,30.- TV MOV1E: "Daniel Steel: 
una vez en la vida" (1994).
Dirección: Bethany Roo- 
ney. Intérpretes: Gabrielle
Carteris, Scott Baio.
Dos jóvenes parejas acuden 
a un especialista en fertili
zación porque desean tener 
hijos. Sus casos son dife
rentes porque en cada una 
de ellas el problema viene 
por distinto cónyuge.

22,20 - CINE: "Triángulo de ambi
ción" (1994). Dirección: 
Kristine Peterson. Intérpre
tes: Eric Roberts, Michael 
Rooker.
Jonah Mantz es un violento 
y controvertido inspector de 
Policía, suspendido del 
cuerpo por Asuntos Inter
nos por la muerte de un 
sospechoso en el metro.

00,15.- UN SIGLO DE CINE:
“Viernes 13, VIII"

02,00.- NOTICIAS .

ADVERTENCIA
EL ADELANTADO no se 
responsabiliza de los continuos 
cambios de programación que, 
a última hora, introducen las dife
rentes cadenas de televisión.

02.05.- MADRUGADA DE CINE:
"Emilia, parada y fonda" 
(1976). Dirección: Angelino 
Fons. Intérpretes: Ana Be
lén, M. Luisa San José, 
Francisco Rabal, Juan Die- 
g°.
Una hermosa muchacha, de 
educación muy puritana 
contrae matrimonio con un 
acaudalado comerciante de 
avanzada edad. Mientras 
su matrimonio transcurre 
de forma aburrida, ella co
noce a un joven francés con 
el que inicia una aventura.

03,50 - NOVEDADES I 
NCRE1BLES

04.30.- SE BUSCA VIVO 
O MUERTO

04.50.- LA JUNGLA DEL BRONX

08,15.- ABC WORLD NEWS
08,40.- DIBUJOS ANIMADOS:

Cuentos del gato en el árbol
09,05.- BUENOS DIAS,

BUENOS CLIPS
09,30.- GOLF: Birdie
10,00.- DOCUMENTAL:

El cine norteamericano 
según Scorsese II

11,20.- CINE: “El jardín secreto"
13,00.- DEL 40 AL 1
14,00.- TRANSWORLD SPORT 
14,55.- REDACCION. NOTICIAS
15,00.- FUTBOL AMERICANO
16,00.- FUTBOL: LIGA INGLESA 
17,55.- CINE: “Cumbres 

borrascosas"
19,35.- DIBUJOS ANIMADOS: 

Insektors
19,45.- DIBUJOS ANIMADOS: 

La vida de Rocko
20,00.- AVANCE REDACCION 
20,05.- PRIMER PLANO
20,30.- MUCHO MAS
21,00.-TELESERIE:

Sigue soñando
21,30.- REDACCION. NOTICIAS
22,00.- ESTRENO CANAL+:

“Mi obsesión por Elena" 
(1993). Dirección: Jennifer 
Lynch. Intérpretes: Julián 
Sands, Sherilyn Fenn.
Tras la muerte de su madre, 
el cirujano Nick Glanos, un 
soltero inteligente y traba
jador, empieza a reconside
rar su futuro. Obsesionado 
por el recuerdo de una bre
ve aventura con Helena, el 
tipo de mujer que aparece 
en las fantasías de todos los 
hombres, Nick continúa 
pasando en coche todos los 
días por su apartamento 
para ver si ha vuelto de uno 
de sus viajes.

23,43.- CINE: “Atrapado por 
su pasado"

02,03.- CINE: “Pólvora roja,
pólvora verde" (V.O.)

03,56.- CINE: “Desvío al Paraíso"
05,32.- CINE: "El detective y

la muerte"
07,19.- DOCUMENTAL:

Hablando con loros

n 
V

TELEMADRID

08,00.- DETRAS DE LA PUERTA
09,00.- OSOS Y MADROÑOS
09,25.- CINE MATINAL: “El rostro 

del fugitivo"
10,45.- BUGS BUNNY
10,50.- DORAEMON:

EL GATO COSMICO
11,10.- LOS MISERABLES
11,35.- MR. MAGOO 
12,00.- 103 ESCAÑOS
12,30.-VIDA SALVAJE
12,55.- CUENTOS DE

LA VIDA SALVAJE
13,20.- COLEGIO MAYOR
14 .00.- TELENOTICIAS
15,00.- EL GRAN DERBY
15,30.- INOCENTE INOCENTE
17,30.- TARDE DE FUTBOL: 

Getafe-Leganés
19,30.- TETENOTIC1AS
19,40.- PREVIO FUTBOL
20,30.- NOCHE DE FUTBOL:

R. Madrid-At. Madrid
22,45.- CINE: UNA DE ACCION: 

“Acorralado"
00.30.- CINE: "El cielo coronado"
02,45.- CINE. SALA DE MADRU

GADA: “Ataque"
04,35.- INFORMACION CULTURAL 

DE LACAM

—Peq ueña Pant al l a

DEBATE DE ESTRASBURGO Y CODIGO PENAL, 
EN “PARLAMENTO”

El primer debate sobre el es
tado de la Unión Europea, con 
la presidencia de España y la 
intervención en Estrasburgo de 
Felipe González, en su calidad 
de presidente del Consejo Eu
ropeo, y el coloquio sobre el 
Código Penal de la Democracia, 
centrarán hoy el programa 
"Parlamento", que emite La 2 de 
Televisión Española. González, 
según verán los telespectado
res, expuso su tesis en Estras
burgo y, durante el primer de
bate de la Unión recetó "más 
Europa" para hacer frente a los 
problemas actuales y a los cam
bios que debe afrontar la UE 
antes del año 2000. Defendió 
que la "única respuesta a los 
problemas de Europa sigue 
siendo más Europa, y abogó 
por una integración dinámica, 
solidaria y progresiva" para 
vencer el euroescepticismo. La 
integración europea, concluyó 
González, no es la causa de los 
problemas que atraviesan la 
agricultura, la industria o el co
mercio, ni siquiera del paro. Por 
el contrario, la integración es

ENTREVISTA EXCLUSIVA A PATRICK SWAYZE 
EN CANAL+

El espacio Primer Plano de 
Canal+ emite hoy una entrevis
ta en exclusiva con Patrick 
Swayze, el actor norteamerica
no que acaba de estrenar en 
Londres “Too Wong Foo", pelí
cula que ha batido records de 
taquilla en Estados Unidos. Pri
mer Plano contará además con 
un reportaje sobre “El presi
dente americano", filme que lle
ga ya a las pantallas norteame
ricanas y en el que comparten 
cartel Michael Douglas y 
Annette Bening. El protagonis

EL REAL MADRID SE LA JUEGA EN LA DESPEDIDA 
DE MENDOZA

El Real Madrid se juega hoy, 
ante el Atlético de Madrid, parte 
de su futuro en la Liga 95-96, 
en un partido que estará mar
cado por el anuncio de Ramón 
Mendoza de que dejará el club 
blanco el lunes, después de diez 
años y medio como presidente, 
y que será emitido por La 2 de 
TVE y por las cadenas autonó
micas. El equipo de Jorge Val- 
dano necesita puntos con ur
gencia. Está a 12 del Atlético de

Televisión Segovia

14,00.- DOCUMENTAL
14,30.- SEGOVIA HOY.

NOTICIAS DE LA TARDE
15,00.- TODAVIA ES SABADO

CON... D. Ignacio Sanz
15,30.- SEGOVIA HOY.

NOTICIAS DE LA TARDE 
16,00.- DIBUJOS ANIMADOS
16,30.- CINE DE SABADO:

CARTELERA
MULTICINES MIRO

SALA 1
Laborables: 7,30 tarde y 10,30 noche 
Sábadoydomingo: 5,7,30t.y 10,30n.

“MIENTRAS
DORMIAS”

SANDRA BULLOCK y BILL PULLMAN

SALA 3
Laborables: 7,30 tarde y 10,30 noche 
Sábadoydomingo: 5,7,30t.y 10,30n.

"BOCA A BOCA"
JAVIER BARDEM, AITANA SANCHEZ, 

GIJON-JOSEP MARIA FLOTAIS, 
MARIA BARRANCO

"el marco para encauzar las so
luciones". En la segunda parte 
de "Parlamento" se analizará el 
Código Penal de la Democracia 
durante un coloquio en el que 
participarán los diputados Ja
vier Barrero, del PSOE: Julio 
Padilla, del PP; Diego López Ga
rrido, de IU, y Emilio piabarria. 
del PNV. El llamado Código Pe
nal de la Democracia, aprobado 
por el Parlamento el pasado 8 
de noviembre, prevé un sistema 
de penas orientado a la reinser
ción social del preso con la su- 
titución de la prisión por arres
tos de fin de semana y multas 
para delitos leves. No obstante, 
contempla también el "cumpli
miento efectivo" de las conde
nas, lo que significa que no se 
rebajarán a los presos las con
denas por la aplicación de be
neficios penitenciarios. El nue
vo Código Penal establece la 
mayoría de edad penal a los 18 
años y el tiempo máximo de 
estancia en prisión en 20 años, 
excepto para condenados rein
cidentes.

ta de “Instinto básico" interpre
ta en la película a un presidente 
de Estados Unidos viudo, que 
se enamora de una de sus cola
boradoras. El programa que 
presenta Carmen Maura conta
rá también con la presencia de 
Patsy Kensit. La actriz británica 
que trabajó en España con Pilar 
Miró, en “Beltenebros", ha esta
do esta semana en Madrid pro- 
mocionando su último largo
metraje, “Angeles e insectos", 
que se estrenará en España la 
próxima semana.

Madrid y una derrota ante los 
rojiblancos le dejaría lejos del 
título. Valdano no podrá con
tar para este partido con el 
internacional Fernando Hie
rro, lesionado, pero sí tendrá 
a su disposición al chileno 
Iván Zamorano, totalmente 
recuperado de la rotura fibri- 
lar que le ha mantenido apar
tado de los terrenos de Juego 
las últimas Jornadas.

“El duque negro" 
18,00.- SEGOVIA HOY.

NOTICIAS DE LA TARDE
18,30.- EL MUNDO DEL MOTOR 
19,00.- ENCUENTROS
20,30.- SEGOVIA HOY.

NOTICIAS DE LA NOCHE 
21,00.- MUNDO TURISTICO
21,30.- CINE DE SABADO: "El 

amor empieza el sábado"
23.00.- TODAVIA ES SABADO

CON... D. Tomás Urrialde
23,45.- COSTUMBRES,

HISTORIAS Y OTRAS 
FORMAS DE VIDA

00.00.- LOS PERSONAJES DE
LA SEMANA

SALA 2
Laborables: 7,30 tarde y 10,30 noche 
Sábadoydomingo: 5,7,30t.y 10,30n.

“EL PUENTE
DE MADISON”

La obra maestra de CLINT EASTWOOD
Basadaen la novela de Robert James Waller

SALA ZULOAGA
Laborables: 7,45 tarde
Sábado y domingo: 5,151. y 7,45 n.

“ASESINOS”
Laborables y festivos: 10,45 noche 

“PERO HERMANA, 
¿QUE HAS HECHO?”

M.C.D. 2022
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Anuncios en

EL ADELANTADO
AnuHín Q TARIFA OFICIAL

Teléfono 437261 'N^
DE 9 A 14 HORAS

e> OFERTAS EMPLEO
* COMERCIALES

INMOBILIARIAS
be (Enrique IV 
PALAZUELOS DE ERESMA

ALQUILERES ▼

PARTICULAR, alquila 2 pisos. Calle 
Real. Vivienda, oficinas, consulta. Telé
fonos 531143-543166.

SOL

▲ LOCAL en ALQUILCA, 
Oportunidad, 90.000 pts, cali
dad de construcción, 210 m2, 
Polígono El Cerro, Ideal para 
oficina, almacén, exposición 
REF: 378

------------------------------- (44 43 32)—

DISCOS Y COMPACTOS. Altos Ingre
sos en la venta de compac y discos. 
Empresa en expansión precisa vende
dores para: Segovia, Cuéllar, Pedraza, 
Sepúlveda, Guadarrama, Adanero, Car
bonero, Arévalo, etc. Interesados en
viar curriculum a: Disco Shop. Paseo 
Zorrilla, 44. Valladolid. Teléfono 983
357558.

GANE 250.000 mensuales en casa 
montando bisutería. Pida Información 
apartado 839. Córdoba.

VARIOS ▼ ’

CONTACTOS alto nivel, en todo el nor
te. Sólo cuota socios. Separados, viu
dos, solteros. Teléfono (943) 458319.

SE RUEGA encarecidamente a María 
Olmedo, escriba al apartado de Correos 
324.

COMPRESORES ABC, venta y repara
ción. Rodamientos Ferber. Telefono 
426861.

LEÑA olivo, puesta domicilio. 957
384352.

SSOL
.OFICINA en VCNTA.

i kOcasión Fantástica, Calle Real,

PRECIOSOS 
ADOSADOS 

UNIFAMILIARES
200 m2 de Parcela
4 Dormitorios
2 Baños y Aseo 
124 m2 de jardín 
Garaje
Vistas magnificas

TRASPASOS ▼
VENTAS ▼

buen acabado, 12.600.000 pts, 
mucho sol, nueva construc
ción REF: 243

S^ Tt^z. SOL SOL

PARTICULAR vende chalet adosado en 
La Lastrilla. 4 habitaciones, jardín pri
vado. Zonas comunes, con piscina. 
Teléfono 443432.

<44 43 32)—

S<-'-^-c 'L^--v-i'^z*. SOL

LOCAL en ALQUILCA, 
,120 M2, ideal para cualquier 
negocio, oportunidad para ins
talar comercio, hostelería, etc. Céntrico. REF: 11?44 43 32>2J

GAAAJC en ALQUILCA, 
Zona Centro. Junto Plaza 
Mayor. Varias plazas. REF 107 ----------------------------- (44 43 32)-^

COMPRAS ▼

SI DEStA vender eu vivienda. MANSI- 
NOINMOBIUARIA se la compra. Teléfo
no 443031.

TRABAJO ▼

NECESITO empleada de hogar interna. 
Teléfono 440836.

SI DISPONE de medio día libre y desea 
aumentarsus Ingresos, escriba al Apar
tado de Correos 363 de Valladolid, Indi
cando edad, estado, tiempo libre y tra
bajo que realiza actualmente. Trabajo 
ideal para matrimonios. Ponga en el so
bre la referencia AA.

NECESITO extra para sábados y domin
gos, en Abades. Teléfono 490309.

SE NECESITA limpiadora. Bar José. 
Teléfono 460896."

NECESITO con urgencia empleada de 
hogar interna, para piso pequeño. Poca 
familia. Sueldo convenir, según valía. 
Referencias. Teléfono 91-6384393.

LOCAL en TAASPASO, 
Marqués del Arco, completa
mente instalado, cualquier 
comercio,oportunidad REF 327

FINCA en VCNTA, 
Las Navillas, buena situación, 
completamente vallada, con 
servicios, 1.000 m2 REF 162 
----------------------------- (44 43 32)—।

SOL
SOL

LOCAL en TAASPASO, 
k Doctor Laguna, gran escapara
te, dos plantas, ideal comercio, 
80 m2, renta baja REF: 663 

-------------------------------(44 43 32)—।

SE VENDE chalet adosado a estrenar, 
en El Sotillo. 4 habitaciones, 2 baños, 
aseo, buhardilla, garaje y jardín priva
do. Teléfono 435648.

LOCAL en TAASPASO, 
k kAvenida de José Antonio, 

estupendo local, 130 m2, 2 
plantas y bodega. Consúltenos L™------------ (44 43 32^

▲PISO en VCNTA, 
Vivienda en Palazuelos con 
proyecto para rehabilitar, 3 
dormitorios, 2 baños, 
4.200.000 pts, facilidades REF: 
634

.FINCA en VCNTA,
/ kCerro de la Fuente, La Las-tri

lla, 1.960 m2, con todos los 
servicios, oportunidad por si
tuación REF: 666 , 

------------—---------- (44 43 32)—

<44 43 32)—

SOL

ei SSOL
LOCAL en TAASPASO, 

i kPlaza de San Martín, negocio 
de hostelería en condiciones 
muy ventajosas, infórmese 
REF: 628 .....................

PISO en V6HTA, 
23.000.000, parquet, calefac
ción central, 4 dormitorios, 2 
baños, Carretera Villacastín, 
ocasión REF: 126 • .

(44 43 32)—

©rlSOL

IMPAGADOS ▼

COBROS EL ZORRO. Nivel Nacional. 
Teléfonos 983/357611-354887.

▲PISO en V€NTA, 
96 M2, calefacción individual 
gasóleo, todo exterior, arma
rios empotrados, Hontoria, 
9.300.000 pts, 3 dormitorios 
REF: 499

(44 43 32)—

VEHICULOS ▼
LAND ROVER PICA. Perfectas condi
ciones de funcionamiento. 650.000 
ptas. Teléfono 529003 (noches).

SUZUKI SAMURAI. Techo fibra. 42.000 
kms. Año 89. Excelente. 650.000. Telé
fono 479083.

SEAT 131, motor gasóil, 125.000 ptas. 
Teléfono 566253.

^FINANCIACION PROPIA

s o l  59,50% FIJO Ñ

«aaxuMuroiOHeetiWA y *
A.P.L 13.672 /■

GARANTIA DE FUTURO

SOL
/CASA en VCNTA, 

i k1.000.000 pts, precio excelen
te, 100 m2, centro pueblo, para 
rehabilitar, Pinillos de Polen- 

dos REF: 611 ................ ....

©r SOL
CASA en VCNTA, 
Para rehabilitar en Calle Santo 
Domingo, 220 m2. Oportunidad 
especial REF: 211 
------------------------------(44 43 32)—।
©1SOL

LOCAL en VCNTA, 
Ideal almacén, 110 m2, Calle 
Gascos, 10.000.000 pts REF 
344 •
------------------------------(44 43 32)—

S<^^í "iC SOL
OFICINA en VCNTA, 
Inmejorable calidad construc
ción, C/Donantes esquina S. 
Agustín, planta calle, a estre
nar, 9.700.000^^2:

©L S<'^c-vLvi^zk SOL
FINCA en VCNTA, 
Nava de la Asunción, 2.660 m2 
para varios chalets y segrega
ble, buen precio REF: 666 
----------------------------- (44 43 32>—।

DOCUMENTOS.
CONTRATOS,
CONSULTAS TECNICAS 2 
PROFESIONALES SOB 
SU OPERACION.

SOL VALORACIONES,

FINCA en VCNTA, 
En Basardilla, pasa río por 
finca, 626 pts/m2 REF: 241 
----------------------------- (44 43 32)—

©-s<SOL

(FINCA en VCNTA, 
3.600 m2, En El Sotillo, agua y 
luz, consultar REF: 664 ' 
--------------------------- (44 43 32)—

SOL
/FINCA en VCNTA, 

k kEn Siete Fuentes, buen precio, 
sólo 2.900.000 pts, facilidades 
construir chalet, buen precio, 
ocasión REF: 638----------------------——(44 43 32)—।

Sc^e-tC-^t^cz^ SOL

Tarjetas, Folletos, Albaranes, 
Folios, Cartas, Facturas, ...

IMPRENTA

EL MELMIAl» DE SE60VI4

FINANCIACION, 
PLANES DE COMPRA
O VENTA, 
ESTADISTICA 
COMPARATIVA.

EL METODO MAS EFICAZ 
PARA EL CUENTE MAS INTELIGENTE

AA 43 32

GAAAJC en VCNTA, 
Avda de José Antonio, cerca 
del Cuartel de la Guardia Civil, 
también en alquiler REF 266 
------------------------------(44 43 32)—।

EN EL EDIFICIO MAS BONITO
CON LOS ACABADOS MAS ESMERADO»

DESDE 9.275.000 PTS 
iVEALO DIRECTAMENTE'

MAGNIFICAS CALIDADES 
PARA VIVIR AL MEJOR NIVEL 
CON EL MENOR PRECIO REF 477

ADELANTADO DE SEGOVIA ANUNCIOS POR PALABRAS
Si usted desea anunciarse en esta sección, puede hacerlo de la siguiente forma: Utilizando el adjunto boletín y 
enviándolo a EL ADELANTADO DE SEGOVIA, calle San Agustín, n9 3, 400tfl SEGOVIA (Sección Publicidad)

TEXTO DATOS PERSONALES

No mb r e

Dir e c c ió n

Po b l a c ió n

Te l é f o n o n if

---------------_______ J DÍAS DE PUBLICACIÓN 

Coste del anuncio: Precio por día 480 pts.+IVA (máximo 10 palabras). Cada palabra más, 48 pts.+IVA (16%). 
Calcule el importe e incluya en el envío resguardo de giro postal, telegráfico o talón nominativo a favor 

de EL ADELANTADO DE SEGOVIA

(ORGANIZACION ELECTRONIC*)

PARA IR "AL GRANO 
ACELERANDO CADA GESTION

LOS VENDEDORES DAN A
CONOCER SU OFERTA A LOS 

{ INTERESADOS EN TIEMPO RECO^

LOS COMPRADORES SON 
PERMANENTEMENTE INFORMADOS 1 yj 

HASTA ENCONTRAR LO QUE BUSCAN1-^

EL METODO MAS EFICAZ 
PARA EL CUENTE MAS INTELIGEN 

.. set*

M.C.D. 2022
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OCASIÓN. 6.000.000. Dos dormí 
ado

Ma n s in O
AVAL

AGENCIA INMOBILIARIA
ó Comprar su 

casa, la respuesta es-.

Gestión inmobiliaria"^

Pza. Mayor, 1 3^ -NUEVAS FORMAS-
d e  HACER LAS COSAS 44 42 24

Pza. de la Tierra, 4

ALZA
INMOBILIARIA

Ma n s in O
Tel. 44 30 31

AVAL ALQUILA / VENDE I €1 Sotillo últimos pisos desde

José Zorrilla, 6

s donnitorios. 65 I USERA- Colonia Moscardó, exte  
zona Entrada I rior, tres dormitorios. 11.000.000

Promociones

"LALASTR1LLA"
(Junto Ayuntamiento)

Viviendas
2,3,4 dormitorios, 

garaje

4 dormitorios, 2 baños, 

calefacción central. Garaje 

Obispo Quesada.
d» Telf: 44 42 24

desde 6.898.000 pts. 
inmejorables condiciones y 

calidades. Estamos 
vendiendo los últimos.

CASA YA
ASESORES INMOBILIARIOS
Enrique López Estebaranz A.P.L n* 14032

Ezequiel González, 24 Bajo C 
(Edificio San Roque)

ATENCIÓN !!

ZONA OBISPO QUESADA
Viviendas 2, 3, 4 dormitorios

Garaje. Ascensor
Abierta lista de espera

Urbanización con piscina 
yzonasajardinadas

GRANDES FACILIDADES
VISITELO EN OBRk I 

| M»<»*4MdeíO*I4Her*». |

EL SOTILLO
5 ÚNICOS CHALETS 

3 ó 4 dormitorios 

Jardín individual. INFORMESE

SAN CRISTÓBAL 
' Últimos Chalets Adosados 

4 dormitorios

FACILIDADES DE PAGO
Desde: 16.500.000

i VA A LA VENTA ! 
Nueva promoción 

OBISPO QUESADA

l Itimos Pisos
2.3. dormitorios

* GARAJE * TRASTERO
* COCINA AMUEBLADA
* EXTERIORES
* CALIDADES DE LUJO

¡tejos MI IMI RF.SAMI.S 
i , Incluido “arajc
UNICOS . INFORMESE

DISPONEMOS DE LOS 
LOCALES MAS 

COMERCIALES DE 
SEGOVIA

--------- Ma n s in O-----------
ALQUILA LOCAL

Tel. 44 30 31. Zona San 
Millán. 55 m2.

Acondicionado como 
peluquería._____

----------Ma n s in O-----------
ALQUILA LOCAL

Tel. 44 30 31. Zona José 
Zorrilla. 70 m2.

Acondicionado Ideal para 
-------------------almacén.___________  

----------Ma n s inO_______  
ALQUILA LOCAL

Tel. 44 30 31. C/ Socorro. 85 
m2. Ideal para negocio.

----------Ma n s in O-----------
ALQUILA LOCAL 

Tel. 44 30 31. Zona Ezequiel 
González. 1 10 m2. 20 m de 

-------------------- I achirla---------------------- 

----------Ma n s in O-----------
ALQUILA LOCAL 

Tel. 44 30 31. C/ Gobernador 
Fernández Jiménez. 130 m2. 

Excelente situación.

----------Ma n s in O-----------
ALQUILA LOCAL 

Tel. 44 30 31. Via Roma. 140 
m2. Sin acondicionar.

AVAL ALQUILA 
Conde Sepulveda, 4 

dormitorios, garaje 

opcional.

AVAL ALQUILA
Amueblado 3 dormitorios, 

reformado. Calefacción 
individual.

^^VENTA PISO^^ 
La Granja. 70 mz.

2 dormitorios 2 terrazas 
larquet exterior. Cancha di 
^^^tenis y piscina.^^^

Chalet
a estrenar

TIO PINTADO
Ultimos Pisos

4 dormitorios. Garaje 
En construcción

-VISTAS pan o r ámic as

s a n  LORENZO
2 Exclusivas 

viviendas Individuales 
4 dormitorios 

^gníficas Calidades.
VISITELAS

----------Ma n s inO-----------
ALQUILA LOCAL 

Tel. 44 30 31. C/ Fernández 
Ladreda. 160 m2. Totalmente 

acondicionado. 7 m de 
-------------------fachada.--------------------  

----------Ma n s in O-----------
ALQUILA LOCAL 

Tel. 44 30 31. C/ José 
Zorrilla. 200 m2. Apto para 

cualquier negocio._ 

--------- Ma n s in O_______
ALQUILA LOCAL 

Tel. 44 30 31. C/ José 
Zorrilla. 280 m2. Ideal para 

tu negocio. 

----------Ma n s inO-----------
ALQUILA LOCAL 

Tel. 44 30 31. Ezequiel 
González. 340 m2. Sin 

acondicionar.

c/ DAOIZ
4 Unicos Pisos

2, 3 dormitorios

je, jardín. UNICOS

ALQUILA LOCAL 
Tel. 44 30 31. Ezequiel 

González. 500 m2. 
Totalmente acondicionado.

ESPECIALISTAS e n  
ASESORAMIENTO E 

INVERSIONES 
INMOBILIARIAS

¡ • . . w*. «"•"•■•I ijA-',
“as de 500 ofertas !

l onsultc nuestra 3rt

/ Revist a  ✓ , 
^Mo bil ia r ia í

Escultor Marinas, 3 - 2a 
40001 SEGOVIA 

(Junto Caja Rural)

p» AMBITO 

en su casa‘ 
enviamos

191

P«so an 
on. cocina, baño. ' dormitorios,

AVAL VENDE
Apartamento, 1 dormitorio, excelentes 

calidades, gastos individuales, a 
estrenar. Buen precio. Bajada 

tLa Canaleja. 4^.

Telf: 44 42 24 Hl
AVAL VENDE 

Puente de Hierro, 3 dormitorios, 

1 baño. Armarios empotrados. 

B Recién pintao. Exterior.

Telf: 44 42 24
AVAL VENDE 

Parcelas en el Polígono 
El Cerro, 2.640 m2, 
1.800 m2,1.100 m2 

_________ Telf: 44l 4224 _
AVAL VENDE 

Varias parcelas de distintos 
tamaños en Carretera de 
La Granja, Palazuelos y

Navafría. 
Telf: 44 42 24

AVAL ALQUILA 
Oficinas en José Zorrilla, 55 

y 60 m2, a estrenar, desde 
55.000 pesetas.

_______ Telf: 44 42 24

AVAL ALQUILA 
Locales en José Zorrilla,

distintos tamaños y precios
Telf: 44 42 24

AVAL TRASPASA 
Bar con buena clientela en 

zona universitaria por no poder 
atenderle. Información personal.

Telf: 44 42 24

LA SERIEDAD 
ES NUESTRO

MAKSIKO
INMOBILIARIA

AVAL
AGENCIA INMOBILIARIA

• NUEVAS FORMAS I A A AO nA 
DE HACER LAS COSAS | Afre-fr

NTAPI
Velazquez. 60 

2 dormitorios, calefacción 
con acumuladores, exterior.

^^VENTA PISO^^B 
Zamarramala.

60 m2. 2 dormitorios, 
calefacción Individual 
^^^^exterior^^^

OKICAOCASIOWl 
Chalet individual en el 
Sotillo de 270 m2. con 
tres dormitorios, aprove
chamiento bajo cubierta, 
salón con chimenea, coci
na con electrodomésticos, 
baño y aseo, parquet, 
armarios empotrados, 

Itres plazas de garaje y 
trastero. Y todo en una 
parcela de más de 1.000 
m2. con grandes posibili
dades.

33.000.000.-
| Venga a verlo, 
i lo disfrutará 
I con su familia 
1 muchos años.

CASA K4 I
VENDE PISO

^^VENTA PlSO^^e 
Camino de la Presa?

59 m2. 2 dormitorios.
I baño, exterior. >

^^VGNTA PISO^^H 
Conde Sepulveda^ 

220 m2. 3 dormitorios.
2 baños, trastero. J 

^^^garaje o local^^^

^^VENTA PISO^^B 
José Zorrilla.

3 dormitorios, parquet, 
ascensor, exterior.^

NIA
San Antonio €1 Real 

4 dormitorios. 2 baños. 
Garaje, y trastero.

NTAPI 
Mlrasierra. 75 m2:

3 dormitorios, trastero, 
calefacción gas. 

exterior.

VENTA PISO 
estación RENFE. 

70 m2. 3 dormitorios. 
I baño. Necesita 

reforma

i ¡Su gestión inmobiliaria

GARANTIZADA!!

ezequiel González 24 

edificio San Roque

En la calle Santo Tomas, 
. । precioso dúplex de 4 dormi

torios, 2 baños, cocina 
|| amueblada, parquet, garaje 

i J y trastero. Muy luminoso y 
; por solo 29.000.000.-ptas.

1 CASA YA
¿ Buscas un sitio bonito s | 

| tranquilo para ^i^i^. con | 
I distas a la sierra ? Noso- | 

| tros le le ofreceñios.______|

CASA YA

TORRECABALLERO8 
preciosos pisos a estrenar 
de uno, dos y tres dormito
rios, parquet, calefacción 
individual, baño y trastero.

CASA YA

Magnifico chalet adosado 
a estrenar con 4 dormí-B1 
torios, dos baños, garaje 
y parcela de 90 m2. por i 
solo 14.900.000.-ptas.

Adosado en El Sotillo J
A estrenar, con 4 dormi
torios, dos baños, un aseo, 
aprovechamiento bajo 
cubierta, garaje y jardín 
privado de 60 m2. por 
solo 21.000.000.-ptas.

44 4164

CASA YA
ASESORES INMOBILIARIOS

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOTIA
■ MISCELANEA- - ___

El Principe Felipe de Borbón es uno de los 200 invitados a la ceremonia de hoy

BURBUJAS

Nieve, carrozas y entusiasmo en la boda de 
Joaquín de Dinamarca y Alexandra Manley
La nieve hizo blancos los uni

formes rojo y azul marino de la 
Guardia Real danesa, pero no 
enfrió el entusiasmo del público 
cuando el príncipe Joaquín de 
Dinamarca y su prometida, 
Alexandra Manley, recorrieron 
Copenhague en carroza, como 
estaba previsto en el programa 
oficial de la boda de hoy.

Copenhague (Efe).— El úni
co cambio fue que se utilizó la 
carroza cubierta que la reina 
Margarita II de Dinamarca usa 
en sus audiencias de fin de año, 
pero los futuros esposos, abrigo 
oscuro él, traje granate con ribe
tes verdes y sombrero a juego 
ella, saludaron tras los cristales 
sin perder la sonrisa.

Joaquín Holger Waldemar 
Christian de Dinamarca, de 26 
años, y Alexandra Christina Man
ley, nacida en Hong Kong hace 31 
años, recogieron el entusiasmo 
popular en un recorrido, con más 
paraguas que banderas, y con 600 
agentes de seguridad, que les lle
varon a la recepción ofrecida por 
el Ayuntamiento de Copenhague. 
El hijo menor de la soberana da
nesa, y segundo en la línea suce-

Joaquín, Alejandra, la reina Margarita y su esposo, el príncipe Henrik, durante la recepción. t el ef o t o  ef e

soria al trono, se casará con la 
señorita Manley hoy sábado a las 
16.30 (15.30 gmt) en la capilla 
del palacio de Frederiksborg, al

norte de Copenhague.
El príncipe Felipe de Borbón es 

uno de los 200 invitados a la ceremo
nia, a la que asisten príncipes de las

casas reales de Bélgica, Reino 
Unido, Luxemburgo y Grecia, 
además de las familias reales en 
pleno de Noruega y Suecia.

• La casa de subastas So- 
theby’s no encontró com
pradores para el diamante 
azul más grande ofertado 
nunca en una subasta ni 
para un lote de monedas 
de plata saudíes rescata
das de un barco hundido 
en aguas del golfo Pérsi
co durante la II Guerra 
Mundial. El diamante, 
una piedra de azul inten
so, con un peso de 26,34 
kilates, salió a subasta en 
8,8 millones de dólares, 
para alcanzar en sólo cinco 
pujas la cifra de 10.795 
millones. Según el director 
de Sotheby’s para Europa, 
David Bennett, la razón 
principal por la que no se 
vendió la pieza es que “en 
la actualidad hay demasia
dos diamantes azules en el 
mercado, algo que no po
díamos prever porque des
conocíamos lo que iba a 
sacar a subasta la compe
tencia".
• La reina madre de Ingla
terra, Isabel, dio ayer, vier
nes, sus primeros pasos 
tras la operación de reem
plazamiento de cadera a la 
que fue sometida ayer, in
formó un portavoz de la 
Casa Real. Según una de
claración emitida por el 
palacio de Buckingham, 
residencia oficial de la fa
milia real británica, la rei
na madre pasó una buena 
noche y fue examinada 
por los médicos, quienes 
le aconsejaron mantener 
reposo.

■ VISTO Y NO VISTO-

ENCUENTRO FOLCLORICO.— La ciudad de Segovia y las 
islas Canarias volvieron a tener un encuentro fraternal, en esta 
ocasión como motivo de una actuación folclórica que se desarrolló 
ayer por la tarde en la sala Zuloaga. Allí se encontraban presentes las 
autoridades de Mogán (Las Palmas), así como el concejal de Turis
mo, Francisco García Borregón y el presidente de los hosteleros, José 
Luis Guijarro. La música de la dulzaina y el tamboril, con las jotas 
segovianas y castellanas, se mezcló con la del limpie canario y las 
isas. Un buen ejemplo de hermanamiento.— (Foto: Juan Martín).

MADRIGAL

M । t V(_
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